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Los molinos de 
Criptana, “Bien de 
Interés Cultural”

El último Consejo de Gobier
no de Castilla-La Mancha, a 
propuesta de la Consejería de 
Educación y Cultura, ha de
clarado “Bien de Interés Cul
tural”, con categoría de sitio 
h istó rico , los m olinos de 
viento existentes en los para
jes denominados “Cerro de la 
Paz” y “Sierra de los Moli
nos”, en la localidad ciuda- 
d rea leña de Cam po de 
Criptana.

(Pag. 2)

Cerrado el Acuerdo 
para el Desarrollo de 
la Sanidad en C-LM
La Mesa de Diálogo abierta por el 
Servicio de Salud de Castilla-La 
Mancha (SESCAM) y las organi
zaciones sindicales representantes 
de más del 90 por ciento de los tra
bajadores del sistema sanitario, han 
cerrado el acuerdo planteado para 
mejorar las condiciones laborales 
de los profesionales del Servicio de 
Salud de Castilla-La Mancha.

La equiparación salarial afecta 
a todas las categorías profesionales 
con efectos retroactivos desde el 1 
de enero de 2002, incrementándo
se el número de profesionales en 
2.500 personas en los próximos cin
co años. El SESCAM ha iniciado 
ya este aumento de plantilla con la 
firma del Contrato de Gestión con 
todas las Gerencias de Asistencia 
Primaria y Especializada.

(Pag. 7)

Desde esta semana, 
Cuadernos Manchegos 
aumenta su precio en 
10 céntimos de euro

Así lo señaló Alejandro Gil en Socuéllamos, durante la presentación de la 
futura variante de la localidad, que tendrá un coste de 5,25 millones de euros

La Junta negocia con Fomento 
un proyecto común de autovías
E l consejero de O bras Públicas, aseguró el lu
nes en  la  localidad ciudadrealeña de Socuélla
m os, que la totalidad del coste de las obras de 
la  autovía de los V iñedos, será asum ido por la 
Junta  de Com unidades, desm intiendo así las es
peculaciones aparecidas en los m edios de co

m unicación. G il reiteró el deseo del G obierno 
d e  C a s t i l la -L a  M a n c h a  de q u e , ta n to  
Socuéllam os com o V illarrobledo, queden in te
gradas en  la red  de autovías que atravesarán la 
zona, calificando este hecho com o “de sentido 
com ún” . (Pag. 15)
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Convenio de 
colaboración entre 
CCM y FECMES

Caja Castilla-La Mancha (CCM) y 
la Federación Empresarial de Cas
tilla-La Mancha de Economía So
cial (FECMES) han suscrito un 
convenio de colaboración que po
sibilitará a miles de empresas de la 
región la obtención de apoyos en 
sus distintas actividades industria
les, agroalimentarias y de servicios.

(Pag. 32)

2.7 millones para el 
desarrollo de las 
pymes regionales
Castilla-La Mancha recibirá este año
2.7 millones de euros para el desa
rrollo del Plan de Consolidación y 
Competitividad de la Pyme, proce
dentes del Ministerio de Economía. 
Esta dotación supone un incremen
to del 12 por ciento con respecto a 
2001. Así, la región se sitúa como la 
segunda comunidad autónoma que 
más incrementa la dotación de re
cursos para estos proyectos.

(P a g . 3 2 )

6.000 personas han 
pasado por el 
programa inici@te
Un total de 6.000 castellano-man- 
chegos que están fuera del sistema 
educativo, han pasado ya por las 90
aulas que se han abierto en 73 mu
nicipios de la comunidad autóno
ma, para realizar el programa bási
co de formación digital, inici@te, 
que desarrolla íntegramente el Go
bierno de Castilla-La Mancha, a tra
vés de las Consejerías de Educación 
y Cultura y Ciencia y Tecnología.

(Pag. 34)

Constituida la Comi
sión de Seguimiento 
de los Presupuestos 
Municipales (pag 8)

La Mesa Ciudad Real 
Futuro debatió la 
situación económico y 
social provincial
(Pag 11)

Un nuevo estudio 
definirá el desarrollo 
económico de Cuenca
(Pag 26)

El PSOE pide la 
dimisión de los 
implicados por la 
adjudicación de los
a u t o b u s e s  (Pag. 28)

La segunda estación 
del AVE centró la 
reunión entre Bono y 
Alvarez Cascos (pag. 30)
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¿Qué pasa con la 
inseguridad ciudadana?

(*) Isabel Quintanilla Barba

El Gobierno de Aznar ha fracasado de 
forma estrepitosa en su política de segu

ridad. Los datos que reflejan el progresivo 
deterioro de la seguridad ciudadana desde que 
gobierna el PP son auténticamente espectacu
lares y muy preocupantes. Desde 1996 a 
2001, la criminalidad creció en España un 
10%; la criminalidad violenta aumentó un 
25 % y la criminalidad rural se incrementó en 
un 42%.

La suma de todos los datos precedentes 
hace que hoy la tasa de homicidios en España 
sea la más alta de toda la Unión Europea y el 
Gobierno de Aznar no es capaz de tomar ni 
una medida eficaz, a pesar de que el PSOE ha 
venido advirtiendo del crecimiento gradual e 
imparable de la inseguridad ciudadana desde 
el inicio de esta legislatura.

Lo más preocupante, y lo que da la 
medida de la ineficacia e irresponsabilidad del 
Gobierno del PP, es que mientras se ha ido 
produciendo este aumento de la delincuencia, 
en paralelo el Gobierno ha permitido que los 
servicios públicos de seguridad se fueran 
deteriorando de manera alarmante, de tal for
ma que desde que gobierna la derecha hay 
6.000 policías menos en las calles españolas.

Además de producirse esta alarmante 
reducción de su plantilla, los policías están 
peor equipados, peor pagados y organizados 
y, en consecuencia, más desmoralizados. 
Aznar, tan dado a presumir, puede hacerlo 
ahora, por el dudoso éxito de haber puesto de 
acuerdo, por primera vez en la historia, a 
todos los sindicatos de la Policía Nacional 
contra la actuación del Gobierno.

Pero lo peor de todo es que el Gobierno 
de Aznar no se ha tomado en serio el aumento 
de la inseguridad ciudadana, ni después de 
comprobar la evolución de los índices de 
delincuencia ni después de certificar que, 
según apuntan hasta las mismas encuestas 
oficiales del CIS, la preocupación por el 
incremento de la criminalidad crece entre la 
población.

Lejos de asumir sus responsabilidades, la 
derecha gobernante se ha permitido el descaro 
de aconsejar que “el que quiera seguridad que 
la pague”. El resultado es que han conseguido 
fomentar una acelerada y generalizada priva
tización de la seguridad y hoy todos los 
organismos públicos, las empresas, los polí
gonos industriales, los aeropuertos... están 
cayendo en manos de los sectores privados de 
seguridad. El resultado es que hoy hay en 
España 100.000 efectivos de seguridad priva
da y sólo 46.000 policías nacionales.

En cuanto a las causas apuntadas por el 
Gobierno para explicar el actual deterioro de 
la seguridad ciudadana, la única creíble es 
precisamente la falta de policías. Las otras 
excusas planteadas por el Gobierno -la  inmi
gración ilegal, el aumento de la población, el 
turismo...- resultan indefendibles. ¿Cómo se 
puede seguir atribuyendo la responsabilidad 
a los inmigrantes cuando el mismo Gobierno 
publica unos datos de aumento de la crimina
lidad en determinadas,zonas donde apenas 
existe inmigración?.

Y es que, el fracaso de la política de 
seguridad del Gobierno de Aznar resulta to
davía más alarmante al comprobar que sigue 
careciendo de planes y opciones para afrontar 
este grave problema. Y desde luego, no se 
puede encarar este problema que cada día 
preocupa más a la ciudadanía, culpabilizando 
a otros o maquillando las cifras, y mucho 
menos con ironías, chistes, trabalenguas, acer
tijos, ninguneos o insultos de la “factoría 
Rajoy”.

Cuando Rajoy -con una actitud impropia 
de un Vicepresidente y ministro del Interior- 
se toma a chanza la preocupación de la opo
sición por el crecimiento de la inseguridad 
ciudadana, no está siendo irresponsable sólo 
con unos diputados o con el Parlamento, lo 
que ya de por sí es grave. Está despreciando 
también a las víctimas de la delincuencia, a 
todos los ciudadanos que están cada vez más 
preocupados por la marcha de la seguridad en 
España y por la inoperancia del Gobierno en 
este terreno.

Cuando Rajoy hace bromas a costa de las 
tasas de criminalidad, a los únicos que debe 
darles la risa es a los delincuentes. Aún así, lo 
peor de todo, es que algunos de los voceros 
mediáticos del PP, esta actuación del ministro 
les parece “brillante”. Brillantemente antide
mocrática.

(*) Diputada regional del PSOE
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José López Martínez, escritor y 
conferenciante

“ELQUUOTE” 
LLEGÓ A CEUTA

El escritor tomellosero José Ló
pez Martínez, junto al poeta 
Nicolás del Hierro, habló en la 
ciudad norteafricana de Ceuta 
sobre Don Quijote y Cervantes, 
dentro del ciclo de conferencias 
organizado por la Asociación de 
Escritores de Castilla-La Mancha 
en colaboración con Ja entidad 
bancaria Cajamadrid.

Las palabras de López Mar
tínez versaron sobre “El escritor 
y el libro”, basando su ponencia 
en la vida y obra de Cervantes.

Por su parte, del Hierro pre
sentó una conferencia titulada 
“Una ruta de Don Quijote para 
hacer con mochila”, con la que 
documenta el paso de Alonso 
Quijano por las estribaciones de 
los Montes de Toledo, acercán
dole a Malagón, Picón y Pie- 
drabuena.

Jugadores y cuerpo técnico del Balonmano Ciudad Real 
celebrando la recién conseguida Recopa de Europa.

CONQUISTA EUROPA

El equipo del Balonmano Ciudad 
Real consiguió en la cuidad ale
mana de Flensburgo ganar la 
Recopa de Europa, todo un hito 
en la historia del deporte caste- 
llano-manchego.

Aunque los ciudadrealeños 
ya habían conseguido un gran re
sultado en el partido disputado 
en el pabellón “Puerta Santa Ma
na”, donde ganaron por un clar o 
31-22, eran conocedores de la di
ficultad del partido de vuelta ante 
el Flensburg.

Y así fue, ya que los de 
Vujovic (que vio el partido en un 
hotel por estar sancionado) su
frieron para no perder la renta 
obtenida y pasaron por momen
tos de apuros, que al final supie
ron superar para perder por cin
co goles de diferencia (32-27).

Aunque todos los jugadores

españoles jugaron a un gran ni
vel, cabe destacar la actuación del 
portero Jordi Ntiñez, que en los 
minutos finales sacó unos balo
nes realmente complicados, o los 
goles de Iker Romero (8) y O r
tega (7).

Tras la victoria llegaron las 
celebraciones, primero en la pro
pia cancha, después en el hotel y 
finalmente en Ciudad Real donde 
fueron recibidos como héroes.

Entre los espectadores que 
siguieron a Alemania al BM Ciu
dad Real se encontraban el vice
presidente regional, José María 
Barreda, y el director general de 
Deportes de la Junta, Francisco 
Javier Martín del Burgo.

Y para que no faltará de nada, 
la televisión autonómica (CMT) 
retransmitió en directo el parti
do.

Joaquín Fuentes Ballesteros, 
alcalde de Campo de Criptana

LOS MOLINOS, DE 
INTERÉS CULTURAL

El Consejo de Gobierno de Cas
tilla-La Mancha, a propuesta de 
la Consejería de Educación y Cul
tura, ha declarado Bien de Inte
rés Cultural, con categoría de Si
tio Histórico, los Molinos de 
Viento existentes en los parajes 
denominados “Cerro de la Paz” 
y “Sierra de los Molinos”, en la 
localidad ciudadrealeña de Cam
po de Criptana.

Los famosos “gigantes” con 
los que luchó Don Quijote lanza 
en ristre ya contribuyeron a que 
Campo de Criptana recibiera el 
Premio de Turismo que anual
mente concede la Junta de Co
munidades de Castilla-La Man
cha en un acto denominado “La 
Noche del Turismo”, enmarcado 
dentro de las celebraciones del 
“Día de la Región”, que tiene lu
gar el 31 de Mayo.
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L A V E R B E N A ANTONIO GÓMEZ

Recientemente una noticia parali- « T /ll í / | 1/1 f periodista, resulta que las Infantas,
zó el país: el nacimiento del ter- J r  V r  i i  t / U  H U l 'l 'L C f-  • hijas de reyes, también guardan re-

cer hijo de la Infanta Cristina y su posos y se recuperan después de
marido, Iñaki Urdangarín. Tal fue el calibre de la información que 
incluso un telediario de una de las cadenas nacionales abrió su 
espacio con una amplia cobertura informativa sobre el suceso, 
pese a las detenciones en el entramado de ETA, los sucesos en 
Palestina o las novedades sobre el caso BBVA.

Desde la puerta de la clínica privada de Barcelona donde doña 
Cristina había dado a luz a un hijo, una intrépida reportera informa
ba de todo lo relacionado con el alumbramiento: peso del neonato, 
posible nombre, visitas llegadas, reacciones familiares y estado de 
salud de la madre, de la que dijo: “se encuentra descansando como 
cualquier otra madre después de dar a luz’. Que perspicacia la de la

parir. A ver si ahora va a resultar que no tienen sangre azul y son de 
carne y hueso. Pues que desilusión.

Que lastima que el periodismo llamado “rosa” también llegue a 
los informativos nacionales, y estos espacios se llenen de perio
distas dicharacheros y zumbones, algo idiotizados por el trato dia
rio de personas del “colorín”, la gran parte de ellas bastante faltas 
de algo de cultura y de mucho de vergüenza ajena y dignidad.

Tras el seguimiento de la primicia del día, los presentadores 
continuaron impertérritos acercándonos la realidad más cotidiana, 
chanchullos de banqueros, mentiras de políticos, asesinatos de 
sicarios, goles de cracks...

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Cuadernos manchegos. #517, 5/5/2002.



O p in ió n /3
mammmmammmmmmmMmmm I  Cuadernos 

Del 5/5 al 11/5 - 2002 /  Manchegos

M A Y O R

A N C H A  E S  C A S T I L L A

Rafael Canogar, pintor nacido en 
Toledo.

jk * ■ ¡- ' él s
MEDALLA DE ORO 

PARACANOGAR

El Consejo de Gobierno ha acorda
do conceder la Medalla de Gro de 
Castilla-La Mancha al pintor Ra
fael Canogar, nacido en Toledo 
en 1935 y uno de los artistas de la 
región que goza de reconocido pres
tigio, tanto a nivel nacional como 
internacional.

Rafael Canogar, que recibirá 
esta máxima distinción de la Co
munidad Autónoma durante 
lebración el próximo 31 de mayo 
del Día de la Región en la localidad 
toledana de Talayera de la Reina, 
fue miembro fundador del grupo 
El Paso, que desarrollo una intensa 
actividad cultural entre los anos 
1957 y 1960.

Canogar, que ha realizado nu
merosas exposiciones retrospecti
vas de su obra en destacados mu
seos, tanto de España como del 
resto del mundo, entre ellos el 
Museo Nacional de Arte Contem
poráneo, ubicado en Madrid, o en 
el Museo de Arte Moderno de Pa
rís, ha sido miembro de la Junta 
Directiva del Círculo de Bellas Ar
tes de Madrid, o del Consejo Ase
sor del la Dirección General de 
Bellas Artes del Ministerio de Cul
tura. Asimismo, en 1996 fue miem
bro electo para la Real Academia 
de Bellas Artes de San Femando.

Este gran pintor de Castilla-La 
Mancha ha recibido por su obra 
importantes premios y distincio
nes nacionales e internacionales. 
¡Enhorabuena!.

José Díaz-Pintado, alcalde de 
Argamasilla de Alba

ELLUGARDELA  
MANCHA,PREMIADO

La localidad ciudadrealefia de Ar
gamasilla de Alba ha sido reconoci
da con el Premio de Turismo 2002 
a Ayuntamientos que concede la 
Junta de Comunidades de Castilla- 
La Mancha a las mejores labores 
realizadas en el desarrollo y pro
moción turística.

Estereconocimiento será entre
gado el próximo 24 de mayo en 
Albacete, en el transcurso de la de
nominada “Noche del Turismo”.

La consejera de Industria y 
Trabajo de la Junta, Araceli Mu
ñoz, ha felicitado al alcalde de Ar
gamasilla de Alba, José Díaz-Pin
tado, por el premio, y le ha anima
do a continuar trabajando por el 
desarrollo turístico de la localidad.

La gran riqueza turística de Ar
gamasilla radica en su amplia tradi
ción cervantina, no en vano se man
tiene que en la Cueva de Medrano, 
un preso de nombre Miguel de 
Cervantes concibió e inició la pri
mera parte del Quijote.

En cuanto a la potenciación del 
turismo en esta localidad, cabe re
saltar la rehabilitación que se llevo 
a cabo en la Cueva de Medrano, 
respetando la prisión-cueva, habi
litando dependencias para uso cul
tural y turístico. Esta instalación 
alberga la Oficina de Turismo.

Otros proyectos en marcha son 
la rehabilitación de los muros y el 
descubierto de lalglesia de San Juan 
Bautista, del siglo XVI, y del Cas
tillo de Peñarroya.

Javier García Breva, diputado 
socialista por Guadalajara

LA CENTRAL DE 
HOMER SIMPSON

La toma de Zorita por parte de los 
ecologistas, de la que informamos 
en la primera página del presente 
número, ha tenido la reacción más 
pintoresca y desairada en el dipu
tado socialista por Guadalajara, 
Javier García Breva, que ha lle
gado a calificarla de “fallo estrepi
toso” de la seguridad exterior. Gar
cía Bre va añadió el hecho de que la

aparecer”, como le confirmó el res
ponsable de Energía Nuclear de 

- Greenpeace, Carlos Bravo, y cri
ticó la pasividad y falta de de ex
plicaciones tanto del delegado del 
Gobierno en la región, Juan Igna
cio Zoido, como del subdelegado 
en Guadalajara, Jonás Picazo.

Para García Breva, “es muy 
grave que ninguno de los dos 
abriesen el pico” y señaló que am
bas instituciones “son prescindi
bles”. A su juicio, “no pintan nada 
y si (sus titulares) no son capaces 
de garantizar la seguridad de los 
dúdanos deben irse”. Y hubo más, 
el diputado nacional indicó a los 
periodistas que “los señores Zoido 
y Picazo son como Homer 
Simpson que van por ahí, cuando 
salen de sus trabajos, sacando por 
los bolsillos radioactividad; suena 
a chiste, pero es verdad”. “Si no 
fuera por que el tema es muy grave 
sería para analizarlo así, pero el 
tema es muy grave porque está afec
tando a la seguridad de todos los 
ciudadanos”. Y es verdad.

EDITORIAL
Espectáculo bochornoso

El espectáculo que vivimos los pasados días con 
seis activistas de la organización ecologista 
Greenpeace en la cúpula de la Central Nuclear de 
Zorita (Guadalajara) es humorístico y dantesco a la 
vez. Y lo es porque los ecologistas dejaron 
meridianemente claro que, pese a la gravísima si
tuación que atraviesa la planta, no existen las más 
mínimas medidas de seguridad que, aunque no se 
tratara de una planta obsoleta y desauciada como 
ésta, son exigióles a instalaciones tan peligrosas. 
Como se recordará, tras los atentados del 11 de 
septiembre en Nueva York, se aseguró que se ha
bía puesto en marcha un plan para garantizar la 
seguridad de las instalaciones nucleares de nues
tro país y, sin embargo, según hemos sabido aho
ra, aún no se han ejecutado las medidas de seguri
dad para su sala de control exigidas por el Consejo 
de Seguridad Nuclear, que además había pedido 
que se instalase un sistema de control remoto del 
reactor, el cual sólo era controlable desde la sala 
de control, por lo que ante la hipotética necesidad 
de abandonar esa sala, el reactor quedaría sin po
sibilidad de control.
Además de todo ello, ese día seis personas pudie
ron invadir la central, en este caso para algo tan 
constructivo como es poner en evidencia la falta 
de seguridad. Pero también unos días después ETA 
atentó con dos coches bomba contra la seguridad 
ciudadana. Dicho lo anterior tan sólo para también 
dejar demostrado que existen demasiadas facilida
des para que el terror pueda adquirir dimensiones 
extremas.
Por eso es necesario, y así lo exigimos, primero 
dotar a estas centrales de la máxima seguridad, y 
después poner fin a este tipo de instalaciones en 
beneficio de otras fuentes generadoras de energía 
que no conllevan ape
nas peligrosidad y 
que son respe
tuosas con el 
medio am
biente. Más 
que les pese a 
las compa
ñías eléctri
cas que están 
poniendo en 
peligro nues
tra integridad 
física a cuenta 
de beneficios.

“Este es el lugar, ¡oh 
cielos!, que diputo y 
escojo para llorar la 
desventura en que 
vosotros mismos me 
habéis puesto” .

EL P U N T O LUIS LÓPEZ

Como ETA no para de matar y los dos partidos de la derecha 
(PP y PNV) no acaban de entenderse, el Gobierno de España 

intenta dar un golpe de mano ante la opinión pública para disimu
lar el fracaso de su política antiterrorista con la que nos regalaba 
los oidos cuando la caza de González y, posteriormente, durante 
su primera legislatura, con las mieles que vivió junto a Arzallus.

Intentan los responsables políticos de la nación ser más 
papistas que el Papa y aprovechando la desazón, por la inseguri
dad, que vivimos los ciudadanos, no se les ha ocurrido otra cosa 
que romper el consenso político bajo el que se fraguaron las reglas 
del juego de la democracia. Así, ni cortos ni perezosos, anuncian 
que caiga quien caiga o les siga quienes quieran, van a reformar la 
ley de partidos aprobada casi por unanimidad de todas las fuerzas 
políticas de la primera legislatura democrática. Como el objetivo

Romper el consenso
es tan noble y tan popular, como lo que se pretende es acabar con 
ETA y su entorno, como lo que. quieren lo queremos todos los 
bien nacidos, sean cuales sean nuestras creencias sexo o condición, 
en vez de echar mano del Código Penal o consensuar una ley en la 
que quede meridianmente claro los objetivos, echa mano de una 
mezcolanza de artículos con los que un Le Pen cualquiera puede 
ilegalizar una asociación de vecinos o, también, eh, también, a los 
partidos o grupos que no condenen la dictadura que un tiempo, en 
este País, sufrimos de una forma tan indecente y criminal.

Sin embargo, el PP y sobre todo su presidente y como se sabe 
también el de todos, tiene la oportunidad de apearse del burrito

durante el trámite parlamentario y entrar en razón consensuando 
con casi todos la reforma de las reglas del juego. Si así no lo hacen 
habrán roto el consenso que tanto nos enorgullece a los españoles 
y, apelando al miedo colectivo, harán un flaco favor al entendi
miento en libertad. Conseguirán, de seguir erre que erre, hacerse 
con un puñado de votos de los de aquí abajo, parar a Rodríguez 
Zapatero, hacer un camino de rosas para la renovación de su 
liderazgo nacional, ponemos a muchos ante la encrucijada de la 
duda. Vamos, que abrán hecho un papelón. Pero también se que
darán sólos para morir de éxito. Saben y sabemos que un proble
ma terrorista con base social tiene una solución a largo plazo, sin 
palabras ante las cámaras y, sobre todo, con una unidad de acción 
a pmeba de bombas -nunca mejor dicho-. Vamos, que el final del 
terror está directamente relacionado con la ausencia de demagógia.
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Loyola de Palacio

Nucleares, no. 
Gracias

Los sucesos de Guadalajara con los 
de Grenpeace encaramados en la 

cúpula de la Central Nuclear de Zorita 
no han venido sólos, viene con malas 
compañías. Por ejemplo, lejos de ir 
cambiando de música energética, con 
la inoportunidad que da la sinrazón, 
la comisaria de Energía y Transportes 
del la UE Loyola de Palacio, se ha 
manifestado a favor del mantenimien
to de la energía nuclear. Sóla en la vida, 
por una mala partida..., nuestra 
comisaria ha sido llamada al orden por 
su compañera de escaño en Bruselas, 
la comisaria de Medio Ambiente 
Margot Wallstrom, así como por su 
compañero de partido de aquí y mi
nistro de Medio Ambiente Jaume 
Matas. ¿Qé hace doña Loyola mani
festándose por Ubre? ¿O acaso no es 
tan libre?

Agustín Conde

Una estrategia 
suicida

El suicidio es una decisión indivi 
dual. Uno va, se suicida y des

pués que lo juzguen. A buenas horas 
mangas verdes, que se dice. Pues bien, 
algo así parece intentar el PP de 
Castilla-La Mancha con su presiden
te Agustín Conde a la cabeza en lo

(pasa a la página siguiente)
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LA CÁMARA REGIONAL
Las Cortes instan al Gobierno central a modificar las 

leyes para regular el acoso moral en el trabajo

1

El Pleno de las Cortes de 
C astilla-La M ancha ha 
aprobado, con los votos de la 
m ayoría socialista, y en 
contra de PP y la diputada no 
adscrita, A lbertina Oria, una 
Proposición N o de Ley por la 
que se insta al G obierno 
central a m odificar las leyes 
actuales, entre ellas la  de 
Prevención de R iesgos 
Laborales, para que se pueda 
regular el “m oobing” o acoso 
m oral en el trabajo.

Durante la sesión plenaria, ambos 
Grupos Parlamentarios estuvieron 
de acuerdo en actuar contra esta 
“epidemia de violencia psicológi
ca en el trabajo”, según comentó 
la diputada socialista Nieves 
Arriero, quien abogó no por to
mar medidas médicas, sanitarias o 
educativas para combatirlo, sino 
una respuesta política y por ley.

Según dijo, el objetivo es po
der sancionar a quien atente con
tra la dignidad de los trabajado
res, ya que el acoso moral en el 
trabajo degrada las relaciones la
borales y tiene consecuencias fí
sicas y psíquicas para el 12 por 
ciento de las personas que lo pa

dece, según varios estudios.
Por ello, instó a los agentes 

sociales, poderes públicos y opi
nión púbüca a acelerar las medi
das necesarias para atajar este 
problema.

Debate público
A este respecto, la diputada 

del PP Manuela Parras, quien des
tacó el “altísimo coste” que el 
‘moobing’ supone tanto para los 
afectados, a nivel individual, como 
para la sociedad y la propia em -'  
presa, consideró que sobre este 
tema es necesario un debate pú

blico con el que poder prestar más 
asistencia a las víctimas.

Parras criticó, no obstante, la 
iniciativa socialista, afirmando que 
el Gobierno central ya trabaja, des
de hace tres meses, en esta línea, 
en coordinación con Europa, don
de ya se avanza en los mismos 
puntos que establece la propues
ta del PSOE, así como en el Insti
tuto Nacional de Seguridad e Hi
giene en el Trabajo.

Listas de espera
De otro lado, el Pleno rechazó 

una Proposición No de Ley del PP, 
a

que contó con el voto a favor de 
la diputada no adscrita Albertina 
Oria y en contra del PSOE, en la 
que se instaba al Gobierno regio
nal a elaborar una normativa es
pecífica que garantizara el plazo 
de respuesta quirúrgica y listas de 
espera en el sistema sanitario re
gional.

El diputado ‘popular’ Jesús 
Garrido defendió esta iniciativa 
considerando que no se puede 
elaborar una Ley de Listas de Es
pera sin tener un diagnóstico “cla
ro” de la situación, que, por otra 
parte, reconoció menos alarmante 
que hace unos años, y ante la que 
pidió “no alarmar innecesariamen
te a los ciudadanos”.

Por parte del PSOE, el diputa
do Jesús Fernández Vaquero re
chazó la propuesta del Partido 
Popular tras afirmar que la norma
tiva sobre las listas de espera ya 
“se está elaborando” , al ser un 
compromiso adoptado por el Go
bierno regional desde junio de 
2002, y no así del PP, porque, se
gún recordó, en las reuniones del 
Consejo Interterritorial del Siste
ma Nacional de Salud previas .a la 
asunción de las transferencias, los 
‘populares’ se opusieron al plan 
de reducción de listas de espera.

OPINION
La Educación, una apuesta de futuro

MARÍA DEL CARMEN QUINTAN ILLA BARBA (*)

Educación, respeto, valores es 
fuerzo, eran hasta no hace mu

cho tiempo las metas a seguir por las 
familias y eran apoyadas por la co
munidad educativa.

De un tiempo a esta parte, estos 
valores están cambiando sabemos los 
problemas que sufre el profesorado 
en las aulas, la falta de motivación de 
una parte de los alumnos, el excesiva
mente alto fracaso escolar, etc ..

Esta, es una situación que arras
tra España desde que entró en vigor la 
LOGSE con un sistema educativo de 
promoción automática que permite a 
los alumnos avanzar sin esfuerzo 

Querer mejorar esta situación es 
algo que debía ser exigido desde todos 
los ámbitos. Sin embargo, la sociedad 
no debe dejarse embaucar por las pro
testas de los creadores de la ESO que 
se empecinan en sus errores y se re
sisten a reconocer que hay que refor
mar lo que no funciona.

Es bueno que los jóvenes protes
ten, demuestran así que son un colec
tivo vivo, pero debemos extrapolar sus 
reivindicaciones y contrastarlas con 
datos relevantes y realmente preocu
pantes tales como: * Que España está 
por encima del fracaso escolar en la 
enseñanza secundaria según fuentes

de la OCDE. En esta situación se en
cuentra Reino Unido, ambos países 
importamos el sistema de los Estados 
Unidos. * Un 30% de los alumnos 
abandona el sistema educativo sin lo
grar objetivos que les permitan una 
satisfactoria incorporación a la vida 
laboral. * El 21 % no finaliza la ense
ñanza secundaria frente al 7% de Ale
mania. * Un 80% de los profesores 
opinan que esta situación se debe a la 
desmotivación, a los problemas de in
disciplina y el absentismo. * El 47% 
de los alumnos son incapaces de resu
mir un texto. * El 61 % de los profeso
res de primaria y el 64% de secunda
ria no presentan candidaturas a Di
rector. En general no les compensa por 
falta de preparación y motivación. * 
Un 44% de los jóvenes españoles, en
tre 15 y 24 años, no son capaces de 
hablar ninguna lengua extranjera, ocu
pando el penúltimo lugar (el último lo 
ocupa el Reino Unido) en dominio de 
lenguas extranjeras entre los países de 
la Unión Europea. Las directrices eu
ropeas indican que los ciudadanos de 
la UE deben poder comunicarse, al 
terminar la escolaridad obligatoria en 
dos lenguas extranjeras.

Con antecedentes como éstos, el 
Gobierno de España que hoy susten

ta el Partido Popular, considera que 
cambiar el sistema educativo no es sólo 
una opción, sino una obligación para 
con la sociedad española.

El nuevo sistema educativo espa
ñol pretende dar respuesta a las nue
vas demandas que exige la sociedad. 
¿Porqué nuestro país no puede aspi
rar a tener uno de los mejores siste
mas educativos de Europa?. ¿Porqué 
no proponemos que en los próximos 
años nuestros estudiantes estén en 
condiciones de homologar sus títulos 
y puedan dominar un segundo idio
ma?.

Es lícito y así lo cree el Gobierno 
de España que la reforma educativa 
promueva el esfuerzo y el afán de su
peración, valores que luego pueden 
exportar a otros ámbitos de la vida 
personal. Por eso, una valoración ob
jetiva posibilita un seguimiento cons
tante por parte de profesores y fami
lias.

Deberíamos paramos a pensar que 
la igualdad de oportunidades no es 
precisamente una promoción automá
tica ya que, discrimina a los alumnos 
que realmente se esfuerzan y que ven 
como compañeros sin ningún esfuer
zo consiguen lo mismo que ellos.

Pero para exigir, primero hay que

dar y el Gobierno de España que ya 
invierte en investigación, en formación 
y movilidad de profesores y estudian
tes incrementará la inversión en becas 
y ayudas al estudio en España y, por 
supuesto, aumentará el presupuesto 
para los programas internacionales 
541A (Investigación Científica), y 
ARGO que se encuadra dentro del 
"Programa Leonardo Da Vinci" de la 
UE.

Con estos datos, debemos anali
zar el sentido real de la prueba general 
de bachillerato como una forma de 
comprometer la mejora de la enseñan
za en España, desde una postura abier
ta, dialogante y con visión de futuro.

La educación de España, nuestros 
valores y nuestras oportunidades la
borales a escala europea dependen de 
la comunidad educativa, de los parti
dos políticos y de la sociedad en ge
neral.

La responsabilidad es de todos y 
el Gobierno de España ha considera
do que era hora de mover ficha y, so
bre todo, de cumplir nuestro compro
miso electoral, con los españoles y 
españolas.

(*) Diputada del PP por la 
provincia de Ciudad Real
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LA CÁMARA REGIONAL
Gil reitera que el abastecimiento de agua en toda la 

región está completamente garantizado

Una de las sesiones de las Cortes de Castilla-La Mancha.

E l consejero dé Obras 
Públicas, A lejandro Gil, 
aseguraba en las Cortes de 
C astilla-La M ancha que 
todas las poblaciones de la 
región “tienen garantizado el 
sum inistro de agua potable de 
cara a la  época estival, 
incluso si existieran 
situaciones de extrem a 
sequía, salvo casos 
esporádicos que se están 
solucionando desde la 
C onsejería o bien  de m anera 
conjunta a través de 
convenios con las 
D iputaciones de A lbacete, 
C iudad Real, C uenca y 
G uadalajara” .

Según Gil, aunque la Junta siem
pre prevé este tipo de situaciones, 
“este año, si cabe, hemos sido aún 
más previsores, ya que las Comi
siones Provinciales de la sequía, 
creadas por iniciativa de la Con
sejería de Obras Públicas, se han 
celebrado antes que en otras oca
siones para adoptar las medidas 
necesarias para evitar situaciones 
de desabastecimiento”.

El máximo responsable regio
nal del Agua ha comentado que 
“aunque las garantías definitivas

Por más propaganda que el Gobier 
no quiera poner a la última refor

ma del ERPF, ésta es un engaño más 
del largo rosario de falsedades que ro
dea a la política fiscal del Gobierno 
del PP.

Pues la rebaja anunciada, nos de
jará como estábamos antes de la ante
rior reforma del IRPF practicada por 
el Gobierno del PP, al devolvemos lo 
que nos han cobrado de más durante 
estos últimos años como consecuen
cia de no haber ajustado los mínimos 
ni la tarifa del impuesto a la inflación.

Por el contrario, la nueva reforma 
del IRPF agrandará la discriminación 
que ya provoca la política fiscal del 
Ejecutivo del PP entre las rentas del 
capital y las del trabajo. Y es que, la 
política fiscal arbitraria seguida por el 
Gobierno del PP ya consigue que dis
tintos ciudadanos, en las mismas cir
cunstancias familiares y con los mis
mos ingresos, puedan tributar de for
mas muy distintas según sea su vía de 
ingresos. Así, el que vive de un traba
jo asalariado paga hasta un 48%; el 
que tiene un trabajo no asalariado paga 
un 35%; el que obtiene sus ingresos 
por plusvalías paga un 18% y el ren
tista, el que obtiene sus ingresos por 
rentas irregulares de capital, sólo tri-

vendrán dadas por las obras que 
el Ministerio de Medio Ambiente 
declare de interés general, el Go
bierno de Castilla-La Mancha ac
túa constantemente dotando de 
nuevos o mejores sistemas de 
abastecimiento a los municipios 
de la región”.

Estas inversiones permanen
tes han conllevado, a juicio del 
consejero, que “a día de hoy po
damos decir que los hipotéticos 
problemas que podrían surgir en 
algunas poblaciones no ocasiona
rían faltas de suministro de agua”.

buta por un 12%. El Gobierno del PP 
ha hecho desaparecer la igualdad de 
los españoles ante el fisco porque, 
como se ve, hace que los trabajadores 
puedan pagar hasta tres veces más que 
los que viven de vender acciones.

No menos injusta resulta la dis
criminación que enfrenta a los espa
ñoles que pagan impuestos con aque
llos otros que consiguen escaparse de 
sus obligaciones con el fisco gracias a 
que el Gobierno del PP ha abandona
do la lucha contra el fraude.

Hoy, en la España que dice Aznar 
que va bien, los ricos son más ricos y 
pagan menos impuestos. Este es el 
principal fruto de la política fiscal lle
vada a cabo por el Gobierno del PP. 
Nuestro sistema fiscal es más injusto, 
más insolidario y más regresivo. Esa 
es la apreciación no solo del PSOE, 
también de la mayoría de ciudadanos 
de este país, que según una encuesta 
del Instituto de Estudios Fiscales, un 
60% de los españoles cree que nues
tro sistema tributario no es justo ni 
hace que pague más el que más tiene.

Y es que un estudio detallado, pero 
sencillo, confirma que el discurso del 
PP sobre impuestos ha perdido toda 
su credibilidad, pues en esta materia, 
han hecho todo lo contrario de lo que

La realización y financiación de 
estas actuaciones, denominadas 
planes de emergencia, se contem
plan en un protocolo que suscri
birán las instituciones que tienen 
representación en las comisiones 
provinciales de la sequía, a saber, 
Junta de Comunidades, Delega
ción del Gobierno, Confederacio
nes Hidrográficas y Diputaciones 
Provinciales.

Autovía de los Viñedos
Por otro lado, el consejero afir

mó que la Autovía de los Viñedos

venían prometiendo en materia fiscal.
Así, prometieron no subir los im

puestos, pero la realidad es que, se
gún informes de la OCDE, la presión 
fiscal ha subido en España, desde 
1996, 2,7 puntos en relación al PIB. 
Dijeron que su política fiscal mejora
ría el gasto social, pero desde que go
bierna el PP el gasto en protección 
social no ha parado de disminuir y se 
ha pasado del 22,5 % del PIB que iba 
a gasto social en 1996 al 20 % de 1999.

Anunciaron que harían del IRPF 
un impuesto más justo, pero el IRPF 
de Aznar penaliza el trabajo, premia 
al rentista y favorece la desigualdad. 
En efecto, hoy pagan más impuestos 
quienes viven de su trabajo que quie
nes obtienen sus ingresos vendiendo 
acciones. Precisamente, la primera 
medida fiscal del PP nada más llegar al 
Gobierno fue reducir para las rentas 
más altas el tipo de las plusvalías, si
tuándolo en un tipo fijo del 20%. 
Ahora ló quieren bajar al 15%. Pro
nosticaron que cinco millones de es
pañoles dejarían de declarar; la reali
dad es que sólo tres millones no lo 
hacen; cifra similar a la que había an
tes de la última reforma.

Dijeron que sus reformas fomen
tarían el ahorro, pero hoy nos encon-

“no tendrá ningún peaje para las 
personas que circulen por ella, ya 
que será de titularidad pública”, 
asegurando que los usuarios 
“pueden estar tranquilos porque 
el coste por utilizar esta autovía 
será cero, ya que tanto su cons
trucción, como explotación y man
tenimiento correrán a cargo de la 
Junta de Comunidades”.

En este sentido, el responsa
ble regional de Obras Públicas cri
ticó la “demagogia fácil” que utili
za el Partido Popular en el tema de 
las carreteras, puesto que “es de 
sobra conocida su política de fo
mentar la construcción de auto
pistas, en las que el usuario debe 
pagar un peaje por su utilización”. 
Así, Gil ha recordado “los ríos de 
tinta que ha generado la futura au
topista La Roda-Ocaña, precisa
mente por el peaje que cobrará el 
Gobierno de Aznar por su uso”, 
señalando que “también consta 
en las hemerotecas la oposición 
que ha demostrado la Junta de Co
munidades hacia el cobro de este 
peaje de las autopistas cuando no 
existen, én paralelo, buenas auto
vías gratuitas para todos”.

El consejero ha comentado 
que “con estas críticas, el Partido 
Popular demuestra estar nervioso 
por el inicio inminente de las obras 
de la Autovía de los Viñedos.

tramos en España las tasas más bajas 
de ahorro familiar, habiéndose reduci
do desde la aplicación de la última re
forma del IRPF en 0,9 puntos del PIB. 
Aseguraron que el coste de la reforma 
sería de 400.000 millones de pesetas, 
pero, según sus propios datos, la ci
tada reforma ha terminado costando 
806.782 millones de pesetas. ¡El mar
gen de error ha sido, nada más y nada 
menos, que del 100 por 100!.

Ya, ni los engaños que sustentan 
la política fiscal del Gobierno del PP, 
ni las promesas incumplidas en esta 
materia son la mejor publicidad para 
convencer a los españoles de que pa
guen sus impuestos en la campaña del 
IRPF que está a punto de empezar. 
Desde luego, menos aún lo es, el cu
rrículum de los máximos responsables 
de la política fiscal del Gobierno.

¿O es que esperan que nos con
venza a los españoles de que hemos 
de cumplir nuestras obligaciones 
tributarias la persona -el secretario de 
Estado de Hacienda, Rodríguez-Pon
ga- sobre la que hay serias sospechas, 
de que en su actividad privada se de
dicó a inventar fórmulas para dejar de 
pagar al fisco?

(*) Secretario de Empleo de la
Ejecutiva Regional del PSOE

(viene de la página anterior)

refrente al trazado del AVE Madrid- 
Jaén. Y en tromba van todos por el 
mismo camino. Me explico, como don 
Francisco Álvarez Cascos se ha afe
rrado a eso del “trazado histótico” para 
no incorporar a la com arca de 
Tomelloso a la red nacional de ferro
carriles, aprovechando que Bono di
cen que se lleva de perlas con el astu
riano, se nos deslizan por la pendien
te que los dos están de acuerdo con el 
no. Entretanto, Bono se dispone a vi
sitar Tomelloso para inaugurar una 
piscina climatizada y puede ser que 
desvele algunas de sus 
intermediaciones con el ministro. 
También puede ser que deje a los po
pulares con el culo al aire y no tengan 
más remedio que ponerse duros ante 
su compañero de partido, recordán
dole que tan histórico es el ferrocarril 
del que habla como las minas de As
turias. Y es que los tiempos, también 
en La Mancha, cambian. Y de qué ma
nera.

Y a propósito del 
AVE

Estos días no se ha podido evitar 
recordar que llevamos una déca

da disfrutando del único tren del Alta 
Velocidad que circula por España has
ta la fecha. Y no se ha podido evitar 
porque el éxito ha sido tan rotundo 
que dos poblaciones de Castilla-La 
Mancha como Ciudad Real y 
Puertollano han basado gran parte de 
su desarrollo en el feliz alumbramien
to que llego de la mano del ministro 
socialista Abel Caballero.

Y lo que son las cosas, según des
velaba los pasados días un periódico 
de tirada nacional, ha sido el propio 
Álvarez Cascos el que ha evitado que 
RENFE conmemorara como merece 
este acontecimiento. Y no es para 
menos, muchos de nuestros lectores 
recordarán las barbaridades que desde 
las filas populares se vertieron sobre 
el invento. El mismo diario recordaba 
la siguiente perla del portavoz del PP 
de la época Emilio Camisón, quien 
aseguró que el AVE Madrid-Sevilla era 
“el valle de los Caídos de Felipe 
González”. Y para qué vamos a son
rojar a sus compañeros políticos de la 
tierra. Manda huevos los despropó
sitos que tuvimos que escuchar. Y ahí 
está, diez añitos y sin hermanitos. 
¡Qué poca fecundidad!

Bono visita el día 
23 Tomelloso

El próximo día 23 de mayo el pre 
sidente del Gobierno de la región. 

va a visitar Tomelloso al objeto de in
augurar la piscina climatizada que el 
Ayuntamiento intentó abrir el pasado 
mes. Parece ser que el equipo popular 
que gobierna va a repetir la operación 
unos días antes de la inauguración ofi
cial, espero que con todos los trámi
tes legales cumplidos para evitar otro 
pufo. Si ello ocurre, y dado que entre 
uno y otro acontemiento mediarán 
escasas fechas, sólo se me ocurre re
formar eso de Félix Grande en su 
obra “Música amenazada”. Tu tam
bién, amiga piscina, tu también...

OPINION---------------------------
Reforma del IRPF: Un nuevo engaño de lapolíticafiscaldelPP

ROBERTO TEJADA MÁRQUEZ (*)
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POLTTICA
Seis activistas de G reenpeace piden desde la cúpula  
de la C entral N uclear de Z orita el cierre de la planta
La actuación de los miembros de la organización no gubernamental ha reabierto la polémica sobre 
la seguridad de la Central alcarreña y sobre el futuro de la energía nuclear

Seis activistas de la organización no gu
bernam ental Greenpeace se encaram aron 
recientem ente a la cúpula de la Central 
N uclear de Zorita, en G uadalajara, desde

donde desplegaron una pancarta reclam an
do el cierre de la planta. Tras deponer su 
actitud fueron trasladados al C entro de 
C la s ific ac ió n  y D esco n tam in ac ió n  de

Bolarque, para determ inar el grado de ra
diación a que podrían haber estado som e
tidos Esta acción ha reabierto el debate 
sobre la energía nuclear.

Foto: Greenpeace

Los activistas de Greenpeace que 
se encaramaron a la cúpula de la 
central nuclear de Zorita exigieron 
una entrevista con responsables 
del Ministerio de Economía y con 
la directora general de la Energía, 
Carmen Becerril, para poner de ma
nifiesto la exigencia del cierre in
mediato de la planta.

Sobre esta acción, el respon
sable de la Campaña Nuclear de 
Greenpeace, Carlos Bravo, señaló 
que resultó bastante sencillo lle
gar a la cúpula de la central lo que 
“pone de manifiesto la falta de se
guridad extem a que presenta la 
nuclear, incluso después de los 
atentados del 11 de septiembre” . 
Según el dirigente ecologista, se 
trata de instalaciones de riesgo 
“muy susceptibles de sufrir un ata
que exterior”.

Los activistas de Greenpeace 
piden el cierre inmediato de Zorita 
porque consideran que se trata de 
una central “muy peligrosa” que 
arrastra problemas antiguos que 
no han sido reparados como la 
corrosión de la vasija y el agrieta
miento de los tubos del genera
dor de vapor. Se trata, según Bra
vo, de problemas que entrañan un 
mal funcionamiento de la central, 
en concreto de la cúpula del reac
tor. Esto pone de manifiesto, se
gún él ecologista, que el plan de 
mejora que propuso el Consejo de 
Seguridad Nuclear (CSN) es un 
“rotundo fracaso” y que no con
templa cuestiones que deberían 
haberse tenido en cuenta. Así, 
según Bravo, la central nuclear 
presenta nuevos problemas de 
seguridad que reafirman la opi
nión de diversos colectivos que 
vienen pidiendo el cierre de Zori
ta porque la vida útil de esta cen
tral está totalmente agotada.

Bravo calificó la central como 
una “antigualla tecnológica” muy 
peligrosa y acusó al CSN de estar 
permitiendo que funcione muy por 
debajo de las garantías de seguri
dad que serían deseables. Por otra 
parte, aseguró que el CSN no lle
va a cabo su labor de control ha
cia esta central “en beneficio de 
las empresas eléctricas”.

Además, recordó que Zorita es 
fácilmente prescindible y de ahí 
que los colectivos ecologistas y 
otros partidos políticos, incluido 
el Gobierno regional lleven pidien

do desde hace tiempo el cierre in
mediato de esta planta.

Los ecologistas aseguran que 
no han tenido más remedio que 
encaramarse a la cúpula de la cen
tral para conseguir poder entrevis
tarse con los altos cargos del Go
bierno central y poner de manifies
to los problemas que entraña esta 
planta para pedir su cierre.

Reacciones políticas
El presidente de Castilla-La 

Mancha, José Bono, volvió a pe
dir el cierre de la central, “que tie
ne fallos y que es obsoleta”. Bono 
señalo que “ya han ganado bas
tante dinero con Zorita”, y añadió

El Consejo de Seguridad Nu
clear (CSN) ha solicitado una 
sanción de 600.000 euros, es 
decir, la sanción máxima esta
blecida para las infracciones 
graves para la Central “José 
Cabrera”, de Zorita, después de 
elevar los informes técnico-ju
rídico en los que se propone la 
apertura de un expediente san
cionados

Según informó el CSN en un 
comunicado, la central de Zori
ta se encuentra “en situación 
de parada fría”. El proceso de 
revisión de la central finalizará

que “hay que cerrarla porque con 
tantos fallos y tantas grietas no 
es exagerado compararla con una 
cafetera vieja”.

Asimismo, el responsable del 
Ejecutivo autónomo dijo coincidir 
con los ecologistas de Greenpea
ce y precisó que “al verlos en la 
cúpula de la central, me he alegra
do de ver cómo el mundo que de- 

. fiende la naturaleza se le ha subi
do a las barbas a Zorita de los 
Canes”.

Por su parte, el consejero de 
Agricultura y Medio Ambiente, 
Alejandro Alonso, aseguró que 
“el Gobierno central tiene que ser 
sensible a la reivindicación del

con la total implantación de las 
medidas de protección física, 
“medidas que debían adoptar 
todas las centrales antes del 
mes de mayo”.

Las m edidas propuestas 
engloban “control de accesos, 
los sistemas de vigilancia, nú
mero de personal de seguridad 
y barreras físicas”, entre otras.

Tras la acción de los miem
bros de Greenpeace, el CSN or
denó la parada en frío de la cen
tral y tras el abandono de los 
ecologistas de la cúpula de la 
misma, el CSN inició estas la-

Gobiemo regional, respaldada por 
muchos sectores de la sociedad 
regional, de proceder al cierre in
mediato de la central nuclear de 
Zorita, la más antigua de España 
y con numerosos incidentes téc
nicos en su funcionamiento”.

Alonso añadió que “hay que 
felicitar a Greenpeace porque creo 
que ha dado la puntilla a esta cen
tral, que se parece más a una vieja 
cafetera que a una moderna cen
tral de producción de megavatios, 
por eso su cierre no supone nin
gún problema para la generación 
eléctrica y sí eliminaría graves in
certidumbres sobre su funciona
miento”.

bores para confirmar que este 
incidente no alteró las condi
ciones de seguridad nuclear en 
las que operaba la central.

La primera inspección lleva
da a cabo por técnicos del Con
sejo desplazados en la central, 
determinó que los hechos acae
cidos no alteraron el estado de 
seguridad de la misma, según 
informó el CSN.

El Consejo tuvo la confirma
ción de que una vez realizadas 
las pruebas oportunas, los eco
logistas no recibieron dosis sig
nificativas.

El CSN pide la máxima sanción para la planta de Zorita

PSOE e IU piden  
el cierre de la  
central de Zorita
El Partido Socialista ha pedido el 
cierre inmediato de la central nu
clear “José Cabrera”, de Zorita, el 
abandono gradual de la energía 
nuclear y una apuesta por las 
“energías limpias y seguras”.

Sobre las declaraciones de la 
vicepresidenta de la Comisión 
Europea, Loyola de Palacio, la se
cretaria de Medio Ambiente de la 
E jecutiva socialista , C ristina 
Narbona, ha declarado que las 
manifestaciones en favor de la 
energía nuclear “responden a in
tereses del grupo de presión nu
clear, que lleva tiempo perdiendo 
oportunidades de negocio ya que 
hay grandes países europeos que 
han decidido el desmantelamiénto 
de sus centrales nucleares como 
Suecia, Alemania o Bélgica”.

También desde el PSOE, el se
cretario de Industria de la Ejecuti
va regional y diputado nacional, 
Javier García Breva, calificó de 
“vergüenza” el incidente ocurrido 
en la Central Nuclear de Zorita y 
aseguró que si aún existían dudas 
sobre la necesidad de su clausu
ra, lo ocurrido las despeja.

García Breva acusó de “negli
gencia” a Unión Fenosa, propie
taria de la Central, por incumplir 
los requisitos de seguridad que el 
Consejo de Seguridad Nuclear 
impone a estas instalaciones.

Izquierda Unida
Por su parte, el coordinador 

general de IU, Gaspar Llamazares, 
anunció que su organización in
terpelará al Gobierno sobre la si
tuación de las centrales nucleares 
que a su entender están ya “fuera 
de vida útil” . Llamazares añadió 
que “Zorita y Garoña han tenido 
más de veinte accidentes en los 
últimos tiempos, y sólo se mantie
nen por interés empresarial de las 
grandes compañías energéticas”.

Además, Llamazares aseguró 
que el Ejecutivo ha pactado la po
lítica sobre energía con las gran
des compañías del sector, algo que 
a su juicio quedó demostrado con 
“la ofensiva en favor de la energía 
nuclear” de la vicepresidenta de 
la Comisión Europea y comisaria 
de Transporte y Energía, la popu
lar Loyola de Palacio.

Desde Greenpeace también 
han acusado a De Palacio de ha
berse convertido en un “peón”, 
junto a la presidenta del CSN en 
España, María Teresa Esteban, de 
una “campaña de propaganda a 
favor de la energía nuclear”, tras 
las declaraciones que realizó en 
las que apoyaba el uso de este tipo 
de energía.
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Firmado entre SESCAM y CCOO, CSI/CSIF, SAE, SATSE y UGT

C errado el A cuerdo para el D esarrollo  
de la  Sanidad en C astilla-L a M ancha
L a M esa de D iálogo abierta por el Servicio de 
Salud de Castilla-La M ancha y las organizacio
nes sindicales representantes de m ás del 90 por 
ciento de los trabajadores del S istem a Sanita

rio; CSI-CSIF, SATSE, SAE, C C O O  y UGT, 
han cerrado el acuerdo planteado para  m ejorar 
las condiciones laborales de los profesionales 
del Servicio de Salud de C astilla-L a M ancha.

Este acuerdo, que ha obtenido el 
apoyo mayoritario de la Mesa, su
pone equiparar los salarios de los 
trabajadores del Servicio de Salud 
de Castilla-La M ancha (SES
CAM), con la media de los profe
sionales del Sistema Nacional de 
Salud e incentivar el desarrollo de 
la carrera profesional.

El Acuerdo de Bases para el 
Desarrollo de la Sanidad en Casti
lla-La Mancha abre un camino de 
mejoras que pasa, tal y como anun
ció el presidente regional, José 
Bono, por la equiparación salarial 
de los trabajadores del con la me
dia del Sistema Nacional de Salud.

La equiparación salarial afec
ta a todas las categorías profesio
nales con efectos retroactivos 
desde el 1 de enero de 2002.

El Acuerdo comenzó a gestar
se en julio de 2001, con la firma del 
Pacto por la Sanidad por parte de 
la Administración Regional, las or
ganizaciones sindicales CCOO, 
CSI-CSIF, SAE, SATSE y UGT, las 
organizaciones de consumidores 
y vecinos, así como por partidos 
políticos, y más de 600 asociacio
nes de diverso carácter. El objeti
vo común file el desarrollo del Sis
tema Sanitario en el ámbito regio
nal.

El incremento salarial que su
pone esta equiparación se com
plementa con el impulso al desa

rrollo de la carrera profesional y 
con la elaboración del Estatuto del 
Personal de las Instituciones Sa
nitarias del Sescam a lo largo del 
presente año.

Este documento, que debe 
contemplar aspectos relacionados 
con la carrera profesional, la orga
nización de la jomada de trabajo o 
los incentivos a la labor de los 
profesionales, se presentará en el 
Parlamento Regional como ante
proyecto de Ley.

El Acuerdo para el Desarrollo 
de la Sanidad contempla un incre
mento del numero de profesiona
les del SESCAM de 2.500 perso
nas en los próximos 5 años. El

Foto: Jesús Carvajal

SESCAM ha iniciado ya este au
mento de plantilla con la firma del 
Contrato de Gestión con todas las 
Gerencias de Asistencia Primaría 
y Especializada, que supone la 
contratación de 500 profesionales 
en este año.

Así mismo, el Servicio de Sa
lud de Castilla-La Mancha y las 
centrales sindicales han acorda
do la elaboración de un Plan Es
pecífico de Salud Laboral y Pre
vención de Riesgos laborales para 
el personal del SESCAM, que 
identifique las necesidades de pre
vención para adaptar los actuales 
servicios a las indicaciones que el 
mencionado Plan contemple.

Casdlla-La Mancha, Madri4 Exttomdura y Castilla-León 
elaborarán un código de uso racional del medicamento

La Comisión para el Uso racio
nal del Medicamento, estable
cida en el Protocolo de Coordi
nación en Materia sanitaria fir
mado por las comunidades au
tónomas de Castilla-La Man
cha, Madrid, Castilla y León, y 
Extremadura, elaborará una pro
puesta conjunta e integral de 
uso racional del medicamento, 
que se plasmará en un decálo
go de medidas y prioridades. 
Este documento será presenta
do posteriormente a los conse
jeros de las comunidades fir
mantes del Protocolo.

La Comisión acordó, en re
unión mantenida en la sede de 
la Consejería de Sanidad de la 
Comunidad de Madrid, la ela

boración de un decálogo de 
medidas y prioridades conjun
tas a la hora de abordar el uso 
racional del medicamento por 
las comunidades firmantes del 
Protocolo de Colaboración en 
Materia Sanitaria, firmado en 
octubre de 2001.

En esta reunión se trató, por 
encargo de los consejeros de 
Sanidad, la elaboración de una 
propuesta conjunta e integral 
de medidas de uso racional, es
tructurales, legislativas, o sobre 
precios y promoción de medi
camentos a impulsar desde sus 
respectivos ámbitos de compe
tencia.

La necesidad de aunar es
fuerzos e iniciativas y plasmar

los en una propuesta conjunta 
viene justificada porque la asun
ción de las competencias de 
gestión en materia sanitaria por 
los respectivos servicios de sa
lud, se ha visto afectada por un 
fuerte incremento del gasto far
macéutico, muy por encima de 
las previsiones de la adminis
tración sanitaria.

A la reunión asistieron to
dos los representantes desig
nados para esta Comisión y se 
debatieron y analizaron las me
didas que cada uno de los asis
tentes propuso como más ne
cesarias, útiles y prioritarias de 
abordar. Asimismo se acordó 
que la propuesta final se plas
me en un decálogo de medidas.

Aprobado el Proyecto de Ley de 
E stadística de Castilla-La M ancha
El Consejo de Gobierno ha apro
bado, a propuesta de la Conseje
ría de Economía y Hacienda, el 
Proyecto de Ley de Estadística de 
Castilla-La Mancha, en el que se 
incluye la regulación de la activi
dad estadística regional, así como 
la relativa a la  creación y funcio
namiento del Instituto de Estadís
tica de Castilla-La Mancha.

La Ley trata de establecer el 
marco jurídico de la actividad es
tadística para los fines de la Co
munidad, su organización, los ins
trumentos de la planificación es
tadística y el procedimiento de la 
obtención de los datos estadísti
cos, haciendo especial hincapié en 
la protección de datos de carácter 
personal mediante el secreto es
tadístico, la conservación de la in
formación, su difusión y el régi
men sancionador.

En lo que se refiere a la organi
zación, se crea el Instituto de Es
tadística de Castilla-La Mancha 
como órgano de gestión específi
co a través del cual se conforma la 
estructura organizativa de la acti
vidad estadística regional.

Se definen, igualmente, como 
instrumentos de planificación de 
esta actividad, el Plan Regional de 
Estadística, de carácter cuatrienal, 
que se desarrollará a través de 
programas anuales, en los que se 
fijarán las operaciones estadísti
cas a realizar, los calendarios de 
obtención y difusión y las normas 
técnicas y metodológicas de ela
boración de los datos.

El Consejo de Gobierno ha

dado luz verde, a propuesta de la 
Consejería de Sanidad, al Decreto 
de constitución del Consejo de 
Administración del Servicio de 
Salud de Castilla-La Mancha (SES
CAM), órgano superior de gobier
no y administración de este servi
cio.

Este Consejo, presidido por el 
consejero de Sanidad, Femando 
Lamata, está integrado por repre
sentantes de las consejerías de 
Sanidad, de Economía y Hacien
da y de Administraciones Públi
cas, así como por distintos colec
tivos sociales, como vecinos, con
sumidores, asociaciones de em
presarios, corporaciones locales u 
organizaciones sindicales. Entre 
sus funciones, se encuentra la 
aprobación del presupuesto anual 
del Servicio de Salud.

Asimismo, el Consejo de Go
bierno ha decidido conceder las 
placas al mérito regional 2002, que 
se entregarán el Día de la Región, 
al sacerdote Aurelio de León Gó
mez, hijo adoptivo de Talavera de 
la Reina; a la Fundación Antonio 
Pérez; al Instituto de Estudios Al- 
becetenes; y al director de la Uni
dad Residencial Rehabilitadora de 
Alcohete, Miguel Espinosa.

También se han concedido pla
cas al mérito regional al Centro Eu
ropeo de Empresa de Innovación; 
a la Unidad de Cirugía Mayor 
Ambulatoria del Complejo Hospi
talario de Toledo; a la Fundación 
Laboral de la Construcción; y la 
cooperativa Confecciones Alca- 
rreñas.

Foto: Alvaro Ruiz

Bono recibe la Insignia de Oro de FEPEMTA. El presidente de Castilla-La 
Mancha, José Bono, dirigiéndose a los empresarios de Talavera de la Reina 
(Toledo) tras recibir la Insignia de Oro de la Federación Empresarial Talaverana, 
que le impuso su presidente, Jesús García Moya, durante la entrega de los 
Premios Anuales de la Federación Empresarial de Talavera (FEPEMTA 2001), 
que alcanzan su XVTI edición. En el acto el presidente regional resaltó que el 
progreso de Castilla-La Mancha se debe a la actitud de la clase empresarial de la 
región que está dispuesta, ha dicho, a seguir creando riqueza. Con este recono
cimiento, FEPEMTA quiso agradecer el impulso que el presidente regional ha 
dado a las empresas de la comunidad que ahora se han convertido en símbolo de 
progreso y creación de riqueza. En la cena homenaje estuvieron presentes, entre 
otros, el consejero Portavoz, Emiliano García-Page, el consejero de Obras Pú
blicas, Alejandro Gil, y la consejera de Industria y Trabajo, Araceli Muñoz.
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Constituida la Comisión de Seguimiento 
de los presupuestos municipales
Cuenta con representantes del PSOE, IU y colectivos que integran el 
Pleno de la Participación
El Ayuntamiento de Albacete 
ha constituido una Comisión de 
Seguimiento de los Presupues
tos municipales, que ha queda
do integrada por representan
tes del PSOE e Izquierda Unida 
y por los colectivos del Pleno 
de la Participación.

Así se se acordó en la re
unión de la Comisión de Gobier
no con los colectivos del Pleno 
de la Participación, según indi
có el portavoz del equipo de 
G obierno, Rafael López 
Cabezudo, quien explicó que la 
Comisión estará integrada por 
la concejala de Acción Ciuda
dana, Pilar López, él mismo, un 
representante de IU, y los co
lectivos Fava, Fampa, Consejo 
Local de la Juventud, Asocia
ción de Inmigrantes, Asocia
ción Cooperación y Solidaridad 
0,7, Colectivo de Mujeres, Co
lectivo de Discapacitados y 
Ecologistas en Acción.

Todos los integrantes de la 
Comisión se reunirán para ha
cer un seguimiento y control de 
la ejecución de los presupues
tos a través de dos formas de 
trabajo. Por un lado, mediante 
reuniones de la Comisión y, por 
otro, a través de contactos bi

laterales entre representantes, 
por ejemplo, de educación y el 
concejal de esa área.

Se ha creado además una 
unidad administrativa, que se 
reunirá en mayo y junio, y que 
hará de puente entre los colec
tivos y se encargará del segui
miento y de la evolución de los 
presupuestos dando cuenta a 
los colectivos o a la Comisión.

En junio se empezarán a re
coger las propuestas de los co
lectivos, explicó el concejal, 
para de esta forma dar cumpli
miento al compromiso que el

equipo de Gobierno aceptó en 
el Pleno de la Participación y en 
el Pleno de los Presupuestos.

López Cabezudo declaró 
que esta experiencia satisface 
al equipo de Gobierno porque 
“se abre una forma nueva y po
sitiva de hacer gestión munici
pal”. Por su parte, Pilar López 
aseveró que los colectivos se 
sientes responsables y solida
rios participando en la ejecución 
de los presupuestos y aspiran 
a que en el próximo ejercicio se 
incorpore en 40 por ciento de 
sus reivindicaciones.

Precintada una antena de telefonía  
m óvil en el barrio de San Pablo
El concejal de Urbanismo de Al
bacete, José Luis García Guerrero, 
ha anunciado que el Ayuntamien
to ha procedido al precinto y cor
te de luz de una antena de telefo
nía móvil situada en la calle Pintor 
Quijada del barrio de San Pablo, 
después de obtener la autorización 
del Juzgado de lo Contencioso 
Administrativo número 1, ya que 
está situada cerca de un instituto 
y una guardería.

En la Comisión de Urbanismo 
del Consistorio también se sub
sanó un error en la ficha de la uni
dad de ejecución número 56, que 
está situada entre la calle Hellín y 
la Avenida de España. El error que 
contenía la ficha era que no con
templaba los metros correspon
dientes a zonas verdes, viales y 
zonas dotacionales. Las unidades 
55 y 56, que están estrechamente 
unidas, podrán albergar 120 vi
viendas, indicó.

El tercer punto que comentó 
el.edil de Urbanismo fue la firma 
del primer convenio urbanístico 
con los propietarios de unas ur
banizaciones ilegales, Miralcampo 
y Campo Alegre, para su legaliza
ción.

Mediante el convenio, las ur
banizaciones dispondrán de sue
lo urbanizado y legalizado, y, a 
cambio, varios de los grandes pro
pietarios de Campo Alegre cede
rán al Ayuntamiento el 70 por cien
to del suelo que será utilizado 
como suelo dotacional. 
Miralcampo tiene 60 parcelas, en

80.000 m etros cuadrados, y 
Campoalegre 20, en otros tantos.

Este convenio se ha aproba
do por parte de la Junta Rectora 
del Instituto Municipal de la Vi
vienda en cuya reunión se dio 
también el visto bueno a las pre
visiones para suministrar agua 
potable a 8.000 viviendas irregu
lares y para la evacuación de 
aguas residuales en chalés irregu
lares. Para ello, se está haciendo 
un estudio para la instalación de 
un colector entre la carretera de 
Jaén y la de Las Peñas, por valor 
de 25.000 euros.

Por último, el concejal declaró 
que el Instituto Municipal de la 
Vivienda ha adjudicado la redac
ción de proyectos para la cons
trucción de viviendas de protec
ción oficial y para programas de 
actuación urbanizadora.

E l P P  considera un  “delito ecológico” la  solicitud  
de tala de árboles solicitada por el A yuntam iento
El concejal del Partido Popular 
Lorenzo Boira ha calificado de 
“delito ecológico” la tala urgente 
de 329 árboles del Parque de Abe
lardo Sánchez que ha solicitado el 
Ayuntamiento de Albacete a los 
tribunales.

En rueda de prensa, Boira re
cordó que en un primer auto del 
Tribunal Superior de Justicia en la 
región, con el que mostró su con
formidad el PP, se autorizaba la 
actuación sobre 140 árboles por 
considerar que éstos planteaban 
algún tipo de peligro. También 
acusó al equipo de Gobierno de 
condenar a los árboles que están 
enfermos, apoyándose en un es
tudio realizado en 1.998, en lugar 
de intentar salvarlos.

Además, según Boira, las 
obras se están ejecutando sin 
atender al pliego de condiciones, 
porque las zanjas de la red de dre
naje y riego no deberían realizarse 
con máquinas excavadoras, sino 
de forma manual, para evitar da

ños en las raíces de los árboles.
Asimismo, Boira afirmó que el 

equipo de Gobierno tiene “algo 
que esconder” cuando no permi
te al jardinero mayor del Ayunta
miento de Albacete visitar las 
obras, pese a que incluso lo ha 
solicitado ante los tribunales.

En este sentido, el edil ‘popu
lar’ acusó al alcalde, Manuel Pé

rez Castell, de intentar acabar con 
una de las señas de identidad de 
la ciudad, transformando el par
que de Abelardo Sánchez en un 
“jardín francés y hortera”, con 
fuentes y ladrillos, en lugar de 
mantener su idiosincrasia limitán
dose a llevar a cabo las obras au
torizadas inicialmente por los tri
bunales.

Am nistía Internacional organiza el 
4o Festival de M úsica Étnica
El recinto ferial será el escenario, 
a finales del próxima mes de junio, 
del 4o Festival de Música Etnica 
de Albacete, organizado por Am
nistía Internacional SOL MESTI
ZO.

Así, los días 28 y 29 de junio, 
se celebrará este festival, que este 
año ha cambiado de formato, 
ampliándose a dos días.

El mismo constitirá en la reali
zación de actividades paralelas a 
los conciertos de música, como 
talleres, artesanos, comidas del 
mundo, mesas redondas, exposi
ciones, pasacalles, animación, tea
tro infantil o cuentacuentos.

Los conciertos de música se 
desarrollarán a partir de las diez 
de la noche del viernes y el sába
do en sesiones de mediodía y no
che, estando prevista la actuación 
de “Pa lo q’ue sea”, de Colombia; 
“M acaco” , de B arcelona; 
“Septeto Santiaguero”, de Cuba; 
“D jiam butu T h iossane” , de

Senegal; “Atascaburras” y “Picos 
Pardos”, de Albacete; y un grupo 
de danza contem poránea, 
“Aukeran”.

El festival tendrá como lema 
“Tortura nunca más”, dentro de la 
campaña contra la tortura desarro
llada por Amnistía Internacional.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Cuadernos manchegos. #517, 5/5/2002.



L B A C E T E /9
Del 5/5 al 11/5 - 2002

/9
/  Cuadernos
* Manchegos

COMARCAS DE ALBACETE - Barrax 

A la empresa GOC, por un importe de 74.856 euros

Fom ento adjudica el estudio para  
suprim ir la  travesía  de B arrax
El Boletín Oficial del Estado publicó recien- inform ativo para la supresión de la travesía 
tem ente la adjudicación del contrato de asis- de la carretera N -430 a su paso por la loca- 
tencia técnica para la redacción del estudio lidad albaceteña de Barrax.

Según ha informado el Minis
terio de Fomento en una nota 
de prensa, el contrato de asis
tencia técnica ha sido adjudi
cado a la empresa G.O.C., S.L., 
por importe de 74.856,06 euros 
y el plazo para su redacción es 
de 12 meses.

La Dirección General de Ca
rreteras, después de que fueran 
ejecutadas actuaciones de me
jora en el trazado y sección 
transversal de la carretera N-430 
entre el límite de la provincia de 
Ciudad Real y la de Albacete, 
previstas en el Programa de 
Acondicionamiento del I Plan 
General de Carreteras, abordó 
un estudio de las travesías exis
tentes en su itinerario para pro
gramar la supresión de las mis
mas.

E ste estud io  estab leció  
como prioritaria la supresión de 
las travesías de Ossa de Mon- 
tiel, Muñera y Barrax, en la pro
vincia de Albacete.

En el caso de la variante de 
Ossa de Montiel se ha redacta
do un estudio informativo que

fue recientemente aprobado y 
el pasado 18 de enero se orde
nó la redacción del proyecto de 
construcción que desarrollará 
la alternativa seleccionada.

La varian te  de M uñera 
cuenta también con un proyec
to de construcción redactado, 
supervisado y aprobado y sólo 
resta la variante de Barrax, que 
tendrá una longitud aproxima
da de cinco kilómetros, para

completar las actuaciones pro
gramadas en el tramo.

La Dirección General de Ca
rreteras resolvió el 25 de no
viembre de 1999 redactar un 
estudio informativo para esta 
última variante en el que se ana
lizarán y compararan las diferen
tes alternativas viables para su
primir la travesía existente y su 
licitación fue anunciada en el 
BOEde31 dejuliode2001.

COMARCAS DE ALBACETE - Yeste

Entregadas las llaves de diecinueve 
viviendas de protección oficial
El delegado de Obras Públicas, 
Daniel Ballesteros, asistió a la en
trega de las llaves de 19 viviendas 
de protección oficial en régimen 
especial construidas en el munici
pio de Yeste en un acto que contó 
con la presencia de su alcalde, 
Benito Martínez, ya que el Ayun
tamiento ha sido el promotor de 
estas casas realizando una inver
sión superior a los 720.000 euros, 
contando con una subvención de 
72.374 euros.

Durante el acto de entrega, 
Daniel Ballesteros manifestó que 
una de las principales actuaciones 
de la Consejería de Obras Públi
cas es la construcción de vivien
das de protección oficial destina
das a aquellas personas cuyos re
cursos económicos les impiden 
adquirir viviendas de renta libre, 
y con ello acceder a casas de cali
dad con precios de venta máximos 
limitados y con ayudas tanto a los 
compradores como a los promo
tores.

Asim ism o, el delegado de 
Obras Públicas recordó que el pre
cio de la vivienda se ha incremen
tado de forma notable en los últi
mos años y para contrarrestar este 
hecho, el Gobierno regional ha ela
borado el III Plan Regional de Vi
vienda y Suelo, un Plan con medi
das que compensan ese incremen
to con ayudas destinadas, entre 
otros, a familias numerosas o rno-

noparentales, personas discapa
citadas, o con rentas medias y 
bajas, o jóvenes y para las que la 
Junta de Comunidades seguirá 
construyendo en los próximos 
años viviendas de protección ofi
cial.

Ballesteros tuvo, igualmente, 
un reconocimiento hacia el Ayun
tamiento de Yeste como promotor 
de viviendas sin ánimo de lucro y 
a un precio bajo, ya que el coste 
de estas viviendas ha estado en
tre los 6,5 millones la más cara y 
los 5,7 millones de pesetas la más 
económica, con ayudas al compra
dor entre el 10 y el 15% para vi
viendas de 80 y 90 metros cuadra
dos de tres y cuatro dormitorios.

Otros proyectos de Obras 
Públicas en Yeste

De otro lado, y según informó 
el delegado de Obras Públicas, du
rante su visita mantuvo una re
unión de trabajo con el alcalde 
Benito Martínez para estudiar, en
tre otros proyectos, la próxima li
citación del estudio informativo de 
la nueva carretera entre Yeste y  
Las Juntas, atendiendo así a una 
reivindicación generalizada de to
dos los colectivos del municipio.

También anunció que se firma
rá en breve un convenio para lle
var a cabo la adecuación de la tra
vesía de la carretera en el casco 
urbano.

El consejero de Obras Públicas, 
Alejandro Gil, se desplazaba re
cientemente hasta las localidades 
de El Bonillo, Ossa de Montiel y 
Muñera para llevar a cabo la inau
guración de las estaciones depu
radoras de aguas residuales que 
prestarán servicio a estos munici
pios albaceteños.

Gil señaló que desde el Gobier
no regional “reivindicamos la ti
tularidad pública de las Lagunas 
de Ruidera, no sólo con palabras 
sino también con hechos como 
éste, llevando a cabo actuaciones 
para la depuración de aguas resi
duales en los municipios que vier
ten a las propias lagunas”.

El Gobierno regional ha inver
tido en estas tres infraestructuras 
la cantidad de 4,3 millones de 
euros, más de 700 millones de pe
setas, de los que casi 1.400.000 
euros se han destinado a la esta
ción depuradora de aguas residua- 
les de El B onillo  y más de

social y económico de la zona, fue 
otro de los aspectos que Gil seña
ló como objetivo de la mejora del 
firme y el trazado, en los que la 
Junta de Comunidades ha inverti
do 6,7 millones de euros, en una 
longitud superior a los 35 kilóme
tros e intersecciones con carrete

ras nacionales en los términos 
municipales de Muñera y El Ro
bledo, glorietas para distribuir el 
tráfico en los municipios de El 
Bonillo y El Robledo y el refuerzo 
del firme en las travesías de las 
localidades de El Bonillo y El Ba
llestero.

la inauguración de las obras de 
acondicionamiento de la CM-3133, 
que discurre entre las localidades 
de Muñera y Robledo, atravesan
do las de El Bonillo y El Balleste
ro.

La importancia que suporte 
esta carretera para el desarrollo

1.300.000 euros a la depuradora de 
Muñera, mientras que en la esta
ción depuradora de la localidad de 
Ossa de Montiel se han invertido
1.600.000 euros.

Carretera Muñera-Robledo
Posteriormente, Gil procedió a

El consejero de Obras Públicas inauguró el acondicionamiento de la 
CM-3133 y las depuradoras de M uñera, Ossa de M ontiel y El Bonillo
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COMARCAS DE ALBACETE - Almansa
José Bono recordó que el Gobierno de Castilla-La Mancha ha sido el que 
asumió la construcción del Hospital Comarcal

El presidente regional visitó en Alm ansa 
la n i  Fase del Polígono Industrial
El presidente de Castilla-La Mancha, José Bono, 
se desplazaba recientem ente hasta A lm ansa, 
donde visitaba la III Fase del Polígono Indus
trial “El M ugrón” , urbanizado ya dos fases an
teriores, y cuya prim era inversión ha ascendido 
a 1,1 millones de euros. Bono, que estuvo acom-

E1 presidente de Castilla-La Man
cha, José Bono, manifestó en Al
mansa que “la Junta de Comuni
dades destina 70 millones de pe
setas más al día que lo que gasta
ba en salud el Gobierno central 
antes de transferir las competen
cias sanitarias” lo que demuestra, 
en opinión del presidente, “que 
nos duelen más nuestros enfer
mos que en Madrid”.

José Bono recordó que ha te
nido que ser el Gobierno de Casti
lla-La Mancha el que asuma la 
construcción del hospital comar
cal en este municipio, una infraes
tructura sanitaria que confirmó se 
va a realizar de forma acelerada.

Además apuntó que, dado 
que la Sanidad regional ha estado 
muy maltratada por el Estado en 
los últimos años, junto a inversio
nes concretas, el Gobierno de Cas
tilla-La Mancha ha adoptado ya 
algunas medidas como ser la pri
mera comunidad autónoma don
de el Ejecutivo, a partir del uno de 
enero de 2003 asumirá los costes 
sanitarios de un enfermo si no 
cumple con sus plazos de aten
ción y éste decide ser asistido por 
la medicina privada.

Tras su visita a las obras de la 
III fase del polígono industrial “El 
Mugrón”, el presidente del Ejecu-

pañado por el delegado de la Junta en la provin
cia, Siró Torres, y el alcalde de A lm ansa, A nto
nio Callado, aprovechó su estancia en esta ciu
dad para inaugurar un nuevo centro de internet 
y visitar una de las em presas ubicadas en el po
lígono.

Foto: Alvaro Ruiz

tivo regional valoró el importante 
crecimiento de la actividad empre
sarial en la comunidad autónoma, 
con niveles superiores a la media 
española y europea.

El área de actuación de esta III 
fase es de 463.531 metros cuadra
dos, habiendo ya ocupado suelo 
industrial casi 200 empresas en un 
total de 323.647 metros cuadrados. 
La inversión total en este polígo
no, que tiene suscrito un conve
nio con la Consejería de Industria 
y Trabajo, es superior a los 1,6 mi
llones de euros.

Dentro de este polígono, visi
tó la em presa “Form aplast

Packaging”, constituida en octu
bre de 2000 y dedicada a la fabri
cación de paquetes y bolsas de 
papel y plástico.

El presidente regional cerró su 
visita a Almansa con la inaugura
ción, junto al consejero de Cien
cia y Tecnología, Isidro Hernán
dez Perlines, del Centro de Inter
net que la Junta de Comunidades 
ha creado en la Casa de la Cultura.

El Centro está integrado por 
25 ordenadores, un escáner e im
presora que ha sido proporciona
do por la Consejería de Ciencia y 
Tecnología y que también presta
rán servicio a la Biblioteca.

La Gineta celebró sus Ferias y Fiestas en 
honor a la Virgen del Buen Suceso
Del 30 de abril al 5 de mayo el mu
nicipio de La Gineta celebró sus 
tradicionales Feria y Fiestas en 
honor de la Virgen del Buen Suce
so.

La programación festiva se ini
ció el martes 30 de abril con la re
unión de autoridades, reinas y 
damas en el Ayuntamiento, desde 
donde se dirigieron al Salón Mu
nicipal del Campo de Fútbol acom
pañados por la Banda de Música 
Municipal. Después tuvo lugar el 
pregón a cardo de Andrés Peláez, 
director del Museo Nacional del 
Teatro. Esta primera jomada con
cluyo con los fuegos artificiales.

El miércoles 1 de mayo vino

marcado por el desarrollo de di
versas competiciones deportivas 
como pesca, vuelo de ultraligeros, 
tirada al plato, fútbol y juegos de 
azar. Cerró el día el concierto de 
“La cabra mecánica”.

El jueves 2 de mayo se dispu
taron competiciones de petanca y 
dominó. Además, hubo cine y bai
le.

El viernes 3 de mayo comenzó 
con el campeonato de Bolinche, 
al que siguió un pasacalles, el 
campeonato de Truque, las fina
les de frontón, cine y baile hasta 
altas horas de la madrugada.

La jornada del sábado 4 de 
mayo trajo uno de los días gran

des de estas Ferias y Fiestas, en 
la que vecinos y visitantes disfru
taron con un concurso de gazpa
cho manchego, misa en honor a la 
Patrona, desfile de carrozas, ban
das musicales, gigantes y cabe
zudos y gran baile.

El último día se inició con una 
carrera de galgos de carácter na
cional disputada en el Canódro
mo Municipal, a la que siguió una 
exhibición de aeromodelismo, la 
misa, una novillada con picado
res, la representación de la obra 
de teatro “La Marimorena” (a car
go del grupo “Ambulantes” y la 
gran traca que marcó el final de 
unas animadas Fiestas.

Valmorisco visitó los municipios 
de San Pedro y Balazote
La consejera de Administra
ciones Públicas, M aría del 
Carmen Valmorisco, acompa
ñada por el director general de 
Administración Local, Rufino 
Sanz, y el delegado de la Jun
ta, Siró Torres, se desplazaba 
recientemente a los municipios 
de San Pedro y Balazote, para 
mantener sendas reuniones de 
trabajo con sus alcaldes y par
te de las corporaciones muni
cipales.

La consejera aseguró que 
“Castilla-La Mancha no va a 
entrar en el debate falso e in
teresado que ha creado el PP 
de enfrentar a los ayuntamien
tos con las Comunidades Au
tónomas, y viceversa, en el 
marco del Pacto Local y sí va a 
avanzar por definir la coordi
nación en la prestación de ser
vicios a los ciudadanos”.

Valmorisco añadió que

desde el pasado mes de octu
bre, y por mandato de las Cor
tes regionales, el Gobierno de 
Castilla-La Mancha viene tra
bajando en colaboración con 
los ayuntamientos de la comu
nidad autónoma para decidir 
las prestaciones y servicios 
que se deben o frecer 
optimizando de la mejor mane
ra posible los recursos, acor
de con la realidad de cada pro
vincia y cada municipio.

En ese sentido, la titular de 
la Consejería de Administra
ciones Públicas mostró su sa
tisfacción porque alcaldes de 
distinto signo político le han 
transmitido que el debate del 
Pacto Local no se puede limi
tar exclusivamente a las com
petencias que se deben trans
ferir a los ayuntamientos, ya 
que va más allá de cuestiones 
políticas.

COMARCAS DE ALBACETE - Tobarra

El Gobierno regional modernizará 
900 hectáreas de regadío

4" v
a ;

Foto: A. García Moreno

El consejero presentó en Tobarra 
el proyecto de modernización de 
riegos a las Sociedades Agrarias 
de Transformación que componen 
la Comunidad de Regantes del Hilo 
de Polope, un proyecto que per
mitirá la mejora y modernización 
de 900 hectáreas de frutales y hor
talizas.

“Se trata de un ambicioso pro
yecto que se va a poner en mar
cha gracias al esfuerzo de todos, 
tanto de la Consejería como de los 
regantes de esta zona”, destacó 
Alonso.

La superficie regable se ha di
vidido en 20 módulos de riego de 
45 hectáreas con una caudal 
aproximado de 32 litros, lo que 
permitirá regar simultáneamente 
en todas las zonas.

Las obras que se van a realizar 
son la construcción de un embal
se de 20.000 metros cúbicos de 
capacidad útil en el paraje “Cerro 
Gordo” y otra balsa, con una ca
pacidad aproximada de 10.000 me
tros cúbicos, en el paraje “Los 
Selvares”. Asimismo, se instala
rán 2 grupos electrobomba cerca 
del embalse ya existente en “La 
Loma”, desde que se impulsará el 
agua hasta el embalse de “Cerro 
Gordo”.

Asimismo, se procederá a la 
colocación de una tubería de 
poliéster enterrada que enlazará 
los sondeos y embalses en “Ce
rro Gordo” y “Los Selvares”, así 
como otra tubería general desde 
“Los Selvares” hasta las distintas 
zonas de riego.
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La Mesa “Ciudad Real-Futuro” debatió la situación económico-social y las opciones de desarrollo

Las com unicaciones y la baja densidad dem ográfica 
son los principales déficits de la provincia
Los estrangulam ientos y potencialidades unión de la M esa “C iudad R eal-Futuro” , boración de un docum ento final que será 
de desarrollo que presenta la provincia de un foro que ha analizado las dos prim eras p resen tad o  en los prim eros m eses del 
C iudad Real han sido debatidas en la re- áreas de trabajo que contribuirán a la ela- próxim o año.

Los miembros de los 22 integran
tes de la mesa, en la que están re
presentadas Administraciones, 
partidos políticos, agentes socia
les, empresarios y entidades repre
sentativas de todos los ámbitos, 
han radiografiado la realidad pro
vincial tomando como referencia 
el análisis de la situación econó
mica y social, que ha sido elabo
rado prácticamente en su totalidad 
la Cámara de Comercio, aunque 
también se han recibido aportacio
nes de APRODEL, CEDERCAM 
yCOAG.

Con respecto a los déficits que 
se han detectado, el presidente de 
la Diputación y presidente de la 
mesa, Nemesio de Lara, indicó que 
la densidad demográfica es sensi
blemente inferior a la media espa
ñola, puesto que se sitúa en 24 
habitantes por kilómetro cuadra
do frente a los 78 resultantes del 
cómputo nacional.

De Lara, que señaló que el 43% 
de la población está asentada en 
cinco pueblos y el 58% restante 
en núcleos de 500 a 3.000, explicó 
que ha descendido diez puntos 
porcentuales el sector agrario, 
además de que la actividad indus
trial está por debajo de la media 
regional y nacional.

Por otro lado, la Mesa ha de
tectado, según el presidente de 
este foro, una necesidad de incre
mento de los niveles de producti
vidad y también que el problema 
de la escasez de agua supone un 
estrangulamiento para el desarro
llo de infraestructuras. Precisa
mente De Lara destacó, en este 
sentido, que la capital de la pro
vincia es, junto con Teruel, la úni-

E1 alcalde de Ciudad Real, Fran
cisco Gil-Ortega, ha demandado 
que la capital ocupe un lugar im
portante en los eventos que se ce
lebrarán con motivo del cuarto 
centenario de la primera edición 
de “El Quijote”, y resaltó la apues
ta que el Ayuntamiento viene ha
ciendo desde hace años, como el 
recién inaugurado museo dedica
do a la figura del ingenioso hidal
go.

El primer edil ha asegurado que 
el esfuerzo realizado por el Con-

ca de España que no está comuni
cada por autovía o autopista con 
las ciudades y las provincias limí
trofes, lo que evidencia que la pro
vincia sufre un problema de infra- 
dotación de infraestructuras.

Manifestó, por otra parte, que 
el AVE, considerado en su día un 
despilfarro, hoy es la línea más 
rentable de la Red de Ferrocarriles 
Españoles y en cuanto a la Uni
versidad destacó un aumento es
pectacular del alumnado. Sin em
bargo, se detecta una insuficiente 
incorporación de la mujer al mer
cado laboral. Y también hizo refe
rencia a la dimensión que tienen 
en la provincia las pequeñas y 
medianas empresas (PYMES), 
puesto que el 40’6 por ciento de 
ellas tienen cinco empleados y el 
0’07% más de 500.

sistorio ciudadrealeño irá a más, e 
indicó que ya se está estudiando 
la posibilidad de ampliar el recien
temente inaugurado Museo del 
Quijote y de celebrar el año que 
viene unas jomadas cervantinas .

Gil-Ortega, quien hizo alusión 
a las palabras del presidente de 
Castilla-La Mancha, José Bono, 
sobre que los actos conmemorati
vos de El Quijote deben ser abier
tos a todos los ciudadanos, recor
dó que en la inauguración del 
Museo, no hubo representación

Potencialidades de futuro
Se aprecia, por otra parte, un

incremento de la competitividad 
de las estructuras comerciales así 
como un crecimiento estable de las 
tasas de actividad, así como un 
incremento de la oferta de suelo 
industrial, siendo la dinámica ex
portadora creciente.

Entre las potencialidades que 
presenta la provincia el presiden
te de la Mesa Ciudad Real-Futuro 
mencionó, igualmente, la impor
tancia creciente del turismo, la 
mejora del entorno financiero-tec
nológico en las PYMES,.la tras
cendencia del sector de la caza, la 
cercanía de mercados como el de 
Madrid, Valencia y Alicante o la 
baja conflictividad social.

En lo que respecta a los pará
metros territoriales Nemesio de

del Gobierno regional alguna. Un 
hecho que, a su juicio, evidencia 
la falta de preocupación del Eje
cutivo regional por la figura de 
Cervantes.

Por su parte, los senadores del 
PP han presentado una moción al 
Pleno de la Cámara Alta, para que 
se lleven a cabo distintos eveiv- 
tos, según ha indicado el senador 
Gabriel Rodado, quien recordó 
que su propuesta está fechada el 
15 de abril, un día antes de que 
Bono anunciará que la región li-

Lara incidió en la posición estra
tégica de la provincia, la existen
cia del AVE y de la Nacional. E in
cidió, de cara al futuro, en que se 
proyecta la línea de alta velocidad 
Madrid-Jaén, la autovía transver
sal, el aeropuerto y las autovías 
de los Viñedos y de Ciudad Real- 
Valdepeñas. El estudio revela, asi
mismo, que la provincia destaca 
en rutas turísticas, en el sector de 
la caza y en que cuenta con un 
valioso patrimonio cultural.

La mesa Ciudad Real-Futuro 
se volverá a reunir el próximo 10 
de junio, por lo que los integran
tes debatirán en lo sucesivo el ter
cer y el cuarto documento, corres
pondiente a la mejora del tejido 
productivo y a la sociedad del co
nocimiento. Se recibirán propues
tas hasta el 8 de mayo.

derará las actividades conmemo
rativas. A este respecto, afirmó 
que no se trata de “ponerse me
dallas” sino de organizar entre to
das las instituciones los actos.

Hay que recordar que en el 
año 2005 se cumplen 400 años de 
la primera edición del libro de Mi
guel de Cervantes, “El Ingenioso 
Hidalgo Don Quijote de La Man
cha”, la novela más universal de 
la literatura española, un übro que, 
junto con el Corán y la Bibüa, es el 
más conocido del mundo.

Lamata visita la 
primera farmacia 
abierta al amparo 
de la nueva Ley
El consejero de Sanidad visitaba 
los pasados días en Ciudad Real 
la primera farmacia abierta al am
paro de la Ley de Ordenación del 
Servicio Farmacéutico de Castilla- 
La Mancha, promovida por el Go
bierno regional.

Esta Ley responde a la volun
tad de garantizar a todos los ciu
dadanos la existencia de un servi
cio cercano y de la mayor calidad, 
impulsando, asimismo, la igualdad 
de acceso para los profesionales 
en función de sus méritos y no de 
su poder adquisitivo.

En sus declaraciones, el con
sejero destacaba que la apertura 
de esta primera farmacia es la 
plasmación de los objetivos de 
cercanía, calidad e igualdad que 
se marcó el Gobierno regional al 
impulsar esta normativa.

La Ley de Ordenación del Ser
vicio Farmacéutico, que posibili
taba la apertura de 297 nuevas ofi
cinas de farmacia, fue aprobada 
por el Parlamento de la región. Un 
recurso posterior ante el Tribunal 
Superior de Justicia de Castilla-La 
Mancha motivó una reforma de la 
ley para abrir, en tanto en cuanto 
se resolvía el recurso, otras 32 far
macias.

Tras manifestarse el Tribunal 
Superior de Justicia a favor de la 
norma, se ha iniciado el proceso 
que permitirá contar con otras 328 
nuevas oficinas de farmacia en la 
región que abrirán al público a lo 
largo de los próximos meses.

Las antenas de 
telefonía cumplen 
la normativa
Las emisiones de todas las ante
nas de telefonía móvil inspeccio
nadas por la Consejería de Cien
cia y Tecnología en la provincia 
de Ciudad Real están por debajo 
de los límites que establece la Ley 
para la Ordenación de Instalacio
nes de Radiocomunicación de 
Castilla-La Mancha, según mani
festaba recientemente el conseje
ro, Isidro Hernández Perlines, 
quien añadía que en la provincia 
ciudadrealeña se han inspeccio
nado hasta ahora 256 antenas co
rrespondientes a setenta munici
pios, de las que 246 están situa
das en las cercanías de centros 
educativos.

El consejero afirmó que antes 
de que acabe el año se comproba
rán las mediciones del resto de 
antenas instaladas en la región.

Gil-Ortega pide que Ciudad Real ocupe un lugar importante 
en las celebraciones del aniversario de El Quijote

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Cuadernos manchegos. #517, 5/5/2002.



IUDAD REAL /12
/  Cuadernos

* ManchegosDel 5/5 al 11/5-2002

LA MANCHA - Tomelloso

C otillas d ice en el P leno que B ono no está haciendo  
nada para que el AVE pase por Tom elloso
Andújar acusó al alcalde de estar obstruyendo la construcción de la residencia de ancianos al no 
ceder los terrenos de la antigua piscina municipal tal y como se había comprometido con la Junta

Los once miembros del Grupo Popular del 
Ayuntamiento de Tomelloso se opusieron, 
en el transcurso del Pleno del mes de abril, 
a una m oción del Grupo Socialista por la 
que se solicitaba al Pleno que declarara al 
m inistro de Fom ento, Francisco Alvarez

Cascos, persona “non grata” por sus de
claraciones en contra de la conexión de 
Tomelloso al ferrocarril por m edio de la 
línea de A lta Velocidad M adrid-Jaén, que 
se está construyendo en estos m om entos. 
Por contra, los diez concejales socialistas

se sum aron a otra presentada por el G ru
po Popular en la  que se solicita al M iniste
rio de Fom ento una reunión a tres bandas 
(M inisterio-Junta de Com unidades-Ayun
tam iento) para tratar sobre el desvío que 
el m inistro ha descartado.
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Bienestar Soeál
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Totedo, 27 de febrero de 2002

Sr. D. Cario» Manuel Cotilla» Lópoz 
Alcalde-Prosidonte del Excmo. Ayuntamiento 
Plaza de España, 1 
13700/ Tomelloso 
Ciudad Real

Estañado Alcalde:

En contestación a te escrito de 28 de enero cte.2002, en el que nos ofrecéis 
? ? 0 n * *  í*  solares edificables, que el Ayuntamiento que presides podría 

í f  ^  Cons^ « í a de Bienestar Social para la constrocc^Tde 
^  Mayores en Tomelloso, me es grato comunicarte que, en 

6 so^ ' ^ 0cclona<io *8f,a »l que tiene una superficie de 5.600 metros 
rrirurtiter ^  onií9ua piscina municipal, junto al Parque de le
garantizaran'la deseado disP°n®r de algunos metros más, que

zonas ajardinadas y de o do al aire libre, aunque la
r ^ t ^ f n a t r X a * 8 eSP9CÍ°S abiert°S' ** * ^
convemínf^fr^.’ r„'ln c°mprobai su «^neídad para el fin previsto, es 
f f i S S Í * »  la Consejería disponga, en el plazo más breve posible, de la 

asn cond c’ones ospooíficas del planeamiento urbanístico. que

Recibe un cordial saludo,

/
prw tA f

Tomás Maño» Gonzálc

El Pleno del Ayuntamiento apro
bó por unanimidad, a propuesta 
del grupo municipal popular, soli
citar al Ministerio de Fomento y a 
la Junta de Comunidades de Cas
tilla-La Mancha que mantengan 
una reunión a tres bandas entre 
representantes de estas dos insti
tuciones y del Ayuntamiento de 
Tomelloso para dar una solución 
a la conexión ferroviaria de la lo- 
c a lid a d .

No corrió la misma suerte la 
moción presentada, con anteriori
dad, por el grupo municipal socia
lista en la que se solicitaba nom
brar persona “non grata” al mi
nistro de Fomento, Francisco Ál- 
varez Cascos, por sus declaracio
nes en las que alejaba por com
pleto la posibilidad de conectar 
por ferrocarril la ciudad de Tome
lloso. Según el concejal socialista 
José María Arcos, se trata de una 
declaración de carácter simbólico 
sin poder ejecutivo, un punto de 
arranque como “toque de aten
ción” al ministro para que rectifi
que y abra las puertas del tren a 
Tomelloso.

Sin embargo, el alcalde de To
melloso, Carlos Cotillas, entendió 
que con esta declaración “no se 
consigue nada, ni traer el tren ni 
ser justos con Cascos”. Cotillas 
explicó que no se puede ser de
clarada persona non grata, a un 
ministro que ha impulsado inver
siones por 1.600 millones de pe
setas (9.616.100 euros) en un polí
gono industrial y por más de 6.000 
millones de pesetas (36.060.700 
euros) en un tramo de autovía de 
16 kilómetros, comprometiéndose 
en fechas y cumpliendo con el 
calendario.

En este punto de su interven
ción, el alcalde arremetió nueva
mente contra el presidente Bono, 
ya que según él en Castilla-La 
Mancha “dice una cosa y en Ma
drid hace otra”, criticando que no 
lleve a Fomento su apuesta por 
Tomelloso. El primer edil afirmó 
sentirse “decepcionado” por las 
tres oportunidades perdidas por 
Bono para plantearle a Cascos 
durante otras tantas reuniones 
mantenidas la posibilidad de co
nectar ferroviariamente a Tomello
so. Sobre este asunto afirmó: “yo

he tenido dos ocasiones de re
unirme con el ministro de Fomen
to y en las dos he planteado el 
ferrocarril por Tomelloso”.

José María Arcos, en su se
gundo tumo de intervención acu
só al alcalde de lanzar cortinas de 
humo al tratar de culpar a Bono 
por la falta de compromisos con la 
conexión ferroviaria. Para Arcos, 
los negociadores no siempre con
siguen lo que pretenden, por lo 
que hay que descargar responsa
bilidades al presidente regional y 
exigírselas al que verdaderamente 
tiene asignadas estas competen
cias, el ministro de Fomento.

Para finalizar Cotillas recordó 
que no se ha declarado persona 
non grata a ningún responsable 
de la administración regional por 
no acometer proyectos de su com
petencia, mucho más baratos que 
el tren, como la TTV, el conserva
torio, el nuevo colegio, etcétera.

Dentro del orden del día de la 
sesión, el Pleno también aprobó 
con la abstención del grupo mu

nicipal socialista, la solicitud de 
un préstamo de 1.153.943 euros 
para financiar obras incluidas en 
el presupuesto municipal del año

2002.
Por último, y en el tumo de 

megos y preguntas el PSOE pre
guntó al alcalde por qué obstruye 
la construcción de la futura resi
dencia de ancianos que proyecta 
construir la Junta de Comunida
des. Los socialistas no se expli
can por qué el equipo de gobier
no ofreció unos terrenos a la Con
sejería de Bienestar Social y aho
ra una vez que la administración 
regional ha elegido unos en con
creto, propone otros.

En este sentido, el portavoz 
socialista, Inocente Andújar, ase
guró que el alcalde no debe pre
ocuparse por si esta Residencia 
perjudica a la que se está constru
yendo ya y gestionará la asocia
ción AFAS, ya que las dos pue
den complementarse.

El caso es que, pese a que la 
Junta de Comunidades solicitó, 
por medio del escrito reproducido 
junto a estas líneas, que el Ayun
tamiento le remitiese “las condi
ciones específicas de planeamien
to urbanístico que afectan a este 
solar” (en referencia a los terre
nos de la antigua piscina munici
pal), hasta esa fecha no se había 
dado respuesta, estando, según 
manifestó Andújar, en camino una 
nueva comunicación de la Junta 
de Comunidades recordando la 
decisión mencionada.

Arias promete apoyo a Agroinnova. El ministro de Agricultura, Pesca y 
Alimentación, Miguel Arias Cañete, mostró su apoyo a la V Feria Agroinnova 
2002 durante una reunión mantenida en el Ministerio, a la que asistieron el 
alcalde de Tomelloso, Carlos Cotillas, los concejales de Agricultura y Festejos, 
Turismo y Promoción Económica, Eugenio Ruiz y Francisco Díaz, respectiva
mente, el presidente y vicepresidente de la Hermandad de San Isidro, Jesús 
Moreno y Jesús Lara y la Directora Técnica, Nuria Parra. La Feria se celebrará 
del 17 al 19 de mayo en el recinto ferial.

Curso a policías 
locales sobre 
protección de 
personalidades
Catorce agentes de Policía Local 
de Tomelloso, Socuéllamos, Alba
cete, Talavera de la Reina, Ciudad 
Real, Miguelturra, Tarancón, Son
seca, Azuqueca de Henares y 
Campo de Criptana asistieron al 
Curso de Protección de Persona
lidades organizado por la Conse
jería de Administraciones Públi
cas, a través de la Dirección Ge
neral de Administración Local, 
dentro de los cursos de especiali- 
zación incluidos en el Plan Gene
ral de Formación.

Con este curso, impartido en 
la Escuela Regional de Protección 
Ciudadana, se pretendió que los 
agentes adquirieran un mayor co
nocimiento y perfeccionamiento 
en las técnicas que se aplican en 
la protección de personalidades, 
así como los medios técnicos que 
se utilizan, y que adquirieran no
ciones sobre los métodos de ac
tuación de las organizaciones te
rroristas.

Además, los alumnos se fami
liarizaron con los explosivos utili
zados por los terroristas y lás me
didas que se deben adoptar, al 
tiempo que adquirieron destreza 
en el manejo de las armas regla
mentarias y perfeccionaron técni
cas de defensa personal aplica
bles a la protección de personali
dades.

Solicitan una 
subvención al 
INEM  para 
obras generales
La Comisión de Gobierno del 
Ayuntamiento de Tomelloso ha 
acordado solicitar al Instituto Na
cional de Empleo (INEM) una 
subvención para obras y servicios 
de interés general según el pro
yecto redactado por los servicios 
técnicos municipales dentro del 
capítulo INEM 2002-Corporacio- 
nes Locales.

Las obras, cuyo importe as
ciende a 109.902 euros incluyen 
colocación de alcorques en la ca
lle Maestro Echevarría, instala
ción de riego por goteo en los par
ques de la Constitución y Urbano 
Martínez, pintura de farolas y de 
varios elementos de mobiliario ur
bano. La subvención solicitada 
cubriría el importe de la mano de 
obra, correspondiendo al Ayun
tamiento el coste de los materia
les y medios auxiliares.
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Los centros escolares estudian las propuestas 
de zonificación del mapa educativo
Se pretenden paliar los problemas que surgen ante el deslizamiento 
poblacional que sufre Tomelloso

E l A M P A  d e l C o n se r v a to r io  
r e c la m a  e l G ra d o  M e d io

Los centros escolares de Tome
lloso ya tienen en su poder las pro
puestas de zonificación aportadas 
para su estudio desde la Conceja
lía de Educación, la comisión per
manente del Consejo Escolar Mu
nicipal y diversos consejeros de 
este mismo órgano.

La necesidad de elaborar un 
nuevo mapa escolar en Tomello
so viene marcada por el desajuste 
que se está produciendo curso 
tras curso entre la oferta de plazas 
escolares y la demanda. Este des
ajuste se ha ocasionado principal
mente por el deslizamiento pobla
cional hacia las nuevas zonas de 
ensanche y crecimiento de Tome
lloso, situación que está provo
cando que cada vez sea mayor el 
número de escolares que no acce
den a plazas escolares en su en- 
tomp inmediato, y si lo hacen en 
los extremos.

Con la nueva zonificación se 
pretende paliar este fenómeno y 
que la demanda se cubra en el en

torno más inmediato posible de los 
escolares. Otra finalidad que per
sigue este proyecto es evitar la es- 
colarización forzosa en centros le
janos al domicilio, reducir el nú
mero de desplazamientos escola
res y disminuir el tráfico en el en
torno de los centros.

Una vez que los centros estu

dien las cinco propuestas aporta
das, tras la reunión prevista por el 
Consejo Escolar Municipal para fi
nales de mayo, se empezará a tra
bajar en la implantación de uno de 
estos modelos que ya incluirán la 
puesta en funcionam iento del 
nuevo centro escolar de Tomello
so prevista para el próximo curso.

Tras mantener una reunión con el 
director general de Coordinación 
y Política Educativa de Castilla-La 
Mancha, Pedro Pablo Novillo, la 
Asociación de Madres y Padres 
de Alumnos (AMPA) del Conser
vatorio de Música de Tomelloso 
ha mostrado su desacuerdo con 
la negativa sobre la concesión del 
Conservatorio de Grado Medio.

Según explica esta AMPA en 
nota de prensa, Novillo afirmó que 
“no se va a crear ningún conser
vatorio más en nuestra comuni
dad, puesto que considero que la 
zona está suficientemente dota
da”.

Por ello, la AMPA del Conser
vatorio de Tomelloso estima que 
se está cometiendo una injusticia, 
ya que el alumnado potencial so
brepasa en la actualidad en dos
cientos alumnos al del Conserva
torio más próximo. Entre otros 
asuntos también señalan la pro
blemática familiar y el coste eco
nómico que suponen los despla
zamientos para poder dar continui
dad a los estudios musicales de 
los alumnos o la situación de 
provisionalidad del edificio que 
actualmente alberga el Conserva

torio (Centro Cultural “Casa Fran
cisco Carretero”).

Así las cosas, el AMPA soli
cita a la Consejería de Educación 
y Cultura que reconsidere su pos
tura y cree, en Tomelloso, el Con
servatorio de Grado Medio.

Estos problemas fueron ex
puestos en una reunión al alcalde 
de Tomelloso, Carlos Cotillas, y al 
concejal de Educación, Vicente 
García-Antón, a los que se les so
licitó que se oferten terrenos para 
la construcción del futuro edificio 
de enseñanzas m usicales, así 
como el aumento del número de 
asignaturas para el próximo cur
so; la mejora del equipamiento del 
aula de música y movimiento; el 
avance en el proyecto de la futura 
Escuela de Música y la insisten
cia en la reivindicación de un Con
servatorio de Grado Medio.

La Asociación de Padres se
ñala además que estas mismas de
mandas fueron expuestas al por
tavoz del grupo municipal socia
lista del Ayuntamiento, Inocente 
Andújar, que se mostró receptivo 
y afirmó que mediaría ante Conse
jería y Ayuntamiento en su con
secución.

Completa programación del Centro de la 
M ujer para los próximos m eses

M a tía s  A n to lín  p r e se n tó  su  
lib r o  “ M u je r e s  d e  E T A ”

El Ayuntamiento de Tomelloso, a 
través del Centro de la Mujer, ha 
previsto un completo programa de 
actividades para los próximos me
ses destinado a las mujeres cuyo 
objetivo pasas por conseguir la 
integración plena de este colecti
vo en la sociedad. La oferta inclu
ye diversas charlas sobre conte
nidos de interés para las mujeres, 
un taller de búsqueda de empleo 
y un curso de tenis.

La actividad se iniciará los días 
6,7 y 8 de mayo con un taller de 
búsqueda de empleo que se im
partirá en el centro municipal de 
Servicios Sociales de 10,30 a 12,30 
horas, dirigido a mujeres que quie
ran incorporarse al mundo labo
ral.

Los días 16 y 23 de mayo está 
prevista una charla-coloquio bajo 
el título “Etiquetado y seguridad 
alimentaria”, a cargo de los técni
cos de servicios veterinarios ofi
ciales de salud pública de la Junta 
de Comunidades de Castilla-La 
Mancha.

Para el día 21 de mayo el Cen
tro de la Mujer ha organizado otra 
charla-coloquio, moderada por 
Pedro Márquez, en tomo al comer
cio justo, que incluye una degus

tación de productos. Además, un 
taller de alimentación los días 
27,28 y 29 de mayo abordará di
versos temas centrados en con
seguir una alimentación saludable 
en la dieta.

El programa se completa el mes

de junio con un curso de inicia
ción al tenis, en colaboración con 
el Patronato Municipal de Depor
tes y con un encuentro comarcal 
de encajeras y bordadoras en co
laboración con la asociación lo
cal.

El escritor y periodista Matías 
Antolín presentó en la Casa de 
Cultura su libro “Mujeres de ETA. 
Piel de Serpiente”. Después se 
abrió una challa con el numeroso 
público congregado sobre la si
tuación que plantea en el País Vas
co la banda terrorista ETA.

Matías Antolín comenzó rela
tando sus experiencias y contac
tos con miembros de ETA, fami
liares, jueces y políticos que vi
ven y padecen de cerca el proble
ma del terrorismo. Según su am
plia experiencia en este tema, 
Antolín reconoció no encontrar

El plazo de presentación de traba
jos a los certámenes artísticos y 
literarios de la XIV Edición Joven 
“Ciudad de Tomelloso”, organiza
do por el Ayuntamiento de Tome
lloso y el programa Alcazul, se 
encuentra abierto hasta el próxi
mo 1 de julio en el caso de narra
ción y poesía y hasta el 15 de ese 
mismo mes para dibujo y pintura.

Según las bases, podrán par
ticipar jóvenes nacidos o residen-

una fórmula mágica contra el te
rrorismo, aunque cree que mejo
raría la situación una reforma con
veniente del código penal que in
cluyera penas mas duras y un 
mayor compromiso de la clase po
lítica. El autor fue especialmente 
duro con el PNV calificando su 
postura como “nacionalismo fun- 
damentalista” y afirmando que 
este partido político tiene un-es
pecial interés que el terrorismo eta- 
rra continúe. Antolín también afir
mó apostar por un diálogo con la 
banda armada pero sin negocia
ción ni compromisos.

tes en Castilla-La Mancha de eda
des comprendidas entre los 14 y 
los 30 años.

La organización ha estableci
do diploma y 450 euros de premio 
a la mejor narración; diploma y 300 
euros a la poesía; diploma y 600 
euros para el mejor dibujo y diplo
ma y 1 .200 euros a la mejor pintu
ra. Los interesados pueden diri
girse a la concejalía de Educación, 
sita en la calle Monte, 11.

Presentado un libro sobre agricultura. Araceli Olmedo presentó la obra de 
Ángel Bemao Berruguete “El sector agrario de Tomelloso”, un completo estu
dio sobre la agricultura del municipio manchego ilustrado por numerosos gráfi
cos y tablas, obra de Raquel Fernández Rosado y Sergio Bemao Burrieza. A la 
presentación acudieron, entre otros, el presidente de la Comunidad General de 
Usuarios del Acuífero 23, Agustín Apio, y el vicepresidente de Caja Rural, 
Nicolás López Treviño, editora y patrocinadora del libro, respectivamente.

A bierto  el p lazo d el X IV  concurso  
jov en  “C iudad  d e T om elloso”
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Santos López Navarro fue nombrado Mayoral 2002 tras la celebración de la misa, que se hizo al aire libre

La LIX Romería en honor de la Virgen de las Viñas 
congregó a miles de tomelloseros en Pinilla

Hubo una gran participación de reatas, remolques engalanados y carruajes antiguos (carros, galeras y tartanas)

Miles de tomelloseros y visitantes se aceraron hasta 
el Santuario de Pinilla para disfrutar de la LIX Rome
ría en honor de la Santísima Virgen de las Viñas.
El buen tiempo reinante y la devoción de la Patrona 
de Tomelloso convirtieron Pinilla (en la carretera de 
Pedro Muñoz) en un recinto donde reinó la diversión,

la religiosidad y devoción mariana, la fiesta, y en de
finitiva, el espíritu romero.

Durante la Romería se celebro la tradicional misa 
en en honor de la Virgen, que este año tuvo lugar en 
un altar habilitado a las afueras de la ermita, con el 
fin de que más gente pudiera disfrutar de la función

religiosa y de la observación de la Virgen de las Vi
ñas. Tras este acto se impusieron las medallas de la 
Hermandad a los nuevos hermanos y se nombró 
Mayoral 2002 a Santos López Navarro, que pese a 
su delicado estado de salud acudió a recoger el reco
nocimiento.

Como cada año, el pregón (en esta 
ocasión a cargo del alcalde de 
Tomelloso, Carlos Cotillas) abrió 
la Romería de la Virgen de las Vi
ñas, en la que no faltó una de las 
principales razones de ser de esta 
tradicional fiesta: las reatas enjae
zadas. Además, se dejaron ver por 
el Santuario varios carruajes anti
guos, como carros, galeras y tar
tanas, que este año y como nove
dad, también competían por llevar
se los mejores premios.

Tampoco podían faltar los re
molques engalanados, que parti
ciparon masivamente en el desfi
le, demostrando que es una tradi
ción muy viva y arraigada, espe
cialmente entre los más jóvenes. 
Buena prueba de ello fue la parti
cipación, en concreto, 45 remol
ques adornados de diversas for
mas.

En el aspecto religioso la prin
cipal novedad fue la celebración 
de la misa en honor de la Patrona 
al aire libre, en un altar habilitado 
a tal efecto en el exterior de la er
mita. La aceptación popular a esta 
iniciativa de la Junta directiva de 
la Hermandad de la Virgen de las 
Viñas fue muy grande, y, siempre 
que el tiempo lo permita se conti
nuará realizando.

Tras los oficios religiosos se 
entregaron a los nuevos herma
nos la medalla de la Virgen, culmi
nando este acto con el nombra
miento de Santos López Navarro 
como Mayoral 2002. A pesar de 
su avanzada edad y precario esta
do de salud acudió en persona a 
que el presidente de la Herman
dad de la Virgen de las Viñas, Án
gel Luis Cabañas, le vistiera con 
la típica blusa y el pañuelo de hier
bas.

Tras los actos en Pinilla, la Vir
gen fue retomada a la Iglesia de la 
Asunción, en la Plaza de España, 
donde tuvo lugar el desfile final 
de reatas, remolques y carrozas.

La Romería fue cerrada en las 
puertas del Ayuntamiento por la 
actuación del grupo folklórico 
“Manantial del Vino” y con la ce
lebración de la Eucaristía en la 
parroquia.

izquierda (de arriba a abajo): Las reatas enjaezadas fueron 
admiradas por todos los que acudieron a la Romería./ Santos López 
Navarro recibió de manos del presidente de la Hermandad Virgen de 
las Viñas, Ángel Luis Cabañas, el galardón de Mayoral 2002./ Muchos 
remolques engalanados participaron activamente en la Romería.
Sobre estas líneas (de arriba a abajo): las autoridades municipales 
asistieron a la misa en honor de la Patrona, que se realizó al aire 
libre./ La Virgen de las Viñas lució realmente bella bajo los árboles de 
Pinilla durante la celebración de la misa en su honor.
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Tiene una longitud de casi diez kilómetros y está previsto que las obras comiencen en el mes de junio

G il p r e se n tó  e l p r o y e c to  d e  v a r ia n te  en  la  
q u e  se  in v e r tir á n  5 ,2 5  m illo n e s  d e  e u r o s
El consejero de Obras Públicas reiteró el deseo del Gobierno regional de que el municipio quede 
integrado en la red de autovías que atravesarán la zona

El nuevo trazado comenzará en la carretera CM-3102 procedente 

de Las Mesas v finalizará en la CM-3111. que conduce a

Sotuélamos. Tendrá una anchura de diez metros v contará 

con vías de servicio laterales

El consejero de Obras Públicas, 
Alejandro Gil, anunció en Socué
llamos que las obras de la varian
te del municipio, en las que el Go
bierno de Castilla-La Mancha in
vierte 5,25 millones de euros, em
pezarán en junio.

Gil presentó en el Ayuntamien
to de Socuéllamos el proyecto de 
circunvalación, una obra que, en 
opinión del consejero, era, “abso
lutamente necesaria” porque en la 
población confluyen varias carre
teras de titularidad autonómica y 
soporta un importante volumen de 
tráfico pesado. El consejero estu
vo acompañado por el delegado 
de la Junta en Ciudad Real, San
tiago Moreno; el director general 
de Carreteras, Juan Antonio Fer
nández Pacheco y el delegado de 
Obras Públicas en la provincia, 
Lorenzo Selas.

El proyecto adjudicado por la 
Consejería de Obras Públicas cir
cundará el casco urbano por el 
oeste y tendrá una longitud total 
de 9,8 kilómetros. El nuevo traza
do comenzará en la carretera CM- 
3102 procedente de Las Mesas y 
finalizará en la CM-3111, que con
duce a Sotuélamos. La carretera 
tendrá una anchura de diez metros 
y contará con vías de servicio la
terales.

El consejero indicó que se han 
proyectado cuatro estructuras 
para el paso de caminos y una para 
el cruce del ferrocarril. La varian
te, además, incorporará cinco in
tersecciones con las carreteras 
existentes; tres se resolverán con 
g lo rie tas partidas y dos con 
rotondas completas.

Está previsto que las obras 
comiencen en junio y acaben a fi
nales del año que viene. Gil seña
ló que las obras no entorpecerán 
las labores agrícolas.

Autovía de los Viñedos
Sobre la Autovía de los Viñedos, 
Gil aseguró que la totalidad del 
coste de las obras de la Autovía 
de los Viñedos, serán asumidos 
por la Junta de Comunidades, des
mintiendo así las especulaciones 
sobre la hipotética implantación 
de peaje en esta futura vía de co
municación regional.

Gil aseguró que los usuarios 
de la Autovía de los Viñedos “so
lamente tendrán que pagar el car
burante que consuman sus vehí
culos”

En tomo ál modo de financia
ción de la autovía, Alejandro Gil 
señaló que su departamento está 
estudiando todas las formas po
sibles.

El consejero señaló que el Go
bierno regional está en conversa
ciones con el Ministerio de Fomen
to para plantear que la autovía que 
viene de Ciudad Real y va hacia

La Plataforma Ciudadana de 
Socuéllamos se reunió días an
tes de la presentación de la va
riante con el consejero de Obras 
Públicas, Alejandro Gil, en el 
que le informaron de “necesi
dad de integrar a Socuéllamos 
en la futura red de autovías que 
en breve plazo será acometida 
por el Gobierno regional y el 
Estado”.

Según indican desde la Pla
taforma, Gil se mostró de acuer
do con los criterios para modi
ficar el trazado de la Autovía de 
los Viñedos a su llegada a To- 
melloso, y destacó la necesidad 
de acerar dicha vía a Socuélla-

Atalaya del Cañavate (Cuenca) 
pase por las inmediaciones de So
cuéllamos y Villarrobledo. Para 
ello se está planteando un proto
colo con Fomento que permita que 
la Autovía de los Viñedos, que de 
momento llega hasta Tomelloso, 
se prolongue en dirección Alba
cete, lo que es posible modifican
do el trazado del estudio informa

mos. Para ello, el consejero ex
presó su disposición para de
sarrollar un proyecto conjunto 
con el Ministerio de Fomento 
con el fin de que la autovía de 
Levante se aproxime a esta lo
calidad.

La construcción de la auto
vía, a su paso por Socuéllamos, 
correspondería a la segunda 
fase de ampliación de la auto
vía de los Viñedos hasta Alba
cete, y que, según Gil, debe 
quedar terminada en el año 
2006.

Por todo ello, la Plataforma 
manifiesta sentirse “satisfecha” 
por los logros alcanzados en la

tivo aprobado por Fomento entre 
Tomelloso y Villarrobledo, acer
cándose a Socuéllamos.

Así se establecería un sistema 
de coordinación para realizar de 
forma paralela esta vía autonómi
ca y las infraestructuras que el Go
bierno central tiene previsto aco
meter desde Ciudad Real hasta 
Atalaya del Cañavate.

reunión con Alejandro Gil, y 
solicita a los ciudadanos de 
Socuéllamos todo su apoyo y 
confianza porque ahora “serán 
necesarios, más que nunca, 
hasta alcanzar lo que de forma 
ilusionada mantenemos desde 
hace un año: la integración de 
Socuéllamos en la red de auto
vías”.

Por último, la .Plataforma 
Ciudadana de Socuéllamos se
ñala en nota de prensa que “el 
entendimiento de las dos admi
nistraciones (Gobierno regional 
y Ministerio de Fomento) hará 
posible y viable lo que merece
mos y necesitamos”

Cursos de 
Búsqueda de 
Em pleo e 
Inform ática
La concejalía de Bienestar Social 
del Ayuntamiento de Socuéllamos 
va a realizar un curso de Búsque
da Activa de Empleo y otro de In
formática dirigido a todas aque
llas personas dem andantes de 
empleo que están inscritos en la 
Bolsa de Empleo que ha creado el 
Plan Local de Actuación Global 
para la Integración Socio-Laboral 
(PUS).

Este .actuación de los Servicios 
Sociales del Consistorio socuella- 
mino se enmarca dentro del II Plan 
Regional de Integración Social de 
la Junta de Comunidades de Cas
tilla-La Mancha, y cuenta con fi
nanciación del Ayuntamiento y la 
consejería de Bienestar Social.

El curso de Informática se de
sarrollará del 7 de mayo al 21 de 
junio, los martes, jueves y viernes 
de ocho a nueve y media de la 
noche. El curso de Búsqueda Ac
tiva de Empleo dará comienzo el 6 
de mayo y finalizará el 20 de mayo, 
y se impartirá los Junes, martes y 
jueves de ocho a nueve y media 
de la noche.

Por otra parte, la concejalía de 
Juventud y Cruz Roja Socuélla
mos, dentro del programa Alcazul, 
han programado para los meses 
de mayo y junio un Taller de Co
operación Internacional para jóve
nes entre 14 y 18 años.

El alcalde inició  
la lectura de El 
Quijote

El alcalde de Socuéllamos, Sebas
tián García, fue el encargado de 
iniciar en el salón de Plenos la lec
tura continuada de El Quijote con 
motivo de las celebraciones en 
tomo al Día del Libro, en las que 
participaron decenas de escolares 
y vecinos.

La Plataforma, sátisfecha por la respuesta de la Junta

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Cuadernos manchegos. #517, 5/5/2002.



IU D A D  R E A L  /1 6
/ C/  M:

■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ i
Del 5/5 al 11/5-2002

Cuadernos
Manchegos

LA MANCHA - Pedro Muñoz

Esta vía se encuentra entre la N-420 y la Plaza de Toros

Nuevos acerados, iluminación y mobiliario 
urbano para el Paseo del Albero
El Paseo del Albero, nombre recientemente aprobado en el Pleno, se 
convertirá en una importante zona de paseo, ocio y esparcimiento

En la actualidad se están realizan
do obras de mejora en el Paseo 
del Albero (entre la N-420 y la Pla
za de Toros), a través del Plan So
cial de Empleo.

Estos trabajos han comenza
do con la colocación de acerados 
amplios, de tres metros de anchu
ra y que se completarán con la ins
talación de farolas de tipo rústico, 
no solo en el paseo sino también 
alrededor de la Plaza de Toros y 
de mobiliario urbano (bancos y pa
peleras).

De esta forma, el Paseo del Al
bero, nombre recientemente apro
bado en el Pleno municipal, se con
vertirá en una importante zona de 
paseo, ocio y esparcimiento. Ade
más, este paseo ha sido incluido 
en el Plan de Pavimentación y Re
pavimentación de calles de este 
año con lo que quedará totalmen
te urbanizado mejorando conside
rablemente su aspecto.

Estas obras forman parte del 
empeño del equipo de Gobierno 
municipal por mejorar las entradas 
del municipio y por adecentar 
aquellas zonas en las que se pro
ducen, en determinados eventos, 
importantes concentraciones de

personas, como es el caso de la 
Plaza de Toros, donde además de 
los festejos taurinos se celebran 
otros actos como los conciertos 
de feria o la Fiesta del Mayo Man- 
chego, celebrada el pasado 1 de 
mayo.

La Orquesta Sinfónica La Mancha ofreció un 
gran concierto en el Cine Teatro municipal
Con un Cine Teatro Municipal 
abarrotado de público, se celebró 
recientemente el concierto de la 
Orquesta Sinfónica la Mancha, or
ganizado por el Ayuntamiento de 
Pedro Muñoz, a través de su Con
cejalía de Cultura, con la colabo
ración de la Red de Teatros, la Di
putación y la Caja de Castilla-La 
Mancha. Esta Orquesta está comr 
puesta por los profesores más 
prestigiosos de la región y algu
nos de los jóvenes virtuosos más 
prometedores.

El concierto constó de dos 
partes: En la primera de ellas, la 
Orquesta interpretó el concertino 
para trom bón de L ars-E rik  
Larsson, con David Rejano Can
tero, miembro de la Joven Orques
ta de la Unión Europea (EUYO) y 
de la Joven Orquesta Nacional de 
España (JONDE), como solista. 
Esta primera parte se completó con 
la Octava Sinfonía (incompleta) de 
Schubert. En la segunda parte, la 
Orquesta que dirige José Ramón 
Monreal Ortiz interpretó la Sexta 
Sinfonía de Beethoven, una pieza 
que simboliza el amor del genial 
autor alemán por la Naturaleza.

Los aplausos del público obli

garon a la orquesta a realizar dos 
vises, a los que siguió la entrega 
de una flauta, por parte del dipu
tado regional, José Manuel Rodrí
guez Carretero, a una joven de la 
localidad que participó el pasado 
lunes en el concierto didáctico. 
Por su parte el alcalde, Ángel Exo

jo, entregó al director de la Or
questa una reja, como símbolo de 
Pedro Muñoz, en agradecimiento 
a la magnífica interpretación, com
prometiéndose a organizar nuevos 
conciertos de esta Orquesta en la 
localidad, que demuestra su amor 
a la música.

Exojo, ganador del “Ciudad de Puertollano”. El pintor de Pedro Muñoz 
José Manuel Exojo ha sido el ganador del Primer Premio del Salón de Arte 
“Ciudad de Puertollano”, dotado con 6.000 euros, con la obra “Los Girasoles”. 
Exojo ya consiguió en el año 1997 este galardón, que viene a reconocer el 
espléndido momento creativo del que goza este pintor manchego.

L a G u ard ia  C iv il d etien e  a  u n  
jo v e n  p o r  trá fico  d e  d ro g a s
La Guardia Civil detenía recien
temente a un joven de 24 años 
de edad, vecino de Pedro Mu
ñoz y cuya identidad respon
de a las iniciales J.A.E.L., en el 
transcurso de una operación 
en el que fueron aprehendidas 
cinco plantas de cannabis 
sativa, cinco macetas de la mis
ma planta existentes en un in
vernadero, una balanza de pre
cisión y un total de 922 com
primidos de éxtasis.

En una operación especial 
organizada por la Guardia Ci
vil de Quintanar de la Orden 
(Toledo) y de los puestos limí
trofes para garantizar la segu
ridad ciudadana y prevenir el 
pequeño tráfico de drogas, los 
agentes del puesto  de El 
Toboso identificaron al con
ductor de un vehículo marca 
Volkswagen Polo con matrícu
la de Ciudad Real.

Los funcionarios observa
ron sobre los asientos trase
ros del vehículo algo envuel
to en un papel, que resultó ser 
una bolsa que contenía 821 
comprimidos de éxtasis, sién
dole intervenidos además 385 
euros, obtenidos supuesta
mente de la venta de este tipo 
de droga tóxica, así como un 
teléfono móvil y el menciona

do vehículo, según informó la 
Benemérita.

Posteriomente, y tras la de
tención y fruto de las investi
gaciones llevadas a cabo por 
al Guardia Civil, tuvieron co
nocimiento de que esta perso
na podía poseer más droga 
guardada en su domicilio, que 
se encuentra ubicado en Pe
dro Muñoz.

Tras obtener la correspon
diente autorización judicial, 
realizaron una entrada y regis
tro en el domicilio de esta per
sona, donde fueron incauta
das cinco plantas de cannabis 
sativa, 101 comprimidos de éx
tasis, un pequeño invernade
ro con cinco macetas de la mis
ma planta y una balanza de 
previsión.

Como resultado de esta 
operación, la Guardia Civil de 
Toledo ha evitado la salida al 
mercado negro de la droga de 
unas 1.000 dosis de cannabis 
y 922 comprimidos de éxtasis. 
El detenido, que carecía de an
tecedentes, junto con las dili
gencias instruidas, las plantas, 
la droga y los efectos interve
nidos fue puesto a disposi
ción de la autoridad judicial de 
la localidad de Quintanar de la 
Orden.

R o b e r to  P a r r a  p a r tic ip a r á  e n  
la  I I  M illa  U r b a n a
El atleta de Socuéllamos, Roberto 
Parra, será el invitado de honor en 
la segunda edición de la Milla Ur
bana que el club de atletismo de 
Pedro Muñoz prepara para los 
próximos 24 y 25 de mayo.

Parra, será el que abra los ac
tos de este atlético fin de semana 
pedroteño con una charla-colo
quio dirigida a todos los amantes 
de este deporte que se celebrará 
en la Sala Malvasía para al día si
guiente disputar la II Milla Urba

na del Mayo Manchego en la que 
el mismo atleta socuéllamino to
mará parte.

La mencionada Milla Urbana 
se disputará a partir de las siete 
de la tarde del sábado 25 de mayo, 
por el Circuito que estará ubicado 
en el Recinto Ferial “Parque Vie
jo”.

Roberto Parra es campeón de 
Europa de Atletismo en Pista Cu
bierta, y ha participado en nume
rosos campeonatos.

U n a  m u je r  h e r id a  a l c h o c a r  su  
c o c h e  c o n tr a  u n a  c a sa
Una mujer de 32 años de edad, re
sultó herida tras chocar el vehícu
lo que conducía contra una casa 
situada en el cruce de la carretera 
N-420 (entre Pedro Muñoz y la lo
calidad toledana de El Toboso), 
según informó el servicio de Emer
gencia 1006.

La mujer, que viajaba acompa
ñada de otra persona, sufrió di

versos golpes y contusiones a 
consecuencia del accidente, por 
lo que tuvo que ser trasladada por 
el servicio de Emergencia 1006 al 
servicio de Urgencias del Hospi
tal General “Mancha Centro” de 
la localidad vecina de Alcázar de 
San Juan, donde fue atendida de 
las heridas sufridas como conse
cuencia del accidente.
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LA MANCHA - Argamasilla de Alba

José Valverde apuesta por A rgam asilla de A lba com o 
punto elem ental en el proyecto regional del Q uijote
El Consejero de Educación y Cultura de Castilla-La Mancha clausuró la lectura colectiva del 
Quijote dentro de las Jomadas Cervantinas

Foto: Roclo Serrano
José Valverde, consejero de Educación y Cultura, y José Díaz-Pintado, alcalde de Argamasilla de Alba.

El Consejero de Educación y Cul
tura, José Valverde, explicó en Ar
gamasilla de Alba el proyecto que 
liderará la Junta de Comunidades 
de Castilla La Mancha para la ce
lebración del V Centenario de la 
publicación de la primera parte de 
El Quijote en 2005 y aseguró que 
Argamasilla de Alba “deberá ser 
un punto fundam ental en este 
proyecto que institucionalizará al 
Quijote como símbolo de Castilla 
La Mancha a nivel internacional”.

Según Valverde, que asistió a 
la lectura colectiva del Quijote ce
lebrada en esta localidad junto al 
alcalde de la misma, José Díaz-Pin- 
tado, “en la región contamos con 
unas mías del Quijote que no exis
ten en ningún otro lugar del mun
do y que vamos a potenciar des
de el Gobierno regional para que 
El Quijote se identifique con Cas
tilla-La Mancha como el Xacobeo 
se identifica con Galicia”.

Por su parte, Díaz-Pintado, que 
se encargó de la clausura del acto 
literario, felicitó al consejero de 
Educación y Cultura por el pro
yecto impulsado desde la Junta 
para que El Quijote se convierta 
en el símbolo más universal de la 
región y anunció que desde Ar
gamasilla de Alba ya se prepara 
este centenario con gran esfuerzo 
puesto que se trata de una fecha 
de gran trascendencia y especial 
significación para esta localidad, 
en la que se haya la cueva de

El Ayuntamiento de Argamasilla 
de Alba y la Asociación Pro-min
usválidos de la localidad han fir
mado un convenio con el fin de 
profundizar en su colaboración 
para favorecer la integración so
cio-laboral de las personas con 
distintos grados de minusvalía a 
través de la creación de autoem- 
pleo. En virtud de este acuerdo la 
asociación llevará a cabo actua
ciones medioambientales en el 
parque que se encuentra ubicado 
junto a al pabellón polideportivo 
y al lado de las instalaciones de 
un invernadero que es utilizado 
desde hace diez años por la aso
ciación para emplear a unas quin
ce personas en el cultivo y cuida
do de plantas.

Las actividades que llevarán a

Medrano donde durante su pri
sión Cervantes comenzó a escri
bir “El ingenioso hidalgo don Qui
jote de La Mancha”.

En Argamasilla de Alba, ade
más, tiene su sede la Asociación 
de Cervantistas, entidad interna
cional de estudiosos de Cervan
tes y su obra que organiza en todo 
el mundo simposios sobre el uni
versal escritor, así como la Aso
ciación de Académicos de la Ar
gamasilla, promotores de la cultu
ra cervantina de la localidad en 
diversos foros.

cabo las personas con minusva
lías de esta asociación consisten 
en limpieza del parque, instalación

Por todo ello, en Argamasilla 
de Alba se celebran cada año unas 
Jomadas Cervantinas, con lectu
ra colectiva del Quijote, represen
tación popular de El Quijote en la 
calle, y diferentes actos literarios, 
cuyo objetivo fundamental es se
guir profundizando y dando a co
nocer la gran tradición cervanti
na.

Dentro de estas Jomadas tuvo 
lugar en la p laza de A lonso 
Quijano una representación tea
tral de las aventuras de Don Qui
jote de La Mancha.

de sistema de riego por goteo, 
plantación de especies vegetales 
diversas y mantenimientos de las

Otra de las actividades orga
nizadas durante estas Jomadas es 
la exposición de pintura “La Man
cha de antaño” , de Juan José 
Martínez Arévalo, que permane
cerá en la Casa de Medrano hasta 
el próximo 5 de mayo. Además 
tuvo lugar la presentación del poe- 
mario de Ana Moyano “Se hace 
cantata mi alma” a cargo de Araceli 
Olmedo.

La programación de estas Jor
nadas se extiende hasta mayo con 
una feria del libro que se instalará 
en la Glorieta del 7 al 12.

mismas.
Para acometer dicho proyecto 

el consistorio municipal, por su 
parte, cederá terrenos cercanos al 
invernadero para que se lleve a 
cabo la necesaria ampliación del 
vivero de plantas que deberá de
sarrollar mayor actividad para 
atender la nueva actuación de la 
asociación en el cercano parque.

La Asociación Pro-minusváli- 
dos y el Ayuntamiento mantienen 
un convenio con los objetivos 
concretos de fomentar activamen
te la formación y capacitación de 
las personas con minusvalías, a 
través del autoempleo y fomentar 
y sensibilizar la conciencia social 
ante la problemática del colectivo 
de discapacitados, realizando 
cuantas acciones sean precisas.

M oción contra 
la agresión israelí 
a Palestina
El Pleno del Ayuntamiento de Ar
gamasilla de Alba aprobó en la 
última sesión ordinaria una mo
ción sobre la situación actual de 
Palestina en la que la corporación 
municipal “condena la agresión 
que está sufriendo el pueblo pa
lestino a manos del estado de Is
rael y hace un llamamiento a la Co
munidad Internacional para que 
detenga urgentemente la barbarie 
y se impüque en la zona hasta con
seguir una paz justa que debería 
comenzar por la retirada inmedia
ta de Israel de las áreas autóno
mas palestinas, garantizar la inte
gridad física del pueblo y de las 
autoridades palestinas y el envío 
por parte de la ONU de una fuerza 
internacional de protección y de 
interposición”. La moción fue pre
sentada por IU y aprobada con el 
voto a favor de PSOE e IU y con la 
abstención del grupo popular.

En la misma sesión plenaria fue 
aprobada, con el voto a favor de 
PSOE e IU y la abstención del PP, 
una moción remitida por la orga
nización agraria UPA por la que la 
corporación municipal “apoya la 
modulación de la Política Agraria 
Común, así como la creación del 
estatuto del agricultor y ganade
ro, que sirva de marco jurídico 
para identificar a los profesiona
les de la agricultura y la ganadería 
y defender a aquellos que viven y 
trabajan de ordinario en el campo, 
a las explotaciones familiares que 
representan el 85 por ciento de la 
agricultura y ganadería española. 
Sin que la adopción de estas me
didas suponga para el Estado Es
pañol minoración en los ingresos 
de otros conceptos, dentro de la 
política económica europea co
mún”.

Las Jornadas de 
la Pobreza 
abordarán la  
G lobalización
Las Jomadas de la Pobreza, que 
cada año organiza Cáritas Parro
quial en colaboración con el Area 
de Cultura del Ayuntamiento de 
Argamasilla de Alba, abordarán 
del 20 al 25 de mayo el tema de la 
Globalización. Durante estos días 
tendrán lugar una serie de confe
rencias, proyecciones, exposicio
nes y música. Este año las Joma
das contarán con el apoyo del re
cientemente creado nodo local de 
la Red Ciudadana para la Aboli
ción de la Deuda Extema (RCADE).

E l A yuntam iento y  la  A sociación  P ro-m inusválidos 
profundizan  en la  in tegración  sociolaboral
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LA MANCHA - Alcázar de San Juan

Celebradas las actividades ecológicas dentro 
de las Jomadas de Empleo Alternativo
Organizadas por la Agencia de 
Desarrollo Local del Ayuntamien
to de Herencia, durante los pasa
dos días se celebraron en la loca
lidad palentina de Amayuelas de 
Abajo la parte correspondiente a 
las II Jomadas de Empleo Alter
nativo dedicadas a la Agricultura 
Ecológica en la que participaron 
un número importante de perso
nas de edades comprendidas en
tre los 25 y 40 años interesados 
por este tema de gran actualidad 
en distintos puntos de nuestra 
geografía nacional.

De este modo, a lo largo de tres 
días de fructuoso trabajo y a tra
vés de cuatro profesores especia
lizados en Compostaje y Lombri- 
cultura, Suelos, Abonos Verdes y 
Ganadería, los alumnos que han 
atendido a la convocatoria de la 
Agencia herenciana, algunos pro
cedentes de diferentes localidades 
de la región y de Madrid, han to
mado contacto con una forma di
ferente de tratar el campo en la que 
en ningún momento se utilizan ele
mentos químicos, sino abonos 
elaborados con excrementos de 
gallináceas o cerdo, residuos de 
otras cosechas anteriores o ceni
za de encina, lo que supone una

extraordinaria calidad en los pro
ductos cada vez más cotizada en 
el mercado del momento.

Así mismo, y en relación con 
la ganadería, visitaron las granjas 
de ovejas churras, gallinas caste
llanas o corderos ecológicos, to
dos ellos alimentados con pro
ductos básicamente naturales.

Según palabras de las agen
tes de desarrollo local, Gema Co
bos y Pilar González-Ortega, uno 
de los temas que más interés sus
citaron se refiere a la horticultura 
en cuanto a la prevención de pla

gas ya que fueron informados, por 
ejemplo, de la conveniencia de 
utilizar, en lugar de productos fi- 
tosanitarios, combinaciones o 
asociaciones de cultivos, es de
cir, plantar juntas especies como 
la cebolla y el ajo con el fin de re
peler cierto tipo de insectos que 
suelen perjudicar sin ellas a culti
vos cercanos, o las ventajas de 
no podar los setos constituidos 
por las malas hierbas para atraer a 
otros insectos que favorecen la 
polinización de determinados cul
tivos.

Aprobados más de tres millones de euros para 
el Plan de Empleo de la Diputación
El Pleno de la Diputación de Ciu
dad Real, con la abstención del 
Grupo Popular, ha aprobado el 
Plan de Empleo de la institución 
provincial, con el objetivo de adop
tar medidas que impulsen la con
tratación de parados por parte de 
los Ayuntamientos.

Tanto el portavoz del Grupo 
Socialista, Angel Amador, como 
el de la oposición, José Alberto 
Martín Toledano, coincidieron en 
señalar que el Plan de Empleo es 
el mejor de todos los que se im
pulsan a través de las diferentes 
Administraciones porque se sub
venciona el pago de la seguridad 
social, salarios y gastos de forma
ción y también el de los materia
les, com pra de m aquinaria y 
utillaje.

El plan está dotado con 
3.005.061 euros para el ejercicio de 
2002 y se ha distribuido por tra
mos de población con arreglo al 
número de habitantes de los mu
nicipios. Así, los pueblos de 0 a 
1.500 habitantes recib irán  
616.037,50 euros; los que tienen 
de 1.501 a 3.000 vecinos un total 
de 330.556,69 euros; aquellos

comprendidos en el tramo pobla- 
cional que oscila entre los 3.001 y
5.000 residentes recib irán  
210.354,27 euros; los que tienen 
entre 5.001 y 10.000 habitantes 
601.012,19 euros y los que presen
tan entre 10.001 y 30.000 habitan
tes recibirán 826.391,75 euros. 
Además, los municipios cuyo nú
mero de vecinos oscila entre
30.000 y 100.000 habitantes reci
birán, en su conjunto, 420.708,60 
euros.

Por otra parte, la Corporación 
provincial dio el visto bueno a una 
propuesta conjunta sobre el Pac
to Local, y se acordó instar al Go
bierno de la nación que condone 
la deuda externa de acuerdo con 
los principios de la defensa y pro
moción de los derechos humanos.

Además, entre otros asuntos, 
la Corporación provincial aprobó 
iniciar el expediente de cesión gra
tuita del inmueble de “La Torreci
lla”.

E n  m a r c h a  la s  o b r a s  d e  la  
c a r r e te r a  H e r e n c ia -C a m u ñ a s
Las obras de remodelación de la 
carretera que une la localidad de 
Herencia con la de Camuñas has
ta el límite de la provincia de Tole
do se han puesto en marcha tras 
haber sido aprobadas por la Co
misión de Gobierno de la Diputa
ción Provincial durante el mes de 
mayo de 2001.

Se trata de seis kilómetros ubi
cados en la CR-1104, un tramo im
prescindible en el desplazamiento 
a Madrid que efectúan diariamen
te autobuses con más de 200 em
pleados que se dirigen hasta allí 
para realizar sus trabajos y que, 
debido al mal estado del firme obli
gaba a los conductores a modifi
car el itinerario por otro menos 
problemático: Herencia-Villafranca

de los Caballeros, algo que el 
Ayuntamiento de Herencia en la 
persona del a lca lde , Ram ón 
Osuna, ha tratado de subsanar 
durante mucho tiempo haciendo 
las gestiones necesarias para que 
la Diputación Provincial tomara 
medidas.

El presupuesto aproximado de 
contrata, que ha sido adjudicada 
a la empresa “Cantera del Vértice, 
S. A” de la localidad albaceteña 
de V illarrob ledo , asciende a 
697.174 euros y el plazo de ejecu
ción para el acondicionamiento y 
refuerzo del suelo se fijó en su mo
mento en seis meses, a partir de 
los cuales dicho tramo quedará 
disponible con la consiguiente se
guridad para todos los usuarios.

E l ay u n tam ien to  co n v o ca  p la za s  
p a ra  la  p isc in a  m u n ic ip a l

El Ayuntamiento de Herencia ha 
hecho públicas las bases para la 
cobertura de diferentes plazas: 
tres Socorristas, cuatro Monito
res de Natación, tres Operarios de 
Servicios Múltiples y dos Taqui
lleras limpiadores que irán desti
nados a la Piscina Municipal du
rante la próxima temporada de 
2002 mediante contrato laboral de 
duración determinada.

Los requisitos que deben re
unir los aspirantes pasan por ser 
español o ciudadano de la Unión 
Europea o de otro estado donde 
sea de aplicación la libre circula
ción de trabajadores; tener cum
plidos los 18 años de edad; estar 
en posesión del certificado de es
colaridad o equivalente; no pade
cer enfermedad o defectos físicos 
que impidan el desempeño de las 
funciones del cargo; no haber 
sido separado mediante expedien
te disciplinario del servicio al Es
tado, Comunidades Autónomas o 
Entidades Locales, ni hallarse in
habilitado para el ejercicio de las 
funciones públicas. Para aquellos

asp iran tes a las p lazas de 
Socorristas o Monitores de Nata
ción, será preciso también estar en 
posesión, respectivamente, del 
carnet de Socorrista en su espe
cialidad acuática o del título de 
Monitor de Natación.

La presentación de instancias 
se efectuará en el Registro Gene
ral del Ayuntamiento siendo el úl
timo día de recepción hasta las 14 
horas del 17 de mayo y debiendo 
ir acompañada de los siguientes 
documentos: Título académico o 
justificante de estar en posesión 
de lo exigido; justificantes acredi
tativos de los méritos alegados; 
fotocopia compulsada del DNI; 
declaración jurada del aspirante de 
no haber sido separado mediante 
expediente disciplinario de ningu
na Administración Pública, ni ha
llarse inhabilitado para el ejercicio 
de funciones públicas y una or
den de preferencia de puestos, en 
el caso de que se opte a varios de 
los convocados. Para más infor
mación, dirigirse al Ayuntamiento 
o llamar al teléfono 926571002.
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LA MANCHA - Manzanares

M ás d e200 expositores estarán presentes 
en la  edición de este año de FERCAM
Doscientas empresas, a las que se les ha adju
dicado los 80.000 m2 de espacio disponible, es
tarán presentes en la Feria Regional del Campo 
y Muestras de Castilla la Mancha “FERCAM

2002”. Desde la Gerencia de la Feria se ha in
formado que numerosos expositores no podrán 
participar, dado el elevado número de solicitu
des.

Un año más son varias las firmas 
que se quedarán sin poder expo
ner sus productos en FERCAM, 
dado el elevado número de solici
tudes y las limitaciones físicas del 
recinto que, a mediados del mes 
de abril ya había cubierto definiti
vamente la totalidad de su espa
cio.

Según el director-gerente de la 
Feria, Manuel Molina, ya han sido 
adjudicados todos los metros cua
drados disponibles a más de 200 
firmas que, según los datos de que 
dispone la Gerencia, presentarán 
productos valorados en más de 30 
millones de euros.

Manuel Molina avanza que 
este año, aún teniendo en cuenta 
las numerosas peticiones de ex
positores de ediciones anteriores 
se presentarán marcas y produc
tos que acuden al certamen por 
primera vez, fomentando el mar
cado carácter de escaparate de 
novedades del certamen.

FERCAM, este año alcanza su 
42a. edición, convirtiéndose en un 
escaparate muy interesante para 
los expositores, dada la gran 
afluencia de público que asiste y 
las elevadas cifras de negocio que 
allí se materializan.

El director-gerente, que con 
esta edición lleva doce años al

frente del certamen, se muestra or
gulloso del crecimiento y el de
sarrollo que FERCAM ha ido al
canzando a lo largo de estos últi
mos años pero su mayor satisfac
ción es que el mediano empresa
rio disponga de un escaparate de 
esta magnitud en una situación 
estratégica de comunicaciones 
como es Manzanares..

FERCAM es una feria catalo
gada comercialmente entre las 
mejores y más veteranas de Espa
ña y cuenta con casi doscientos 
expositores provenientes de me
dianas empresas. Otro de sus éxi
tos es el gran número de contac

tos comerciales que se realizan 
porque el público que la visita es, 
en muchos casos, comprador fi
nal y directo del producto.

Según el director-gerente, los 
principales ingredientes para el 
éxito son expositores, el público 
visitante y el apoyo institucional, 
ya que a lo largo de estos 12 años 
de gestión ha recibido de las ins
tituciones y principalmente del 
Ayuntamiento de M anzanares 
más de 300 millones de pesetas 
para consolidar la calidad de un 
parque ferial digno y confortable 
tanto para el expositor como para 
el público visitante.

La Concejalía de Juventud pone en marcha 
el program a “Esta noche toca...”
La Concejalía de Juventud y Par
ticipación Ciudadana del Ayunta
miento de Manzanares, con la co
laboración de la Dirección Gene
ral de Juventud de Castilla-La 
Mancha, ha puesto en marcha el 
program a de ocio alternativo 
“Esta noche toca...”, que se desa
rrollará durante catorce sábados.

Las actividades a desarrollar, 
hasta el próximo 10 de agosto, son 
muy diversas para tratar de aten
der los gustos del amplio abanico 
de jóvenes de Manzanares de en
tre 14 y 35 años de edad y ofrecer
les así opciones de ocio diferente 
para las noches de los sábados.

Según la concejala de Juven
tud y Participación Ciudadana, 
Beatriz Torres, las actividades pro
gramadas surgen de las propues
tas y sugerencias de los jóvenes, 
estando muchas de ellas organi
zadas por las propias asociacio

nes juveniles de la localidad.
De entre las actividades pro

gramadas durante los meses de 
mayo y junio, destacan exhibicio
nes y campeonatos de Magic; ta

lleres de maquillaje unisex; un 
campeonato por equipos de “jue
gos en red”; taller de tatuaje con 
henna; un maratón fotográfico 
nocturno; así como tiro con arco 
ygloboflexia.

En julio, debido a la Feria, úni
camente habrá actividades los 
días 6, con atletismo y competi
ciones de carrera de velocidad, 
lanzamiento de peso y salto; y el 
27, con un taller de juegos coope
rativos y populares. Ya en agos
to, el día 2, se ha previsto una ex
hibición techno; y el día 10, como 
culminación, se organizará un 
maratón de fútbol-sala.

En la organización de estas 
actividades colaboran con el área 

’ de Juventud del Ayuntamiento las 
asociaciones juveniles “Dream 
Team”, “Cónclave”, “Ajupark” y 
“Cultura Techno”, así como el 
Club de Atletismo Manzanares.
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LA MANCHA - Membrilla

“El Galán de la Membrilla” nombró a 
sus “Distinguidos 2001”
El Grupo Cultural “El Galán de la 
Membrilla”, con la colaboración 
de la Junta de Comunidades, nom
bró los pasados días a sus distin
guidos 2001.

El acto tuvo lugar en la Casa 
de Cultura, la cual registró un lle
no absoluto y fue presentado por 
María del Mar Jiménez Núñez y 
Víctor Márquez Martín de la Leo
na.

Las personas que han sido 
nombrados “Distinguidos 2001” 
han sido, Sor Manuela Bellón 
Moreno, distinguida por toda una

vida de oración y voluntaria en
trega a los demás; la Hermandad 
de Donantes de Sangre, distingui
da por su valiosa y altruista labor.

El último distinguido, fue Fran
cisco Menchén Herreros, por su 
trayectoria personal, profesional 
y por su amor a Membrilla.

Una vez concluido el acto de 
Distinguidos, dio comienzo una 
Gala Lírica a cargo del grupo 
“Mancha Lírica”, acompañados 
de Marieli Blanco al piano, que de
leitaron a todos los asistentes con 
varios fragmentos de zarzuelas.

Elaborado un estudio socio-económico 
sobre la localidad

El salón de plenos del Ayunta
miento acogió los pasados días la 
presentación de un estudio socio
económico sobre Membrilla, ela
borado por Marcelino Félix Sán
chez, acto que contó con la parti
cipación del director provincial del 
INEM, Lucilo Cuñado; y la asis
tencia del alcalde de Membrilla, 
Antonio Arroyo.

El acto se inició con unas pa
labras del alcalde, en las que ex
plicó la necesidad de contar con 
un estudio de estas característi
cas para poder crear futuras líneas 
de acción.

Posteriorm ente, M arcelino 
Félix Sánchez, gerente de la 
Consultaría Linx, empresa encar
gada de realizar el estudio, en su 
exposición intentó resumir el tra
bajo realizado en tres apartados: 
un estudio socioeconómico de la 
localidad, consideraciones para el 
desarrollo y un plan estratégico 
de Membrilla.

En el primer apartado, hizo 
mención a diferentes aspectos, 
como el medio físico, la densidad 
de población, o los tipos de em
presas existentes en la localidad.

Félix Sánchez realizó un análi

sis de las condiciones de desarro
llo de la localidad como la produc
ción agraria, la demanda de ocio y 
turismo de interior o las posibili
dades que ofrecen las nuevas tec
nologías.

En lo que se refiere a los es- 
trangulamientos destacó el bajo 
nivel educativo, la migración se
lectiva o la falta de suelo indus
trial.

Como plan estratégico para la 
localidad definió tres líneas de 
actuación: un proceso armónico 
de la agricultura, agroindustria y 
desarrollo industrial; una recupe
ración demográfica; y la potencia
ción de los sectores industrial, 
económico y de servicios.

Para finalizar el acto intervino 
el director provincial del INEM, 
Lucilo Cuñado, animando al pue
blo a concienciarse de que con sus 
propios recursos tiene que ser 
capaz de ponerse al nivel de las 
circunstancias exigidas en el mo
mento, haciendo mención a las 
políticas activas de empleo y pi
diendo la impücación de los ayun
tamientos y de los agentes socia
les para lograr un crecimiento eco
nómico y social adecuado.
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LA MANCHA - Daimiel
Según la valoración realizada por el alcalde daimieleño, José Manuel Díaz-Salazar

Los presupuestos municipales d e2002posibilitan la 
inversión en grandes e importantes obras para la ciudad
Una segunda residencia-para mayores, un geriátrico, una piscina 
climatizada, el inicio de las obras del museo municipal y los pri
meros pasos para la generación de un nuevo polígono industrial, 
además de la construcción de noventa viviendas sociales, son las 
inversiones que el consistorio de Daimiel tiene previstas con car
go a los presupuestos para este año.

Los presupuestos municipales 
para el año 2002 y las distintas 
gestiones realizadas con anterio
ridad por el equipo de Gobierno 
van a permitir desarrollar en Dai
miel una serie de obras e infraes
tructuras de vital importancia para 
su desarrollo, promoción econó
mica y mejora de la calidad de vida 
de los daimieleños, según ha ma
nifestado el alcalde de Daimiel, 
José Manuel Díaz-Salazar.

Entre las iniciativas que se van 
a llevar a cabo en este periodo, 
Díaz-Salazar, ha hecho una distin
ción entre los nuevos proyectos 
y obras que el ayuntamiento va a 
llevar a cabo y el mantenimiento 
y conservación de las infraestruc
turas existentes.

El alcalde ha anunciado la in
minente construcción de la segun
da residencia de mayores con que 
va a contar Daimiel, unida a la 
construcción de un geriátrico de 
titularidad pública con una capa
cidad para 120 plazas que se va a 
ubicar entre los barrios de El Qui
jote y La Hoya, así como el inicio 
de las obras de construcción de la 
piscina climatizada.

Este nuevo ejercicio económi
co va a traer consigo el inicio de la 
construcción del museo munici
pal, cuyo proyecto está muy avan
zado, según ha declarado, así 
como la creación de una sala de

nuevas tecnologías dirigidas a los 
más jóvenes; así como avanzar 
los primeros pasos para la gene
ración de un segundo polígono 
industrial muy unido al desarrollo 
de la autovía.

Díaz-Salazar ha señalado que 
durante este ejercicio económico, 
los presupuestos van a posibili
tar que se siga con el desarrollo 
de la actual política llevada a cabo 
por el equipo de gobierno en lo 
que respecta al arreglo de cami
nos, construcción y remodelación 
de los parques municipales, asfal
tado de calles, eliminación de ba
rreras arquitectónicas, así como

El portavoz del Grupo munici
pal Popular, Manuel Barrajón, 
se ha referido a los presupues
tos aprobados en el último ple
no del mes de abril, con los vo
tos en contra de su grupo, califi
cándolos como “técnicamente 
correctos y contenidos en el gas
to”, no en vano el ejercicio eco
nómico anterior se ha cerrado 
con un superávit de 100 millo
nes de pesetas, aunque también 
los ha tachado de “ramplones”.

Barrajón ha criticado prin-

no dejar de lado la colaboración 
con la iniciativa privada de la lo-

cipalmente el capítulo de inver
siones, que recoge a su juicio 
obras “más faraónicas que rea
les”, reiterándose en que los 
presupuestos no ofrecen solu
ción alguna al tema del merca
do municipal. Barrajón también 
calificó de positiva la política ur
banística que sigue el equipo de 
Gobierno, porque se está 
priorizando el equilibrio entre 
barrios.

El portavoz ‘popular’ argu
mentó que su partido no había

calidad, que cada vez es más im
portante.

presentado ninguna alternativa 
económica a los presupuestos 
porque el equipó de Gobierno no 
les había consultado ni pedido 
opinión en el momento de su 
redacción.

Por otro lado, Barrajón se ha 
mostrado crítico con la política 
de personal y de régimen inte
rior que se está llevando a cabo 
en el Consistorio calificándola 
de “oscura”, quejándose del 
poco protagonismo que se le con
cede al Partido Popular.

como
‘ ‘técnicamente correctos, aunque ramplones’ ’

El presidente de la Diputación visitó el Centro Especial de 
Empleo de COCEMFE-Oretania
El presidente de la Diputación, 
Nemesio de Lara, ha visitado el 
Centro Especial de Empleo que la 
Federación Provincial de Discapa
citados COCEMFE-Oretania tiene 
en el Polígono Industrial de Dai
miel para interesarse por los pro
yectos y el trabajo que realizan las 
personas con discapacidad.

En la actualidad en el centro 
especial de empleo se fabrican 
transformadores eléctricos, em
pleando en esta actividad a 10 
personas con discapacidad. Toda 
la producción que se genera en 
estas instalaciones va a parar a la 
empresa Electrozemper, de la lo
calidad de Almagro, tal y como

explicó el gerente de COCEMFE, 
Pedro Antonio García Moreno

El ayuntamiento de Daimiel ha 
cedido gratuitamente los terrenos 
para la construcción de la primera 
residencia para grandes discapa
citados que se va a construir en 
Castilla La Mancha.

La Diputación ha contribuido 
a este proyecto con una subven
ción de 20 millones de pesetas, ya 
que “una empresa seria y riguro
sa como es COCEMFE-Oretania 
está demostrando con su buen 
hacer que es posible crear empleo 
en un colectivo que de no ser por 
iniciativas como esta, estaría en el 
paro”, según señalaba De Lara.

Colaboración  
entre CEEI y 
Ayuntamiento
El Concejal de Empleo ha desta
cado la acción formativa que des
de el ayuntamiento en colabora
ción con el Centro Europeo de 
Empresas e Innovación, depen
diente de la Cámara de Comercio, 
se está llevando a cabo, materiali
zada en tres actividades.

La primera de ellas el progra
ma de creación de empresas y ges
tión de pymes, curso de 500 horas 
de duración. Otra iniciativa que 
desde el CEEI y el Ayuntamiento 
se va a llevar a cabo es el taller de 
formación en nuevas tecnologías 
para autónomos. Son unas jom a
das de dos días de duración que 
pretenden ser una fuente de ayu
da para el empresario que necesi
te de internet para desarrollar su 

, actividad. Y por último la tercera 
acción formativa va dirigida fun
damentalmente a los centros edu
cativos e institutos de educación 
secundaria que ofrezcan forma
ción reglada profesional.

Chayane actuará 
durante la Feria  
y Fiestas

El próxim o día 24 de agosto 
Chayane actuará en el Auditorio 
Municipal de Daimiel. Es la única 
localidad de la región donde el 
can tan te va a o frecer este 
macroconcierto y el único pueblo, 
junto con San Femando, en Cádiz 
en el que se le va a poder ver ac
tuar.

El resto de los lugares donde 
actúe serán capitales de provin
cia, tal y como ha confirmado el 
concejal de Festejos del Ayunta
miento de Daimiel, Miguel Angel 
Escuderos.

El responsable municipal de 
festejos ha declarado que duran
te las próximas ferias y fiestas que 
se van a celebrar en el mes de sep
tiembre, se va a contar con la ac
tuación de los chicos de Opera
ción Triunfo, quedando por deter
minar los cantantes concretos, 
aunque ha apuntado el nombre de 
David Bustamante, como el más 
firme candidato.
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CAMPO DE MONTIEL - Santa Cruz de Múdela

El proyecto ha supuesto una inversión de más de 525.000 euros

El presidente de la Diputación Provincial de Ciu
dad Real, Nemesio de Lara, junto al alcalde de 
Santa Cruz de Múdela, José Antonio López 
Aranda, procedía los pasados días a la inaugu

ración de la carretera CR-P-6102, que parte des
de la primera salida de la N-IV (en dirección 
hacia Cádiz) hasta el santuario de Las Virtu
des.

Se trata de una carretera de poco 
más de cuatro kilómetros que han 
sido mejorados mediante ensan
che de la vía hasta los siete me
tros. Asimismo se ha proyectado 
un firme con capas de zahorra ar
tificial y con otra de rodadura. Se 
ha procedido a la mejora del traza
do en planta y perfil longitudinal 
además de adecuarse el drenaje de 
la travesía y en sentido transver
sal.

El proyecto ha incluido tam
bién una mejora de los aparcamien
tos al margen derecho de la carre
tera según se llega al Santuario de 
Las Virtudes y en la parte izquier
da se ha habilitado un espacio para 
peatones así como se han instala
do tres pasos de cebra elevados 
con el fin de persuadir a los auto
movilistas para que conduzcan a 
una velocidad adecuada, evitan
do incidentes desafortunados.

Nemesio de Lara, que estuvo 
acompañando además de los vi
cepresidentes Ángel Amador, 
Francisco Espinosa y Paco Chi
co, así como del diputado José 
Antonio Saez, puso de manifiesto 
que la terminación de esta obra su
pone un avance más en el desa
rrollo del propio plan de carrete
ras de la Diputación, dándole un 
valor muy significativo porque 
con actuaciones como ésta se de

termina que no sólo se busca la 
rentabilidad electoral pura aten
diendo a carreteras que conectan 
grandes núcleos entre sí, sino que 
se actúa también en tramos de ca
rreteras pequeños, como este de 
cuatro kilómetros, que permiten el 
paso simultáneo de vehículos pe
sados, suavizando el trazado de 
la vía, mejorando su firme y, en de
finitiva, dando servicio a un nú
cleo de población escaso, aunque 
nutrido en el verano, permitiéndo
les disfrutar de un acceso estable 
y más funcional.

Por su parte, el alcalde de San
ta Cruz mostró su satisfacción por
que se trata de una obra deman

dada a la Diputación desde hace 
tiempo y que ahora cumple dos 
cometidos esenciales como son, 
dar servicio a los vecinos de Las 
Virtudes, una población constitui
da fundamentalmente por vecinos 
que tienen en este lugar su segun
da residencia más habitable duran
te la primavera y el verano y, en 
segundo lugar, porque se trata de 
una zona turística importante con 
dos monumentos de interés, cuya 
visita se hace incomoda si no se 
dispone de unos accesos adecua
dos y cómodos.

La inversión que se ha lleva
do a cabo en esta carretera ha sido 
de 525.245,05 euros.

El presidente de la D iputación inauguró 
la  carretera de L as V irtudes

Nuevos vehículos de recogida de envases para 
el Consorcio de Residuos Sólidos Urbanos
El Consorcio de Residuos Sólidos 
Urbanos, RSU, tiene prevista la 
adquisición de cuatro vehículos 
de recogida selectiva de envases, 
que vienen a sumarse a los dos 
comprados anteriormente por la 
empresa mediante renting o alqui
ler, todo ello enmarcado dentro de 
su política de renovación de ma
quinaria.

Como ha explicado el presiden
te del Consorcio, Francisco Espi
nosa, “el RSU tiene en proyecto 
realizar una serie de inversiones 
relacionadas con la recogida se
lectiva de envases que serán fi
nanciadas en un 80 por ciento me
diante una subvención del Fondo 
de Cohesión Europeo concedida 
al Consorcio RSU”.

El precio total de esta adquisi

ción es de 506.016 euros (84 millo
nes de pesetas), y se compone de 
dos vehículos equipados con caja 
compactadora de 23 metros cúbi

cos, equipados con radio control 
y rotor; y otros dos con caja 
compactadora de 20 metros cúbi
cos.

CAMPO DE MONTIEL - Infantes 

A través de una cata comentada

UCAMAN promociona la cultura 
y el consumo del aceite de oliva
Con el objetivo de fomentar la 
promoción y el consumo del 
aceite de oliva, la Unión de 
Cooperativas de Castilla-La 
Mancha (UCAMAN), organi
zaba recientemente en yilla- 
nueva de los Infantes, en co
laboración con la Subdelega
ción del Gobierno en Ciudad 
Real y Toledo y con la Coope
rativa Campo de Montiel, unas 
Jomadas de Introducción a la 
Cata de Aceite para los medios 
de comunicación.

La sesión tuvo lugar en la 
Cooperativa “Campo de Mon
tiel”, y fue desarrollada por los 
técnicos de Arco Servicios 
Integrales, César Cólliga y 
Maximiliano Arteaga, licencia
dos en Ciencias Químicas.

Durante la Jomada se hizo 
una introducción teórica, don
de se comentaron las caracte
rísticas organolépticas y quí

micas de las variedades, se 
expusieron las normas de cali
dad reglamentada y la calidad 
nutricional y culinaria del acei
te de oliva, entre otros aspec
tos.

Posteriormente se realizó 
una cata comentada de los 
aceites tanto de la comarca 
como de otras varietales y zo
nas.

La presentación de las jor
nadas, primeras que se han 
celebrado en la región para los 
medios de comunicación, co
rrió a cargo del delegado del 
Gobierno en Castilla-La Man
cha, Juan Ignacio Zoido; el 
presidente de UCAMAN, Ale
jandro Cañas; y del presiden
te de la Cooperativa Campo de 
Montiel y portavoz sectorial 
de A ceite de O liva de 
UCAMAN, José Vicente Fer
nández Sevilla.

CALATRAVA - Bolaños

M ás de 25.000 personas participaron 
en la Romería de la Virgen del M onte
Más de 25.000 personas partici
paron en la Romería de la Virgen 
del Monte de Bolaños de Calatra- 
va, una de las fiestas más queri
das y esperadas a lo largo del año 
por los bolañegos. Este año se su
peraron todas las previsiones, alar
gándose la fiesta durante tres días.

El alcalde de Bolaños de Cala- 
trava, Daniel Almansa, manifestó 
“su satisfacción por el gran éxito 
de participación de esta Romería, 
que confirma la gran devoción 
que sienten los bolañegos y la co
marca por la Virgen del Monte, y 
que la hace ser una de las celebra
ciones más populares de Ciudad 
Real, en la que nadie se siente ex
traño y aislado”.

En este sentido, Daniel Ai- 
mansa resaltó que muchos visitan
tes de la romería no sólo eran ve
cinos de Bolaños sino de otros lu
gares de la provincia, e incluso “de 
otras provincias de la región y de 
España”.

Por su parte, el concejal de 
Cultura, Miguel Ángel Valv?rde, 
señaló que la Hermandad de la Vir- 
gen del M onte ha recaudado 
48.080 euros, “gracias a los dona
tivos de los participantes a la ro
mería”. También indicó que el 37 
estadal de la Virgen del Monte se 
subastó por una cantidad cerca

na a los 5.000 euros.
De esta manera, Miguel Án

gel Valverde señaló que “ya se ha 
comenzado a trabajar en los pre
parativos de la Romería del año 
próximo, para que cada año supe
re al anterior en participación y am
biente festivo”.

Esta Romería es una de las más 
antiguas de Ciudad Real y se vie
ne celebrando en la ermita, que 
está a cuatro kilómetros de Bola- 
ños desde la Edad Media.

La Romería comenzó con un 
repique de campanas y cohetes 
que anunció el inicio de las fies
tas. Posteriormente, se impuso el 
37 estadal a la Virgen, una medalla 
de oro que alguien le compró por 
promesa o favor concedido, y que 
la lució prendida hasta que se 
subastó entre los fieles el último 
día de Romería. Después se ofició 
una misa en el santuario.

Entre los actos desarrollados 
durante la Romería de la Virgen del 
Monte de Bolaños de Calaría va 
cabe destacar la procesión de la 
Virgen en tomo a la ermita. La ima
gen fue llevada en andas por per
sonas que lo tenían ofrecido en 
promesa, y para ello se reguló y 
se hizo por tramos, para que parti
ciparan el mayor número de devo
tos.
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COMARCA DE CALATRAVA - Valdepeñas
Los problemas, que desde hace años, las empresas constructoras encuentran 
en la gestión de la administración pública valdepeñera vuelven a ser noticia

Una mala gestión del Ayuntamiento podría 
costarle a los valdepeñeros más de 900.000 •
El Ayuntamiento de Valdepeñas ha sido conde
nado por la Sala de lo Contencioso-Administra
tivo del Tribunal Superior de Castilla La Man
cha a indemnizar económicamente a la empre-

Los hechos se remontan al año 
1.998 cuando la alcaldía de Valde
peñas sacó a subasta un solar de 
su propiedad sito en la Plaza de 
San Marcos destinado a la cons
trucción de viviendas, a la que 
como otras constructoras locales, 
la empresa COIVSA se presentó.

La sentencia del Tribunal ha 
declarado nula la adjudicación que 
en su día resolvió el Ayuntamien
to amparado en el informe jurídico 
del Secretario de la Corporación 
Municipal. En dicho informe, el se
cretario, todavía hoy responsable 
de las subastas municipales, fa
vorecía la adjudicación a una em
presa que no había presentado la 
documentación requerida, pero sí 
una cantidad de dinero superior a 
la ofertada por COIVSA.

El Tribunal Superior de Justi
cia de Castilla-La Mancha ha de
clarado firme la sentencia median
te Auto del día 16 de abril, al tener 
por “defectuosamente preparado 
el recurso de casación” que la de
fensa del Ayuntamiento había 
presentado por escrito días antes.

Entre otras irregularidades del 
caso cabe destacar la actuación 
del abogado del Ayuntamiento,

sa Constructora Inmobiliaria de Valdepeñas 
(COIVSA) por una cantidad de dinero, aún por 
determinar, pero que dicha empresa estima será 
superior a los 900.000 euros.

' :
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que ha llegado a afirmar en el pro
cedimiento judicial que el edificio 
finalmente construido “carecía de 
planta bajo cubierta”, afirmación 
que obligó a COIVSA a obtener 
un requerimiento notarial para 
acreditar ante el Tribunal la false
dad contenida en el escrito de la 
defensa del Ayuntamiento.

En definitiva, una vez más las 
actuaciones administrativas del 
Ayuntamiento en el sector de la 
construcción provocan un prejui
cio económico, que normalmente

repercute en los empresarios lo
cales y que en esta ocasión se re
solverá con cargo a las modestas 
arcas municipales, con graves 
consecuencias en la economía de 
la Corporación, no sólo por 1í 
cuantía de la indemnización sino 
incluso, por los gastos judiciales 
que la propia defensa del Ayunta
miento va a cobrar, una cantidac 
que podría incrementar el ya abul
tado presupuesto destinado a ho
norarios jurídicos, unos 48.00C 
euros.

La Diputación inaugura en Valdepeñas una 
Oficina del Servicio de Recaudación
El Servicio Provincial de Recau
dación, dependiente de la Diputa
ción Provincial, impulsará la labor 
que desarrolla para los Ayunta
miento en lo que se refiere a la vía 
ejecutiva, puesto que las ratios en 
voluntaria “son muy interesan
tes”. Así lo ha anunciado el presi
dente de la institución provincial, 
Nemesio de Lara, durante el acto 
de inauguración de las nuevas ofi
cinas de'Valdepeñas, unas insta
laciones que ha calificado de “dig
nas, funcionales y confortables”.

De Lara se mostró partidario 
de incrementar las medidas coer
citivas, “a pesar de que la Diputa
ción es una mera gestora en bene
ficio de los Ayuntamientos”.

Aseguró De Lara, por otro 
lado, que la nueva oficina del Ser
vicio de Recaudación de Valdepe
ñas constituye un símbolo “claro

y franco” de lo que el actual Go
bierno de la Diputación está tras
ladando al servicio provincial. 
Desde la oficina de la ciudad 
vinatera se atiende a los Ayunta

mientos de Almuradiel, Castellar 
de Santiago, Moral de Calatrava, 
Santa Cruz de Múdela, Torrenue- 
va, Valdepeñas y Viso del Mar
qués.

COMARCA DE CALATRAVA - Torrenueva

El delegado de la Junta visitó el futuro 
Centro de Atención a la M an d a
El delegado del Gobierno de Cas
tilla-La Mancha en Ciudad Real, 
Santiago Moreno, viajó la pasada 
semana a Torrenueva con la inten
ción de visitar los terrenos donde 
la Junta de Comunidades tiene 
prevista la construcción del Cen
tro de Atención a la Infancia, que 
atenderá a los más de cien niños 
menores de tres años del pueblo.

El CAI se levantará en unos 
terrenos de propiedad municipal 
ocupados actualmente por unas 
viejas escuelas. El centro contará 
con tres aulas y con los servicios 
que exige la normativa para estas 
instalaciones, incluido un amplio 
patio, y tendrá una superficie to
tal de doscientos cincuenta me
tros cuadrados. El coste de la obra 
superará los 150.000 euros.

Moreno, que estuvo acompa
ñado en todo momento del alcal
de de Torrénueva, José Luis Pla
za, visitó también el Centro de 
Mayores y el antiguo edificio que 
acoge el consultorio médico y que 
se usa también para actividades 
culturales. El Gobierno de Casti

lla-La Mancha ha sufragado con 
treinta y seis mil euros la cons
trucción de un nuevo consulto
rio, que se inaugurará próximamen
te.

El alcalde planteó al represen
tante del Gobierno regional la ne
cesidad de sustituir el viejo edifi
cio del consultorio para levantar 
una nueva casa de cultura, aun
que indicó que el Ayuntamiento 
también está considerando la po
sibilidad de acondicionar un anti
guo silo de cereales para destinar
lo a centro cultural.

Por otro lado, José Luis Plaza 
se interesó por las obras a ejecu
tar en el Colegio “Santiago el Ma
yor”, que incluyen la renovación 
de la instalación eléctrica y una 
reordenación de los espacios ad
ministrativos, y por la sustitución 
de la cubierta del pabellón polide- 
portivo.

Finalmente, Santiago Moreno 
visitó la zona deportiva del muni
cipio, donde el alcalde le solicitó 
la colaboración del Gobierno re
gional para reformar la piscina.

COMARCA DE CALATRAVA - C am ón

El alcalde presentó al detenido de la 
Junta un proyecto de embellecimiento 
del entorno de la ermita

El delegado de la Junta de Comu
nidades, Santiago Moreno, se re
unió recientemente con el alcalde 
4e Carrión de Calatrava, Ignacio 
Sánchez-Camacho, quien le pre
sentó el proyecto de embelleci
miento del entorno de la ermita de 
la Virgen de la Encamación, y del 
castillo de Calatrava la Vieja, que 
está valorado en más de 750.000 
euros.

Según el alcalde, la Confede
ración Hidrográfica del Guadiana 
(CHG) está dispuesta a sufragar

hasta el 70 por ciento del coste 
del proyecto y solicitó al repre
sentante del Gobierno regional 
ayuda para costear el 30 por cien
to restante.

El delegado de la Junta de Co
munidades en la provincia de Ciu
dad Real garantizó al alcalde que 
analizará el proyecto y estudiará 
las posibilidades de financiación 
que pudiera haber a través de al
guna de las líneas de ayudas que 
dispone la Administración regio
nal.
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COMARCA DE LOS MONTES - Almadén

El presidente de la Diputación, Nemesio de Lara, y el vicepresidente de la Junta de Comunidades, 
José María Barreda, se han reunido en la localidad minera con sindicatos y empresarios

C o n stitu tid o  e l fo r o  q u e  a r tic u la r á  e l P la n  
In te g r a l p a r a  e l d e sa r r o llo  d e  la  c o m a r c a
El presidente de la Diputación, Neme
sio de Lara, respondiendo a la petición 
unánime de los asistentes a una reunión 
celebrada en Almadén, presidirá el foro 
que se ha constituido en la ciudad mine-

Esta decisión se adoptó en el 
transcurso de una reunión cele
brada en Almadén a la que asis
tieron el vicepresidente de la 
Junta de Comunidades, José 
María Barreda; la alcaldesa de 
la localidad, Josefa Babiano; re
presentantes de los sindicatos 
y de los empresarios, además de 
otros cargos de las tres Admi
nistraciones que han asistido, 
puesto que la estatal no ha es
tado representada a pesar de que 
se efectuó la correspondiente in
vitación a MAYASA. No obs
tante, los miembros del foro es
peran que representantes del 
Gobierno central asistan a los 
encuentros que se celebrarán en 
lo sucesivo.

De Lara lanzó dos mensajes 
en Almadén. Por un lado, que 
es necesario que los trabajado
res que están afectados por las 
negociaciones que se están lle
vando a cabo sepan cómo se 
van a ver afectados, porque, 
según dijo, a estas alturas aún 
no se sabe, por ejemplo, “qué 
trabajadores figuran en la lista 
de las jubilaciones anticipadas”. 
Y aseguró que le angustia el 
hecho de que haya familias que 
viven con la incertidumbre de 
no saber lo que va a pasar “por
que todavía no hay nada cerra
do” .

Igualmente, De Lara fue ta
jante al exigir que se diga cuál

ra con el objetivo de desarrollar el Plan 
Integral para el Desarrollo de Almadén 
y su comarca que el propio presidente 
de la Diputación presentó el pasado mes 
de diciembre con el objetivo de buscar

es el nivel de convergencia y en negociando el plan de viabiüdad
los términos exactos que están MAYASA y los agentes soda-

Barreda pide el esfuerzo de todos 
para conseguir soluciones

El vicepresidente de Castilla-La Mancha, José María Barre
da, aseguró que hay esperanza para conseguir un futuro para 
Almadén a través de la diversificación económica y pidió el 
esfuerzo sostenido de todos, tanto administraciones como de 
la sociedad, “sabiendo que hay solución en la comarca.

Según señaló, es indudable que en la actualidad hay algu
nas razones para la preocupación, pero también trasladó un 
mensaje, que el Gobierno regional no está dispuesto a asumir 
la situación con resignación, “porque hay soluciones y espe
ranza por muy complicadas que sean”.

Barreda se mostró convencido de que “merece la pena 
hacer un esfuerzo colectivo en el que necesariamente deben 
implicarse todos, las administraciones y la sociedad”, a la vez 
que se dijo que ante la situación de la comarca, el Gobierno de 
España no puede mirar hacia otro lado, sino implicarse.

alternativas a los perniciosos efectos 
económicos y sociales que está causan
do el cierre de la actividad en la empre*- 
sa pública Minas de Almadén y Arra
yanes (MAYASA).

les.
Por otro lado, el presidente 

de la Diputación quiso dejar cla
ro que el Plan Integral para el 
Desarrollo de Almadén y su 
Comarca exige “esfuerzos con
cretos” . De ahí que se hayan 
presentado 50 propuestas que 
se recogen en cinco ejes “para 
que esta  com arca no se 
desertice”. Considera De Lara 
que todas las Administraciones 
deben implicarse para materiali
zar cuanto antes estas medidas, 
sobre todo el Estado.

En este sentido, De Lara re
marcó que la Diputación y la 
Junta de Comunidades “van a 
cumplir sus cometidos” , aña
diendo que es hora de hablar de 
acciones concretas y no “de la 
miseria de 22 millones de euros 
que promete el Estado que ni 
siquiera se han calendarizado”.

De Lara se refería a que si se 
habla del polígono industrial 
hay que dejar claro quién va a 
correr con los gastos de la urba
nización o que si se opta por la 
diversificación de la Dehesa de 
Castilseras se tendrá que dejar 
igualmente claro quién operará 
sobre esos terrenos. O sea, si se 
va a ceder o no a los Ayunta
mientos. En definitiva, Nemesio 
de Lara exigió que se anuncien 
soluciones para Almadén y su 
comarca con compromisos y ac
tuaciones concretas.

Foto: Alborto Pérez

El PP señala que el PSOE siem pre ha ignorado a la eomarca
El diputado nacional del PP, Enri
que Belda, y el senador Gabriel 
Rodado, acompañados por la di
putada provincial, Marien Valde- 
nebro, se desplazaban los pasa
dos días a la comarca de Alma
dén, donde realizaron una amplia 
visita a los municipios de Chillón, 
Agudo, Almadenejos, Valdeman- 
co del Esteras y Almadén.

El principal problema que se 
trató fue el desarrollo de la comar
ca de Almadén. Tanto el diputado 
nacional como el senador, hicie
ron hincapié en que el Gobierno 
central, a través de la SEPI, había

aportado la cantidad de 22 millo
nes de euros que, aunque escasa, 
significa, a juicio de los ‘popula
res’, “una clara voluntad de sacar 
de la desatención a la comarca”, 
mientras que el PSOE, que lleva 
gobernando durante toda la de
mocracia a nivel local, provincial 
y regional, “no ha hecho nada”, 
por lo que les emplazaron a que al 
menos pusieran el mismo dinero 
que el Gobierno central.

“Lo que ocurre -indicaron los 
parlamentarios ‘populares’ - es que 
ellos se dedican simple y llana
mente a crear ‘mesas’ y a enfadar

a sectores, pero sin poner ni un 
duro”.

Para los parlamentarios ciuda- 
drealeños, la más lamentable de 
todas las posiciones es la de la 
alcaldesa socialista de Almadén, 
Josefa Babiano, que critica siste
máticamente al Gobierno de Az- 
nar, mientras que se muestra ilu
sionada por planes del PSOE que 
vienen sin dinero. “El nivel de 
irresponsabilidad es absoluto”, 
añadieron.

Según una nota de prensa del 
Partido Popular, en todos los mu
nicipios visitados por los parla

mentarios se habló, como deno
minador común, “de las décadas 
de Gobierno del PSOE que han 
hundido a la comarca y de la ne
cesidad de cambio”, a la vez que 
criticaron que “José Bono tenga 
olvidada esta zona en infraestruc
turas y no potencie un ferrocarril 
regional”.

A los distintos encuentros, 
asistieron el alcalde de Agudo, 
Francisco Barba, y el presidente 
del Partido Popular de Almadén, 
Francisco Cabrera, así como diver
sos ediles y militantes de la co
marca.

Invertidos más de 
110.000 euros en 
la ampliación del 
IES de Horcajo
El delegado de la Consejería de 
Educación y Cultura en Ciudad 
Real, José Fuentes, viajó recien
temente a Horcajo de los Montes 
para asistir a la firma de la recep
ción provisional de las obras de 
ampliación realizadas en el IES 
“Montes de Cabañeros”.

Estas obras, eri las que el Go
bierno de Castilla-La Mancha ha 
invertido 110.600 euros, han con
sistido en la construcción de dos 
nuevas aulas para Educación Se
cundaria Obligatoria.

Las dos clases, de cuarenta y 
cuatro metros cuadrados de su
perficie cada una, se han construi
do una sobre otra y se han añadi
do a la parte trasera del edificio 
del instituto. La ampliación se ha 
efectuado manteniendo la geome
tría del edificio, con acceso a las 
aulas desde el vestíbulo de cada 
planta.

Además de esta ampliación, el 
proyecto contemplaba también la
realización de varias obras de re
paración y mantenimiento del cen
tro, como la eliminación del depó
sito de gas y sustitución de la cal
dera por una de gasóleo y el re
fuerzo del forjado del suelo de las 
aulas de la planta superior, amén 
de otros trabajos de mantenimien
to, pintado de interiores y limpie
za de fachadas.

El Ayuntamiento 
dePorzuna planta 
400 árboles
La Concejalía de Medio Ambien
te del Ayuntamiento de Porzuna 
ha procedido a la plantación de 
400 árboles, en los caminos que 
bordean las carreteras de acceso 
a la localidad, con el objetivo de 
embellecer las entradas a la misma 
y hacerlas más atractivas para los 
visitantes y para los vecinos.

Las especies plantadas co
rresponden a los géneros de ol
mos, cedros y chopos. En el tra
mo que bordea la carretera de Ciu
dad Real también se va a iniciar 
el arreglo del camino que condu
ce a la ermita de San Isidro para 
facilitar el paso de los porzunie- 
gos en la tradicional rom ería.

En la vía que conduce a Tole
do se ha creado un nuevo paseo 
que forma parte de la ampliación 
del Parque Municipal. La adecua
ción de esta zona era una reivindi
cación largamente demandada por 
los vecinos.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Cuadernos manchegos. #517, 5/5/2002.



■\

. - ® ■ .W« 'V ' -

UENCA* 2 6
- •  *  ■* « -  /  Cuadernos

Del 5/5 al 11/5 - 2002 /  Manchegos

Un nuevo estudio definirá el desarrollo  
económ ico de la  ciudad de C uenca
Las nuevas infraestructuras, principalmente de AVE, marcan un nuevo 
impulso, tanto desde el lado urbanístico como económico

Foto: Pablo López

El director general de Promoción 
y Desarrollo Empresarial, Eduar
do Martínez López, y el alcalde de 
Cuenca, José Manuel Martínez 
Cenzano, han firmado un conve
nio para redactar una nueva es
trategia de desarrollo económico 
en la ciudad, de cara a las nuevas 
infraestructuras que marcarán su 
evolución en los próximos años y, 
más concretamente, por la llegada 
del AVE.

Según Martínez, son perspec
tivas que hacen necesario definir 
estrategias más amplias, en las que 
haya un consenso entre los inte
reses privados y públicos, y que 
están dentro de la línea del desa
rrollo sostenible que pide la Unión 
Europea con implantación en to
dos los niveles.

En su opinión, este primer tri
mestre del año ya refleja buenos 
augurios para la ciudad, ya que se 
han aprobado 43 expedientes de 
incentivos a proyectos empresa
riales, con una inversión de 4,5 
millones de euros y casi 1 millón 
en subvenciones. En este capítu
lo de ayudas, la provincia tiene un 
promedio de respaldo superior en 
3 puntos a la media regional.

La Consejería de Industria y 
Trabajo llegará al 75 por ciento del 
coste del estudio, con una apor
tación de 105.000 euros según re
coge el convenio firmado.

Centro de turistas
Por otra parte, el director ge

neral de Turismo, Juan Berenguel, 
colocó con el primer edil conquen

se la primera piedra del Centro de 
Recepción de Turistas, que se le
vantará en un solar de la Avenida 
de la Cruz Roja, a la entrada de la 
ciudad por Madrid.

Diseñado para centralizar la 
imagen turística de la capital y pro
vincia, el centro dará apoyo infor
mativo a cuantos llegan a Cuen
ca, para que, en palabras del alcal
de, “se sientan como en casa”, y

puedan desde realizar compras en 
el propio centro, hasta hacer re
servas, comer o informarse de ser
vicios y recursos. En dos plantas, 
el centro contará con una superfi
cie de mil metros cuadrados, más 
120 plazas de aparcamiento para 
vehículos. Su financiación se rea
lizará a cargo del Plan de Dinami- 
zación Turística de Cuenca y ron
dará los 160 millones de pesetas.

El Centro será gestionado por Guarderías Cuenca y abrirá sus puertas el 
próximo 1 de septiembre

El Centro de Atención a la Infancia de Cañadillas 
Este ofertará ochenta plazas
Las familias de Cuenca con hijos 
de cero a tres años pueden solici
tar, hasta el próximo 10 de mayo, 
su plaza para el Centro de Aten
ción a la Infancia de Cañadillas 
Este.

Este centro será gestionado 
por Guarderías Cuenca y tendrá 
una capacidad de 80 plazas. De 
esta cifra, un mínimo de 70 serán 
concertadas con la Junta de Co
munidades y se ofertarán con ca
rácter público.

Los interesados deben pre
sentar las solicitudes en el regis
tro del área de Intervención So
cial del Ayuntamiento, en el edifi

cio de la Plaza del Mercado. El 10 
de junio se publicarán las listas 
provisionales y el 30 las definiti
vas. El centro de Cañadillas Este 
abrirá sus puertas el 1 de septiem
bre.

Según ha explicado el conce
jal de Intervención Social, Javier 
Priego, en total, este año el Ayun
tamiento va a ofertar un mínimo 
de 107 plazas públicas para 
guarderías. A las 80 del centro de 
Cañadillas Este hay que sumar las 
37 de Nuestra Señora de la Paz, 
guardería que gestiona Cruz Roja. 
Todas ellas incluyen además ser- 

• vicio de comedor.

De esta forma, se cubrirá la 
totalidad de la demanda, dijo el 
edil, quien apuntó que para la ad
judicación de las plazas se valora
rá la situación social y económica 
de la familia, así como posibles 
minusvalías y hermanos que ha
yan estado antes en los centros. 
Los precios se establecerán según 
baremación y oscilarán entre los 
18 euros, y los 132.

De momento, no se ha fijado 
un horario para la nueva guarde
ría, aunque lo más probable es que 
esté abierta de ocho menos cuar
to de la mañana a cuatro de la tar
de.

El Polígono Industrial del 
SEPES es ya una realidad
El polígono industrial “Carre
tera de Morilla” de Cuenca, 
más conocido como el polígo
no del SEPES, ya es una reali
dad, tras presentarse el pro
yecto a los empresarios y po
nerse a la venta las 53 parce- 
lab’ de la primera fase, que os
cilan entre los 800 y los 9.000 
metros cuadrados.

El polígono, que ya está 
totalmente equipado, cuenta 
con una superficie de 710.000 
metros cuadrados distribuidos 
en dos fases, la primera cons
ta de 278.000 metros cuadra
dos, mientras que la segunda, 
pendiente de ejecución, tiene 
más de 430.000. En cuanto al 
precio será de 45 euros por 
metro cuadrado.

Según indicó el director de 
Promoción y Desarrollo del 
SEPES, Santiago Miyares, son 
muchos los empresarios de 
toda España que se han inte
resado por esta iniciativa, e 
indicó que será, sin duda, un 
acicate para que las obras de

la segunda fase comiencen de 
inmediato, una vez que se ma
terialicen los proyectos.

Por su parte, para el Ayun
tamiento de Cuenca, el polígo
no del SEPES será uno de los 
pilares estratégicos del desa
rrollo económico de la ciudad, 
según manifestó el primer te
niente de alcalde, Luis Este
ban Cava.

Se trata de un suelo indus
trial de calidad a un precio muy 
competitivo, tres veces menor 
al que se venden parcelas de 
las mismas características, por 
ejemplo, en Albacete, recalcó. 
El polígono “Carretera de Mo
rilla” ha sido fruto de la cola
boración entre el Ayuntamien
to de Cuenca y el SEPES.

Según sus prom otores, 
nace con vocación local pero 
también supra-münicipal, y no 
habrá lugar para la especula
ción, ya que los empresarios 
interesados tendrán que poner 
sobre la mesa proyectos serios 
y viables.

Renovado el convenio sobre el 
Centro de Urgencias de la Mujer

Foto: Pablo López

La Dirección General de la Mujer 
ha renovado con ASERCO, la 
Asociación de Servicios a la Co
munidad, el convenio para el man
tenimiento del Centro de Urgen
cias de la Mujer en Cuenca y el 
teléfono de atención 24 horas, que 
asciende a 204.000 euros y permi
tirá reforzar los recursos encami
nados a la ayuda de las mujeres 
maltratadas y a sus hijos.

Según explicó la directora ge
neral de la Mujer, Llanos Moreno, 
el Centro de Urgencias de la Mu
jer de Cuenca ha atendido a lo lar
go del 2001 a casi 90 mujeres y a 
126 menores. Este centro ofrece 
alojamiento a la mujer maltratada 
durante un período aproximado de

15 días, y se le orienta en distintas 
áreas, como la jurídica, recursos 
sociales, y, sobre todo, en materia 
de empleo.

El convenio suscrito también 
permitirá seguir adelante con otro 
importante recurso, el teléfono de 
atención 24 horas, el 900-100-114, 
que el pasado año recibió más de 
1.600 llamadas de la provincia de 
Cuenca.

Para este año, Bienestar Social 
destinará más de cinco millones 
de euros para centros de la mujer, 
casas de acogida y centros de ur
gencias en toda la región. Asimis
mo, se abrirán 16 nuevos centros 
de la mujer en Castilla-La Mancha, 
dos de ellos en Landete y Huete.
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Tendrá capacidad para casi 50 personas discapacitadas psíquicas

Tomás M añas anunció que el nuevo centro 
ocupacional se abrirá antes del verano
El titular de Bienestar Social visitó los recursos sociales del municipio, 
con el fin  de conocer sus necesidades y situación

El consejero de Bienestar Social, 
Tomás Mañas, anunció durante su 
visita a Quintanar del Rey que el 
nuevo centro ocupacional comen
zará a acoger a chicos y chicas dis
capacitados antes del próximo ve
rano.

Mañas recorrió las instalacio
nes del mencionado centro, que 
tendrá capacidad para cerca de 50 
usuarios, y en las que se podrán 
realizar distintas actividades, así 
como participar en talleres y cur
sos, con el fin de que puedan in
sertarse laboralmente.

En este sentido, el titular de 
Bienestar Social destacó la nece
sidad de poner en marcha recur
sos de este tipo “para dar res
puesta a la demanda de esta co
marca y conseguir que las perso
nas con discapacidad, puedan 
prepararse para encontrar un tra
bajo en empresas normalizadas”. 
Mañas agregó que “el fin último 
que perseguimos con estos cen
tros es conseguir la inserción so
cial de los chávales con discapa
cidad y, estoy convencido, que la 
mejor manera es a través de su in
corporación al mundo del traba
jo”.

En la construcción y equipa
miento del nuevo centro ocupa
cional la Consejería de Bienestar 
Social ha invertido, en los últimos

tres años, alrededor de 555.000 
euros, en unas instalaciones que 
dan cobijo a talleres y aulas de for
mación, zonas comunes, comedo
res para los usuarios y salas de 
rehabilitación y fisioterapia.

Entre los talleres que se pon
drán en marcha en el centro ocu
pacional se encuentran los de 
manipulado, confección textil y 
lavandería, donde se formarán los 
jóvenes que ocupen las instala
ciones.

Tomás Mañas también visitó 
la residencia de mayores “Santísi
ma Trinidad y Santa Petronila”, 
donde saludó a los mayores y 
departió con los trabajadores del

centro.
Esta residencia, que cuenta 

con 40 plazas, se encuentra en 
estos momentos en fase de am
pliación de sus instalaciones, en 
cuyas obras la Consejería de Bien
estar Social ha invertido casi 
453.00 euros, tanto para incremen
tar el número de usuarios como 
para mejorar los servicios que se 
prestan.

Por último, el consejero de 
Bienestar Social de Castilla-La 
Mancha recorrió el centro de ma
yores de la localidad, donde se re
unió con la junta directiva del mis
mo, con el fin de conocer sus in
quietudes y nuevos proyectos.

L lan os M oreno reiteró en  L as P edroñeras y  San  
C lem ente la  im portancia de los C entros de M ujer
La directora general de la Mujer, 
Llanos Moreno, visitó reciente
mente las instalaciones del Cen
tro de la Mujer de las localidades 
de San Clemente y de Las Pedro
ñeras, en unos encuentros que 
aprovechó para entrevistarse con 
sus alcaldes, Herminia Esteso y 
Rafael Ruiz, respectivamente, más 
los propios profesionales.

Como novedad, la Consejería 
de Bienestar Social ha aumentado 
este año 12.000 euros el presu
puesto que destina a cada uno de 
estos centros.

Aparte de conocer directamen
te el trabajo diario de los técnicos 
de ambos centros, quiso repasar 
las actuaciones que han realizado 
a lo largo del pasado y, sobre todo, 
conocer cuáles son las consultas 
y demandas que realizaron las

mujeres de cada comarca a los res
pectivos centros.

Durante el 2002, la Consejería 
tiene previsto ampliar la red pro

vincial (extendida también por 
Cuenca, Iniesta y Tarancón) con 
dos nuevos centros en Huete y 
Landete.

P resen tado el L ib ro  d e  la  H istoria  
d e L a s P ed roñ eras
El auditorio municipal fue el esce
nario elegido para la presentación 
del Libro de la Historia de Las Pe
droñeras. Se trata de una publica
ción escrita por el historiador lo
cal Felipe Molina que consta de 
unas 400 páginas en la que basán
dose como hilo conductor en la 
historia de Europa se repasa los 
acontecimientos de la localidad 
desde los años en los que no te
nía ni nombre hasta la actualidad.

Este gran relató está acompa
ñado con una interesante selec
ción de fotografías tanto en blan
co y negro como en color.

En definitiva y según comen
tó la concejal de Cultura en el 
Ayuntamiento pedroñero, Nieves 
Galindo, “se trata un libro muy im
portante que va a permitir a todos 
los vecinos enriquecerse cono
ciendo su historia”.

Cabe señalar que se han edi
tado 1.500 ejemplares de esta obra 
realizada por el Ayuntamiento de 
Las Pedroñeras con una subven
ción de la Diputación Provincial 
de Cuenca. Unos ejemplares que 
ya se pueden adquirir a un precio 
de doce euros en el auditorio mu
nicipal.

E n  m a rch a  la  tercera  fa se  d e  la s  
o b ra s d e l ca m p o  d e  fú tb o l
La tercera fase de las obras del 
rtüevo campo de fútbol ya están 
en marcha y cuentan con un pre
supuesto de la Consejería de Edu
cación y Cultura de 96.161 euros. 
Estos trabajos contemplan el ce
rramiento del'campo y el comien
zo de construcción de gradas, 
quedando así para una cuarta fase 
la construcción de los vestuarios,

completar las gradas, la pista de 
atletismo y si finalmente se acuer
da, la instalación de césped artifi
cial en el terreno de juego.

La portavoz del equipo de Go
bierno, Nieves Galindo, destacó la 
importancia que para el deporte 
local tendrá la futura infraestruc
tura ya que permitirá desconges
tionar el actual campo de fútbol

COMARCAS DE CUENCA - Tarancón

S eg ú n  e l PP , la  a u to v ía  M a d rid - 
T aran cón  esta rá  en  2 0 0 6
La senadora del Partido Popular 
por Toledo, Remedios Gámez, afir
mó que su partido no va a incum
plir la ejecución de la construcción 
de la autovía Madrid-Tarancón y 
aseguró que en 2006 estará lista 
esta carretera, que se encuentra 
actualmente en fase de ejecución 

Gámez señaló que los Presu
puestos Generales del Estado re
flejan que hay fijados para este 
año cerca de un millón de euros

para el tramo Torrijos-Toledo, para 
el de Noblejas-Toledo 2.404.000 
euros, y Toledo-Ocaña, 769.000 
euros.

La senadora del PP reiteró que 
el retraso en la construcción de la 
autovía de Castilla-La Mancha se 
debe a problemas medioambien
tales que hay que respetar, y apun
tó que el proyecto se está acome
tiendo con la mayor celeridad po
sible.

L a D ip u ta c ió n  a p ru eb a  e l 
refu erzo  d e  la s carreteras d e  L o s  
H in o jo so s y  C asas d e  H aro
La Comisión de Gobierno de la 
Diputación Provincial de Cuenca 
ha aprobado diez expedientes de 
contratación de obras por valor de 
746.970 euros, pertenecientes al 
Plan de Carreteras y a los planes 
provinciales del año 2002, desta
cando el refuerzo de la carretera 
de Los Hinojosos y de Casas de 
Haro, ambos a los límites de la pro

vincia.
Por otro lado, se han aproba

do distintas ayudas en materia 
cultural y deportiva. Así se ha 
destinado la cantidad de 4.207,09 
euros a la Asociación Cultural 
“Aguamiel”, de San Clemente, 
para contribuir con la continuidad 
de las actividades de dicha enti
dad.
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La oposición solicitará la creación de una comisión de investigación y la 
celebración de un pleno extraordinario para debatir este asunto

El PSOE pedirá la dimisión de los implicados 
en la adjudicación de los autobuses a Trapsa

E l P S O E  en cu esta rá  sob re e l u so  
d el F u erte  d e  S a n  F ra n c isco

Los grupos municipales del PSOE 
e IU en el Ayuntamiento de Gua- 
dalajara han anunciado las medi
das conjuntas que adoptarán, tras 
conocerse el auto del Tribunal Su
premo que ratifica la sentencia del 
Tribunal Superior de Justicia de 
Albacete, en contra de la adjudi
cación del servicio de autobuses 
urbanos de la capital alcarreña a 
la empresa Trapsa.

En primer lugar, los portavo
ces de PSOE, Magdalena Valerio, 
y de IU, Jordi Badel, explicaron que 
solicitarán la celebración de un 
pleno extraordinario para debatir 
en profundidad este asunto, así 
como la creación de una comisión 
de investigación para depurar las 
responsabilidades que se deriven 
de la citada adjudicación.

Al margen del pleno extraordi
nario, que podría celebrarse en el 
plazo de un mes, ambos grupos 
municipales presentarán sendas 
mociones al próximo pleno ordi
nario del Ayuntamiento, previsto 
para el 9 de mayo, en las que pedi
rán la dimisión, en bloque, del al
calde, José María Bris, y todos los 
concejales del Partido Popular que 
participaron en el año 1997 en la 
adjudicación del servicio.

Asimismo, la oposición con
cretó que solicitará a los conceja
les del PP que tomaron la decisión 
hace cinco años, que pagen de su 
bolsillo los 30.000 euros que al
canzarán los gastos de abogados 
y procuradores en el proceso, y 
que deberá abonar el Ayuntamien
to de Guadalajara.

Magdalena Valerio insistió en 
que el equipo de Gobierno siguió 
adelante con la adjudicación a 
Trapsa pese a que conocían de las 
irregularidades en que se podía 
incurrir. No obstante, descartó 
que la oposición presente denun
cia por prevaricación contra los 
responsables m uncipales del

La Comisión Regional de Precios 
ha aprobado, por unanimidad, una 
subida del 16,5 por ciento de las 
tarifas de los autobuses urbanos 
de Guadalajara para el presente 
año, en lugar del 33 por ciento que 
proponía el Ayuntamiento.

La Comisión entiende que la 
subida propuesta por el Consis
torio se encuentra muy por enci
ma de índice de Precios al Consu
mo real en el periodo interanual.

Ayuntamiento de Guadalajara 
“porque no queremos ver al equi
po de Gobierno sentado en un 
banquillo”, aunque insistió en la 
necesidad de depurar responsa
bilidades.

Por su parte, el portavoz de 
Izquierda Unida aseguró que es 
una práctica comente del PP “sal-

Asimismo, la Comisión se ha com
prometido a aprobar para el próxi
mo año una subida media también 
del 16,5 por ciento.

Además, considera que para 
los siguientes años, a partir de 
2004, y según la propuesta formu
lada por el Ayuntamiento, las tari
fas deberán subir el índice de Pre
cios al Consumo más cinco pun
tos para reducir las diferencias 
entre los costes y los ingresos.

tarse a la torera” todas las leyes 
para defender intereses particula
res de determinadas empresas en 
cada momento. Badel recordó que 
la adjudicación de la plaza de to
ros y el recurso de IU contra el 
destino del aprovechamiento ur
banístico del Ayuntamiento son 
otros ejemplos.

De esta manera, las tarifas 
aprobadas por la Comisión Regio
nal de Precios para este año son 
de 0,57 euros el billete ordinario, 
0,61 el billete combinado, 0,39 el 
viaje con bonobús ordinario, 0,27 
euros el viaje con bonobús de 
pensionista, estudiante o escolar 
y 0,33 el bonobús manual. Las ta
rifas entrarán en vigor una vez se 
publiquen en el Diario Oficial de 
Castilla-La Mancha.

El Grupo municipal PSOE-Progre- 
sistas, a través de una encuesta, 
pretende conocer la oponión de 
los vecinos de Guadalajara sobre 
el uso que prefieren para el Fuerte 
de San Francisco.

La portavoz del Grupo Muni
cipal, Magdalena Valerio, ha se
ñalado que se distribuirán 24.000 
ejemplares y con el resultado de 
la encuesta se elaborará una mo
ción, que se presentará al Pleno, 
para que el Ayuntamiento satisfa
ga la preferencias de los vecinos.

Además de las 665 viviendas 
que el Ayuntamiento tiene previs
to construir en la zona, PSOE-Pro- 
gresistas propondrá que se inclu
yan viviendas protegidas para 
abaratar el precio. Además, el 
PSOE propone conjugar viviendas 
a un precio asequible con una 
zona de ocio, cultural y deportiva.

Valerio recordó a los ciudada-

E1 consejero de Agricultura y 
Medio Ambiente, Alejandro Alo
nso, presentaba recientemente en 
la Diputación de Guadalajara el 
proyecto del centro de tratamien
to de residuos sólidos urbanos del 
Area de Gestión n° 6, Guadalajara, 
en el que el Gobierno de Castilla- 
La Mancha invertirá 8,1 millones 
de euros (1.348 millones de pese
tas).

Este centro, que ocupará 15 
hectáreas de terreno, está integra
do por una planta de selección y 
compostaje en la que se tratarán 
unas 80.000 toneladas de residuos 
al año y un vertedero de recha
zos, al que llegarán en torno a 
36.000 toneladas de basuras que 
no se pueden reciclar o reutilizar.

El centro de tratamiento se 
I ubicará en el término municipal de

nos que el Fuerte de San Francis
co es un lugar emblemático. Su 
valor histórico y artístico, unidos 
a su gran ex tensión , más de 
200.000 metros cuadrados, y a su 
situación privilegiada, en pleno 
corazón de la ciudad, suponen, 
según dijo, una importancia vital 
para el desarrollo de Guadalajara.

La encuesta incluye un total 
de 10 preguntas, y comienza pi
diendo a los ciudadanos su opi
nión sobre si los 2.000 millones de 
pesetas que el Ayuntamiento ha 
obtenido de la venta de las vivien
das de Fernández Iparraguirre de
bería invertirse en la compra del 
Fuerte.

Asimismo, la encuesta son
deará la opinión ciudadana sobre 
si un porcentaje de las viviendas 
que se construyan en la zona de
berían destinarse a alquileres a un 
precio razonable.

Torija, tal y como fue acordado por 
el Consorcio Provincial de Resi
duos Urbanos de Guadalajara, con 
el visto bueno de los ayuntamien
tos de Torija y de Guadalajara ca
pital.

A este centro llegarán resi
duos urbanos procedentes de 291 
municipios de la provincia de Gua- 
dalajara, que integran una pobla
ción de 200.000 habitantes.

Las obras de construcción de 
este centro de tratamiento, que 
han sido adjudicadas a la Unión 
Temporal de Empresas (UTE) 
Abensur y Etmasa, comenzarán en 
el mes de mayo, una vez que esté 
concluido el informe de impacto 
ambiental. El plazo de ejecución 
de la obra será de doce meses a 
partir de la firma del acta de re
planteo.

El Ayuntamiento acata la sentencia 
pero no la comparte

El alcalde de Guadalajara, José María Bris, ha afirmado que el 
Ayuntamiento acata la sentencia sobre el servicio de autobuses 
urbanos, aunque no la comparte, ya que “no es la primera vez ni 
será la última que los tribunales se equivocan”.

Según Bris, el equipo de Gobierno recibió con sorpresa la 
resolución, aclarando que en el auto “deja claro” que por defecto 
de forma no se admite el recurso del Consistorio.

El alcalde de Guadalajara reiteró que la oferta de Trapsa era 
la más económica y la que ofreció mejor servido e indicó que una 
vez la sentencia sea firme se convocará un nuevo concurso y se 
sacará un nuevo pliego de condiciones.

Así, José María Bris mandó un mensaje de tranquilidad a los 
ciudadanos en cuanto al adecuado funcionamiento del servicio de 
autobuses y a los trabajadores de la empresa adjudicataria. Igual
mente, aseguró que no dimitirá, pese a haberlo solicitado la opo
sición, porque hay que estar “a las duras y a las maduras”, pi
diendo, por último, menos agresividad a la oposición, y señalando 
que probablemente la nueva adjudicación del servicio sea más 
cara para la ciudad.

A p ro b a d a  u n a  su b id a  d e l 1 6 ,5  p o r  c ie n to  en  e l 
p r e c io  d e l b ille te  d e l a u to b ú s  u rb a n o

El centro permitirá recuperar un tercio de los 
residuos generados en la provincia

L a  J u n ta  d estin a  8 ,1  m illo n es d e  
eu ros p a ra  e l cen tro  d e  resid u o s
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COMARCAS DE GUADALAJARA - Yunquera de Henares

El presidente regional también se desplazó a Azuqueca, donde inauguró la 
planta de fundición y reciclado de aluminio “Hydro Aluminio”

B o n o  in a u g u ró  la  a m p lia c ió n  d el 
In stitu to  d e E d u ca ció n  S ecu n d a ria
El presidente de Castilla-La Man
cha, José Bono, acompañado por 
el consejero de Educación y Cul
tura, José Valverde; y la delegada 
de la Junta en Guadalajara, Mag
dalena Valerio, inauguraba los pa
sados días en la localidad de Yun
quera de Henares la ampliación del 
Instituto de Educación Secunda
ria de esta localidad, en cuyas 
obras el Gobierno regional ha in
vertido 646.481,88 euros.

Bono manifestaba su satisfac
ción ante la inauguración de este 
centro educativo, recordando que 
en los dos años transcurridos des
de que se asumieron las compe
tencias en materia de Educación 
se ha invertido más en la región 
que en los diez años anteriores. 
De hecho, según informaba el pre
sidente regional en la actualidad, 
en materia educativa el Gobierno 
reg ional inv ie rte  cada día 
619.042,47 euros más de lo que 
invertía el Gobierno central cuan
do transfirió la Educación.

Durante su estancia en Gua
dalajara el presidente regional in

auguraba también la planta de re- 
ciclado y fundición de aluminio 
“Hydro Aluminio”, situada en el 
polígono de Azuqueca de Hena
res.

Durante la inauguración de la 
planta, Bono se refirió a la evolu
ción que ha tenido Castilla-La 
Mancha en los últimos años y ha 
recordado que en 1960, el 60 por 
ciento de los empleos estaban en

Foto: Alvaro Ruiz

el sector de la agricultura y la in
dustria de la región era práctica
mente inexistente.

Sin embargo,, hoy el nivel de 
ocupación en el sector industrial 
en Castilla-La Mancha está lige
ramente por encima de la media 
española y europea y la aporta
ción a la economía regional e la 
industria se sitúa alrededor del 20 
por ciento.

COMARCAS DE GUADALAJARA - Azuqueca de Henares

Cuatro mil jóvenes participaron en el 
Plan Regional de Drogas en 2001

Foto: Jesús Carvajal
El consejero de Sanidad, Fernando Lamata, y el Delegado del Gobierno 
para el Plan Nacional de Drogas, Gonzalo Robles.

El consejero de Sanidad, Feman
do Lamata, firmó recientemente un 
convenio con la Mancomunidad 
Vega del Henares, integrada por 
los municipios de Azuqueca de 
Henares, Villanueva de la Torre, 
Alovera, Cabanillas del Campo, 
Quer, Fontanar, Yunquera de He
nares y Chiloeches, para desarro
llar en esta zona de la provincia de 
Guadalajara los programas de pre
vención de drogodependencias 
Alcazul y Comunidad Escuela de 
Salud, así como otras actuaciones 
puntuales que puedan planificar
se en determinados momentos o 
municipios.

La Consejería de Sanidad in
vertirá a lo largo de este año 60.965 
euros que servirán para convocar 
actividades de interés para los jó 
venes. Asimismo, aportará un téc
nico en prevención de drogode
pendencias para colaborar al de
sarrollo de iniciativas en la Man
comunidad Vega del Henares.

A lo largo del pasado año, cer
ca de 4.000jóvenes de la Manco
munidad participaron en las 78

actividades de Comunidad Escue
la de Salud. Se trata de un progra
ma variado que facilita alternati
vas de diverso carácter. Así, algu
nas de las actividades desarrolla
das fueron espeleología, ciclotu- 
rismo, campamentos y diversos 
talleres.

Por su parte, el programa de

prevención Alcazul se dirige a jó 
venes entre 14 y 18 años. Su fina
lidad es reducir el consumo de 
sustancias tóxicas, con especial 
atención al alcohol y tabaco. A lo 
largo de 2001, y sólo en la Vega 
del Henares, se han llevado a cabo 
más de 1.500 sesiones en las que 
han participado 541 jóvenes.

S an id ad  p one en  m arch a  trece  
puntos para extracciones periféricas
La Delegación de Sanidad en Gua
dalajara pondrá en marcha trece 
nuevos puntos para extracciones 
periféricas en pueblos de la pro
vincia con lo que se evitarán tras
lados a la capital para la entrega 
de muestras médicas o la extrac
ción de sangre para análisis.

En concreto, los nuevos pun
tos comenzarán a funcionar en las 
localidades de Alovera, Villanue
va, Trijueque, Cabanillas, Trillo, 
Torrejón del Rey, Horche, Almo- 
nacid de Zorita, Almoguera, Chi
loeches, Mandayona y Buendía. 
Además, se va a poner también 
en marcha otro nuevo punto en el 
Centro de Salud de “El Balconci
llo” de Guadalajara capital.

Con la puesta en marcha de 
este servicio, los ciudadanos en
tregarán en sus propios munici
pios sus muestras para los análi
sis y serán desde allí derivadas a 
la capital, donde se analizarán y

se remitirán los resultados a cada 
médico de cabecera, evitando así 
que sea el paciente el que deba 
trasladarse.

En la actualidad ya funcionan 
23 puntos de extracción periférica 
en la provincia, con lo que con la 
puesta en marcha de los presen
tados serán 36 los que funcionen 
en Guadalajara.

Por otra parte, el próximo mes 
comenzará a trabajar un odontó
logo en Cabanillas del Campo y 
en Yunquera, prestando servicio 
tanto para niños como para adul
tos. En su día la Junta ya dotó de 
sillón y material de odontólogos a 
los centros de salud de ambos 
municipios, pero el INSALUD, ti
tular entonces de las competen
cias en materia sanitaria; no dotó 
las plazas de odontólogos por lo 
que hasta ahora no se ha presta
do dicho servicio en ambos muni
cipios.

COMARCAS - Uceda

P iden  la in clu sión  en la lista de 
hum edales de las Lagunas de Beleña
El Gobierno de Castilla-La Man
cha ha decidido solicitar que las 
Reservas Naturales de las lagunas 
de Puebla de Beleña, en Guadala
jara, y de “El Hito”, en Cuenca,, 
sean incluidas en la Lista de Hu
medales de Importancia Interna
cional del convenio de Ramsar.

Este convenio tiene como fi
nalidad la conservación efectiva 
de los humedales aplicando medi
das de protección y restauración 
adecuadas, así como impedir la 
m erm a p rogresiva de estos 
ecosistemas, armonizando una ac
ción internacional coordinada.

Las lagunas de la Puebla de

Beleña son estacionales, testimo
nio de una antigua red de drenaje 
que contribuyó a la formación y 
posterior erosión de la raña de 
Uceda.

Este complejo lagunar está for
mado por dos lagunas (Chica y 
Grande), que en años lluviosos 
pueden llegar a comunicarse. Tie
nen un entorno de gran interés bo
tánico y son un espacio de suma 
importancia en la migración de 
cientos de aves, especialmente la 
grulla común. Este enclave cons
tituye un refugio de biodiversidad 
en el interior de una zona intensa
mente humanizada.

COMARCAS - Pastrana

Program a de vacaciones para los 
enferm os de alzheim er
La Consejería de Bienestar Social 
está llevando a cabo en la Hospe
dería Real de Pastrana una expe
riencia piloto de vacaciones para 
enferm os de alzheim er y sus 
cuidadores, que se desarrolla du
rante tres semanas de los meses 
de abril, mayo y junio.

Junto a los pacientes y sus 
cuidadores, en la Hospedería se 
alojarán un psicólogo, un terapeu
ta ocupacional y varios cuidado
res que ofrecen a los familiares co
nocimientos sobre las técnicas

más adecuadas para trabajar con 
estos pacientes. Estos cuidadores 
podrán poner en común sus expe
riencias en grupos de autoayuda, 
mientras los enfermos participan 
en talleres terapéuticos de estimu
lación y desarrollo de habilidades 
sociales o recuperación de memo
ria

En principio, van a ser 60 pa
cientes con sus 60 cuidadores los 
que se beneficien de este progra
ma piloto en sus tres semanas de 
funcionamiento.
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El PSOE acusa al equipo de gobierno 
de incumplir los presupuestos de 2001

Del 5/5 al 11/5-2002
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En ella también estuvo presente el alcalde de Toledo, José Manuel Molina

La segunda estación del AVE centró la 
reunión entre Bono y Alvarez-Cascos
La ubicación de una segunda 
estación del AVE a escasos ki
lómetros de la ciudad de Tole
do, fue el principal asunto so
bre el que se centró la reunión 
que mantuvieron recientemen
te en Madrid, el ministro de Fo
mento, Francisco Álvarez-Cas- 
cos, y el presidente de Castilla- 
La Mancha, José Bono, y en la 
que también estuvo presente el 
alcalde de Toledo, José Manuel 
Molina.

Con esta segunda estación, 
Toledo, además de estar comu
nicada con Madrid por Alta 
Velocidad desde la estación de 
Santa Bárbara, dispondría de 
otra estación en las inmediacio
nes de Algodor que entroncaría 
con los dos ejes AVE, el actual 
Madrid-Sevilla y la futura línea 
Madrid-Levante. Con este po
sible apeadero-intercambiador, 
Toledo quedaría conectada con 
todas las capitales de provin
cia de Castilla-La Mancha.

Según José Bono, este pro
yecto ya fue planteado hace 
tiempo tanto al ministro de Fo
mento, como al alcalde toleda
no, mostrándole estos “la me
jor disposición hacia esta ini
ciativa”.

La conexión de Madrid y

Toledo a través de la línea AVE 
es, a juicio de Bono, una opor
tunidad para vertebrar aún más 
nuestra comunidad autónoma a 
través del sistema de comuni
cación férreo más rápido y mo
derno.

Punto de conexión con toda 
España

Por su parte, el alcalde de 
Toledo, José Manuel Molina, 
manifestó que la ubicación de 
una segunda estación del tren 
de alta velocidad en la capital 
regional convertiría a la ciudad 
en punto de conexiones ferro-

Foto: Fernando Alvarado

viarias con toda España.
Molina, que calificó de po

sitiva la reunión mantenida con 
el ministro de Fomento, insistió 
en que aún está en fase de es
tudio el diseño del trazado a Le
vante, apuntando que si pasa 
por la zona de Algodor podría 
llevarse a cabo esa segunda 
estación.

Finalmente, aseguró que el 
Ayuntamiento estaría dispues
to a colaborar con la Junta de 
Comunidades y con el Ministe
rio de Fomento en la financia
ción si finalmente esa segunda 
estación es factible.

El Ayuntamiento recurrirá la orden de cierre 
del vertedero de escombros de Albarreal
El concejal de Obras y Servicios, 
Femando Sanz, ha anunciado que 
el Ayuntamiento de Toledo recu
rrirá la orden dictada por la Dele
gación Provincial de Agricultura 
y Medio Ambiente para que se 
clausure el vertedero de inertes de 
Albarreal de Tajo.

Sanz, quien dijo mostrarse 
“enormemente sorprendido” por 
esta decisión, aseguró que tras el 
acta de inspección levantado por 
la Delegación el 1 de abril, el Ayun
tamiento remitió un escrito firma
do por el ingeniero jefe de la Sec
ción de Obras e Infraestructuras 
que no ha sido contestado.

Según el concejal, en ese es
crito, -con fecha de entrada en la 
Delegación de 9 de abril-, se seña
la que los vertederos para residuos 
inertes no requieren un informe de 
impacto medioambiental, tal y 
como se recoge en la directiva 
1991/31 de la Comunidad Europea.

Femando Sanz manifestó que 
aunque el Ayuntamiento de Tole
do no tiene obügación ninguna de

tener un vertedero de inertes, dijo 
que si cuenta con él es con la úni
ca intención de colaborar al depó
sito de esos residuos y para que 
de alguna manera las graveras 
que ya han sido explotadas pue
dan ser rellenadas con estos es
combros.

Sanz, quien apuntó que la De
legación tenía conocimiento de la 
existencia de este vertedero des

de que se abrió, aseguró que el 
cierre de este vertedero de inertes 
puede provocar un serio y grave 
problema por el vertido de escom
bros.

La decisión de la Delegación 
de Agricultura y Medio Ambien
te viene dada después de una ins
pección realizada por técnicos del 
Servicio de Calidad Ambiental de 
la Delegación y el levantamiento 
de un acta al encontrarse vertidos 
de diversas procedencias. Así, 
junto a los escombros, los técni
cos encontraron residuos peligro
sos como restos de fibrocemento 
con amianto, botes de pintura, en
vases de plástico, lodos y com
ponentes electrónicos, que pue
den tener graves repercusiones 
ambientales, tanto en el suelo 
como en las aguas superficiales y 
subterráneas.

Fmto de esta inspección, la 
Delegación ha comprobado tam
bién que el Ayuntamiento de To
ledo carece de las autorizaciones 
ambientales preceptivas.

El concejal del PSOE Juan Alfon
so Ruiz Molina ha asegurado que 
los compromisos adquiridos por 
el equipo de Gobierno del Ayun
tamiento de Toledo cuando apro
bó el presupuesto del 2001, y que 
consistían en reducir el gasto co
rriente, invertir una gran cantidad 
de millones de pesetas en la ciu
dad y sanear la situación finan
ciera, no se han cumplido “ni por 
asomo” porque este ejercicio, al 
igual que el pasado, se ha carac
terizado por la “inactividad”.

En rueda de prensa, el edil so
cialista indicó que en la liquida
ción del presupuesto del año pa
sado se refleja que la presión fis
cal sobre los ciudadanos ha creci
do un 8,3 por ciento. En este sen
tido, apuntó que de cada 100 euros 
que se gastan en el Ayuntamien
to, 80 van destinados a gastos de 
funcionamiento y a pagar los in
tereses de la deuda que tiene con
traída la administración municipal 
con los bancos, mientras que del 
resto, solamente 8,4 euros van di
rigidos a inversiones.

Según Ruiz Molina, el gasto 
de personal y de bienes corrien
tes y servicios se incrementó un 9 
por ciento en 2001. Frente a este 
crecimiento, subrayó, la liquida
ción pone de manifiesto que en la 
ciudad no se invierte ya que las 
inversiones disminuyeron en un 
20 por ciento respecto a la cifra 
que se invirtió el año anterior.

Concretamente, para el año 
2001 el Consistorio podía haber 
desarrollado inversiones por im
porte de 2.500 millones aunque 
sólo ha invertido 711.

Ruiz Molina recordó que en el 
año 1998 la cifra de inversión fue 
de 1.800 millones, en 1999 de 1.900 
millones, mientras que en el 2000

El Gobierno de Castilla-La Man
cha va a colaborar en el proyecto 
del Palacio de Congresos de la ciu
dad de Toledo con una inversión 
de 13 millones de euros.

Así lo anunció el consejero 
Portavoz, Emiliano García-Page, 
quien dijo que esta colaboración 
económica fue concretada duran- • 
te la reunión mantenida la pasada 
semana por el Consejo de Gobier
no.

Explotar al máximo las posibi
lidades turísticas de Castilla-La 
Mancha y, en este caso concreto, 
de Toledo, es un objetivo impor
tante para toda la comunidad au
tónoma y por ello el Ejecutivo re
gional quiere apoyar la iniciativa

se invirtieron sólo 884 millones y 
en 2001 fue de 711 millones. Esto 
demuestra, según comentó, que 
frente a un gasto corriente “dis
parado” y un incremento del gas
to financiero “que no podrá alcan
zar cotas superiores”, aparece una 
reducción en el ritmo de ejecución 
de las inversiones “que pone de 
manifiesto una ineficacia y desgo
bierno absoluto”.

Prometer y no cumplir
Según el edil socialista, la tác

tica del equipo de Gobierno es 
“prometer, no cumplir y ajustar la 
contabilidad para que lo que no 
se ha cumplido no se note”. Asi
mismo, indicó que además de in
crementar el gasto corriente y de 
no gastar en inversión, el PP ha 
conseguido “empeorar aún más” 
la situación  financ ie ra  del 
Ayutamiento según recoge el in
forme del interventor.

Finalmente, aseguró que con 
todos estos datos se puede afir
mar que la ciudad “le viene gran
de al alcalde” y que el equipo de 
Gobierno “está desbordado con 
el día a día”.

del Palacio de Congresos de Tole
do.

Según resaltó García-Page, es 
un importante que ‘Toledo se con
vierta en la referencia indispensa
ble en el turismo de congresos en 
la oferta especializada” y, por ello, 
“esperamos que con esta inver
sión y con esta iniciativa contri
buyamos a hacer de la capital re
gional un punto ineludible en esta 
materia”.

Ajuicio del consejero, resulta 
fundamental aprovechar las posi
bilidades que ofrece el turismo de 
congresos, un turismo especiali
zado y en creciente expansión que 
resulta altamente rentable en lo 
que a ingresos se refiere.

L a  J u n ta  d estin a rá  1 ,3  m illo n es  
d e eu ros a l P a la c io  d e  C on gresos
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COMARCAS DE TOLEDO

Se beneficiarán cerca de 132.000 personas

La provincia contará con tres Centros 
de Especialidades de Diagnóstico
El consbjero de Sanidad, Femando Lamata, 
compareció los pasados días ante la Comi
sión Parlamentaria de Sanidad para presen
tar los planes funcionales de los Centros de 
Especialidades de Diagnóstico y Tratamien

to que el SESCAM construirá en las locali
dades de Illescas, Torrijos y Ocaña. Estos 
centros, que empezarán a construirse el 
próximo año, beneficiarán a una población 
de 132.000 personas.

Foto: Jesús Carvajal

Los Centros de Especialidades 
de Diagnóstico y Tratamiento 
(CEDT), que el SESCAM prevé 
empezar a construir el próximo 
año, pretenden acercar los ser
vicios sanitarios a distintos 
puntos de la región, para mejo
rar la accesibilidad desde cual
quier ámbito, rural o urbano, 
manteniendo la calidad en la 
atención.

Según ha informado el con
sejero, a lo largo del próximo 
año comenzarán a construirse 
ocho CEDT en la región, tres 
de ellos en la provincia de Tole
do, en las localidades de Ules- 
cas, Torrijos y Ocaña.

Los tres centros que el SES
CAM pondrá en marcha en la 
provincia de Toledo dispon
drán, entre otras especialidades, 
de oftalmología, traumatología, 
urología, obstetricia, ginecolo
gía, dermatología, cirugía gene
ral , psiquiatría, rehabilitación y 
radiología. No obstante, la do
tación de especialidades varia 
en función de la demanda ciu
dadana, por lo que no se des
carta incorporar alguna otra es
pecialidad médica.

El presupuesto de cada uno 
de los CEDT es de 6.000.000 de 
euros. El CEDT de Illescas aten
derá a una población potencial 
de 54.309 personas, el de Oca
ña a más de 35.000 y el de Torri- 
jos a cerca de 42.000 personas.

Según ha explicado Lama

ta, el SESCAM ha finalizado ya 
la redacción de los Planes Fun
cionales de Ocaña e Illescas, es
tando avanzado el de Torrijos, 
por lo que este mismo año sal
drían a concurso los proyectos 
arquitectónicos y de obra. El 
objetivo planteado es el inicio 
de las obras de los tres CEDT 
en el año 2.003 y la finalización 
de los mismos en el primer tri
mestre de 2005.

Los Centros de Especialida
des de Diagnóstico y Trata
miento han sido una demanda 
del Gobierno regional a los pre
supuestos elaborados por el 
Partido Popular, que han sido 
negados o atrasados perma
nentemente. En este sentido, 
los CEDT de Ocaña, Torrijos e 
Illescas fueron solicitados por

medio de enmienda a los Presu
puestos Generales del Estado
en los años 2001 y 2002.

El Plan de Salud 2001-2010 
prevé el desarrollo de una red 
de CEDT en la región en dos 
fases. En la primera de ella, en
tre 2001 y 2005 se construirán 
ocho Centros de Especialidades 
en otras tantas comarcas de la 
región, y se revisará el estado 
de las infraestructuras de car ác
ter similar- existentes en la re
gión.

En la segunda fase, 2005- 
2010, se extenderá el modelo de 
CEDT a todas las aquellas zo
nas que lo precisen, en función 
de criterios como la densidad 
poblacional o la distancia esti
mada a servicios de atención 
especiaüzada.

E l consejero d e A gricu ltura visitó varias em presas  
agroalim entarias d e V illaeañas

El consejero de Agricultura y 
Medio Ambiente, Alejandro Alo
nso, se desplazó recientemente al 
municipio toledano de Villaeañas, 
donde visitó varias em presas 
agroalimentarias.

Tras mantener un breve en
cuentro con el alcalde, Alejandro 
Infantes, y el resto de la Corpora
ción municipal, Alonso visitó la 
cooperativa del Campo “San An
tonio Abad”, dedicada a la elabo
ración de vinos. Además de la 
producción de vinos, la coopera
tiva también tiene como activida

des la producción de aceite, unas 
120 toneladas, que se vende ínte
gramente a los socios, y los ce
reales.

Posteriormente, el consejero 
visitó la panadería “El Sebero”, 
una panadería tradicional que se 
ha acogido a nueva línea de ayu
das creada por la Consejería de 
Agricultura y Medio Ambiente 
para la modernización y adapta
ción de los sistemas de produc
ción.

Después, el consejero se tras
ladó a la bodega Viñedos Méjo-

rantes. Con una producción de 1,5 
millones de litros al año y una ci
fra de negocios superior a los 1,2 
millones de euros, estas bodegas 
se dedican a la elaboración, crian
za y embotellado de vinos bajo la 
marca comercial “El Portillejo”.

Por último, Alonso mantuvo 
una reunión con representantes 
de las organizaciones ecologistas 
Fundación “Global Nature 2000” 
y Esparvel, que desarrollan un pro
yecto de conservación y restau
ración de las lagunas de Villaca- 
ñas, financiado por la Consejería.

Un total de 227 ayuntam ientos 
participarán en una nueva edición  
del C ultural Provincia de Toledo
La Diputación de Toledo ha pre
sentado, en colaboración con la 
Obra Social de Caja Castilla-La 
Mancha (CCM), el duodécimo 
convenio Cultural Provincia de To
ledo 2002, que permitirá que 227 
ayuntamientos disfruten de diver
sas actividades durante sus fies
tas, ferias y semanas culturales.

El presidente de la Diputación, 
Miguel Angel Ruíz-Ayúcar, expli
có que el programa persigue una 
doble finalidad, por un lado pro- 
mocionar a los artistas y grupos 
toledanos, y por otro facilitar a los 
ayuntamientos con pocos recur
sos la posibilidad de celebrar ac
tuaciones dirigidas al público que 
quieran.

Asimismo, agradeció la cola
boración de CCM, dentro de la 
Obra Social que lleva a cabo en la 
ciudad y que, según apuntó, está

dejando una impronta en la cultu
ra de Toledo.

Presupuesto
El programa estará gestiona

do por la Diputación, que lo coor
dinará en función de las peticio
nes que los distintos ayuntamien
tos realicen.

CCM colaborará, además de 
con una aportación económica, en 
la elaboración del programa, el di
seño y en la valoración del nivel 
de calidad de los espectáculos con 
vistas a próximas ediciones. Los 
ayuntamientos, por su parte, apor
tarán entre el 40 por ciento y el 70 
por ciento del caché del grupo.

Este programa cultural conta
rá con un presupuesto de algo 
más de 450.000 euros, de los que 
la Diputación aportará 330.556 y 
la Obra Social de CCM, 120.202.

COMARCAS DE TOLEDO - Novés

Tomás M añas inauguró la nueva 
R esidencia de M ayores

Foto: Oscar Gómez

El consejero de Bienestar Social, 
Tomás Mañas, inauguraba los 
pasados días la nueva mini-resi- 
dencia de mayores de la localidad 
toledana de Novés, que hace algo 
más de 15 días comenzó a acoger 
a los usuarios de estas nuevas ins
talaciones.

Este nuevo recurso para ma
yores tiene una capacidad de 16 
plazas, tanto para asistidos como 
válidos, contando además con un 
centro de día que podrá dar servi
cio a un total de 26 personas.

Durante el acto de inaugura
ción, Mañas destacó la “necesi
dad de contar cada vez con un 
mayor número de instalaciones 
como esta, pues el fin último de 
todas las administraciones debe 
ser el conseguir unos servicios de 
calidad para las personas que, por

razones de salud, no pueden per
manecer en su hogar y necesitan 
de una atención especializada”.

La titularidad de la mini-resi- 
dencia y del centro de día perte
nece al Ayuntamiento que, para 
su construcción y equipamiento, 
ha contado con la colaboración de 
Bienestar Social, que ha aportado 
un total de 120.202 euros.

Por lo que respecta al centro 
de día, tendrá capacidad para 26 
personas que podrán disfrutar de 
los servicios de atención especia
lizada, fisioterapia, rehabilitación 
y comedor desde las 8 de la maña
na a las 6 de la tarde,, con lo que 
se da respuesta a la situación de 
aquellos mayores que necesitan 
una intervención más directa, 
pero que pueden todavía perma
necer en sus domicilios.
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C astilla-L a M ancha es la segunda región que m as 
increm enta las ayudas europeas para Pym es en 2002
Durante la última Conferencia Sec
torial de la Pyme, celebrada en la 
sede del Ministerio de Economía, 
en Madrid, se estableció la distri
bución de los fondos del Plan de 
Consolidación y Competitividad 
de la Pyme (PCCP) para todas las 
comunidades autónomas durante 
el presente año.

Castilla-La Mancha recibirá 
este año 2,7 millones de euros, para 
el desarrollo de este plan, proce
dentes del Ministerio de Econo
mía, mientras que la Comunidad 
Autónom a aportará cerca de 
544.000 euros.

Una dotación que supone un 
incremento del 12 por ciento con 
respecto a 2001. Castilla-La Man
cha se sitúa, así, como la segunda 
comunidad autónoma que más 
incrementa la dotación de recur
sos para proyectos empresariales 
de las Pymes, después de Anda
lucía.

La consejera de Industria y 
Trabajo, Araceli Muñoz, mostró 
su satisfacción porque “esta ma
yor dotación de recursos para la 
pequeña y mediana empresa de 
Castilla-La Mancha, y que ha ve
nido siendo demandada insisten
temente por el Gobierno regional, 
favorecerá el desarrollo empresa
rial y económico de la región”.

Datos provinciales
Las ayudas aprobadas por el 

Gobierno de Castilla-La Mancha, 
en virtud del decreto de competi
tividad e incentivo a la inversión

Caja Castilla La Mancha (CCM) y 
la Federación Empresarial de Cas
tilla La Mancha de Economía So
cial (FECMES) han suscrito un 
convenio de colaboración que 
posibilitará a miles de empresas de 
la región la obtención de poyos 
en sus distintas actividades in
dustriales, agroalimentarias y de 
servicios.

Este convenio, suscrito en 
Toledo entre el Director General 
de CCM, Ildefonso Ortega, y él 
presidente y el director gerente de 
FECMES, Jesús Palencia y Juan 
Antonio Gualda, respectivamep- 
te, se complementa con un impor
tante número de acciones y pro
gramas de las áreas de informa- 
ción-asesoramiento, formación 
empresarial, cooperación transna
cional y financiera.

Merced a este convenio, que

empresarial aprobado con el III 
Pacto Industrial, correspondientes 
a este primer trimestre del año, 
permitirán la creación de 203 nue
vos puestos de trabajo estables 
en la provincia de Albacete 

El delegado de la Junta, Siró 
Torres, informó de los 96 proyec
tos aprobados con una inversión 
empresarial de 17,5 millones de 
euros (3.000 millones de pesetas), 
de los que 3,3 millones de euros 
(550 millones de pesetas), serán 
subvencionados por la Junta de 
Comunidades. Esta inversión per
mitirá crear seis nuevas empresas, 
además de mejorar y ampliar la 
actividad de otras que ya ejercen

tendrá una vigencia de dos años, 
CCM pone a disposición de las 
empresas asociadas a FECMES en 
la región un departamento espe
cífico que, en coordinación con

su actividad.
En Ciudad Real, en el primer 

trimestre del año, el Gobierno re
gional ha concedido a las coope
rativas y sociedades laborales, 
Pymes y autónomos ayudas por 
valor de 2.895.000 euros a través 
de las líneas de subvención que 
tiene abiertas la Consejería de In
dustria y Trabajo.

Según el delegado de la Junta 
de Comunidades en la provincia, 
Santiago Moreno, estas ayudas 
suponen el 22 por ciento de la in
versión comprometida por las em
presas y hasta un 23,5 por ciento 
de la inversión a ejecutar por par
te de las cooperativas y las socie

los departamentos técnicos de la 
Federación Empresarial de Casti
lla La Mancha de Economía So
cial, atenderán las consultas de las 
pequeñas y medianas empresas

dades laborales y los autónomos.
En la provincia de Toledo, la 

Consejería de Industria y Trabajo 
ha resuelto durante el primer tri
mestre del año un total de 133 ex
pedientes de incentivos a la inver
sión empresarial, que conllevan 
una inversión  superior a los
22.127.000 euros y suponen la ge
neración de 368 nuevos empleos 
estables

Según destacó el delegado 
provincial de Industria y Trabajo 
en Toledo, Alvaro Gutiérrez, se ha 
concedido una subvención de
4.917.000 euros a estos expedien
tes, lo que supone una ayuda me
dia del 22,2 por ciento.

(Pymes) relacionadas con Ayudas 
y Programas de incentivación a las 
empresas establecidas por las Ad
ministraciones Públicas o la Unión 
Europea. Además se establecerán 
programas y acciones que posibi
liten el acercamiento de las empre
sas de esta región con empresas 
de otras regiones de los países de 
laUE.

En lo relativo al área financie
ra CCM establecerá líneas de fi
nanciación específicas para las 
empresas asociadas a FECMES.

Gracias a este acuerdo Caja 
Castilla-La Mancha pone en ma
nos de las empresas de la región 
una amplia gama de servicios en 
condiciones preferentes (Cuentas 
de crédito, descuento comercial, 
leasing, renting, avales, prestamos 
personales, prestamos hipoteca
rios y comercio exterior).

El C.R.D.O. “La 
M ancha”, 
próxim o al ISO  
9002
El Consejo Regulador de la Deno
minación de Origen “La Mancha” 
obtendrá en breve plazo la certifi
cación de calidad ISO 9002, pues 
ya ha comenzado a operar de 
acuerdo con los requisitos exigi
dos por la citada Norma.

De realizarse esta fase de adap
tación con éxito, en un periodo de 
unos tres o cuatro meses, en los 
que se seguirá trabajando de 
acuerdo con los requisitos de la 
ISO 9000-2, el Consejo Regulador 
estará en condiciones de ser cer
tificado en la auditoría definitiva, 
que tendrá lugar a finales del mes 
de junio.

La empresa consultora Gestra 
ha sido la encargada de asesorar 
al Consejo Regulador para la ob
tención de Norma ISO 9002, una 
certificación de calidad con reco
nocimiento internacional. A la vez, 
esta empresa también se ocupará 
de preparar al Consejo Regulador 
para la obtención de la Norma 
UNE-EN 45011, que tiene carácter 
europeo y que ca lifica ría  al 
C.R.D.O. “La Mancha” como una 
entidad certificadora antes de fi
nalizar el presente año.

En resumen, la obtención de 
la certificación de calidad ISO 9002 
y la preparación para la implanta
ción de una futura UNE-EN 45011 
persiguen, entre otras cosas, la 
optimización de los recursos y la 
homogeneización de los procedi
mientos de trabajo del Consejo.

Aprobado un  
Decreto sobre 
m anipuladores 
de alim entos
La reciente aprobación del Decre
to de Entidades Formadoras de 
Manipuladores de Alimentos per
mitirá a las empresas de Castilla- 
La Mancha ofrecer formación acre
ditada a sus trabajadores.

Este Decreto, iniciativa del 
Gobierno regional, regula los re
quisitos que deben cumplir las em
presas alimentarias y las entida
des formadoras para acreditar a 
sus trabajadores como manipula
dores de alimentos, así como el 
programa formativo a impartir.

Se trata de un modelo que per
mite ofrecer formación continua
da en materia de seguridad e hi
giene alimentaria, en beneficio de 
la salud de los consumidores.

Convenio de colaboración entre Caja Castilla-La 
Mancha y la Federación de Empresarios de la región
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Habrá 192 cursos de incorporación, monográficos y jomadas

La diversidad y la cercanía caracterizan  
el Program a de Form ación Agraria

¿Para cuándo el trasvase Tajo 
Segura a la llanura manchega, una 

obra prioritaria y necesaria?
Este año ha habido una importante demanda de cursos relativos a 
regadíos, medidas agroambientales y medidas para evitar riesgos
La diversidad de materias, la cali
dad y la cercanía a los agriculto
res, mejorando las posibilidades 
de asistencia y de proximidad al 
medio sobre el que versen los cur
sos, son las características del Pro
grama de Formación Agraria para 
el año 2002, según señaló el direc
tor general de Desarrollo Rural,
Miguel Chillaron.

Este programa tiene como ob
jetivo principal favorecer y apo
yar la formación de los agriculto
res en los sectores agrarios estra
tégicos de la región, como son el 
viñedo, el olivar, los cultivos so
ciales, la sanidad ganadera o los 
regadíos, adaptándola a los pro
blemas específicos de cada terri
torio e incorporando los diferen
tes avances científicos y tecnoló
gicos que se producen.

Asimismo, se pretende satis
facer la demanda de formación 
que plantean los propios agricul
tores y que este año se ha centra
do, según señaló Chillaron, en los 
relativos a regadíos, medidas 
agroambientales y medidas para 
evitar riesgos (manipulación de 
productos fitosanitarios).

En total, está prevista la reali
zación de 192 actividades formati- 
vas, entre cursos de incorporación 
de jóvenes (49), cursos monográ
ficos (73) y jomadas (70). La te-

Editado un folleto sobre buenas prácticas 
agrarias y conservación del medio ambiente

ción obligatoria para la Concesión 
de determinado tipo de ayudas, 
como la Política Agraria Común 
(PAC), las indemnizaciones com
pensatorias en zonas desfavore
cidas y las ayudas agroambienta
les.

Buenas prácticas agrarias son 
aquellas técnicas y pautas gene
rales que debe aplicar un agricul
tor en su explotación para realizar 
los trabajos agrarios de modo que 
garantice el respeto, la protección 
y la mejora del medio ambiente.

Con estas prácticas agrarias 
se pretende mejorar la conserva
ción del suelo; el uso óptimo de la 
energía; la utilización eficiente del 
agua; la conservación de la biodi- 
versidad; el uso racional de los 
fertilizantes; reducir la contamina
ción de origen agrario; favorecer 
la sanidad animal; y evitar la so
breexplotación de los pastos.

La Consejería de Agricultura y 
Medio Ambiente, dentro de sus 
programas de formación, ha edi
tado un total de 35.000 folletos 
sobre buenas prácticas agrarias y 
conservación del medio ambien
te, con el fin de distribuirlos entre 
los agricultores de la región que 
se han acogido a las indemniza
ciones compensatorias en zonas 
desfavorecidas (IC) y a las ayu
das agroambientales y que tienen 
la obligación de realizar estas bue
nas prácticas agrarias en toda su 
explotación.

Así, serán unos 25.000 folle
tos los que se repartirán directa
mente entre los beneficiarios de 
las IC, que son unos 17.000 agri
cultores de la región, y entre los 
beneficiarios de las ayudas agro- 
ambientales, unos 8.000 agriculto
res. El resto de folletos se distri
buirán en las delegaciones provin

ciales de Agricultura y Medio 
Ambiente, las oficinas comarcales 
agrarias, las organizaciones pro
fesionales agrarias y UCAMAN.

El cumplimiento de las buenas 
prácticas agrarias es una condi-

mática de los cursos es muy va
riada y van desde aspectos gene
rales como contabilidad y gestión, 
la empresa agraria o el sector agra
rio hasta temáticas mucho, más 
puntuales y curiosas como cursos 
de catas de aceites, vinos o mie
les; el cultivo del azafrán; la 
helicicultura (caracoles); jomadas 
de trashumancia; buenas prácti
cas agrarias; o cursos sobre el 
bienestar animal.

El presupuesto que se destina 
este año para el Programa de For
m ación A graria asciende a 
493.449,83 euros, cantidad que es 
cofinanciada por la Unión Euro
pea en un 70 por ciento y la Con

sejería de Agricultura y Medio Am
biente, en un 30.
Formación continua

Por otra parte, el director ge
neral de Desarrollo Rural destacó 
que además del Programa de For
mación Agraria, la Consejería de 
Agricultura y Medio Ambiente 
completa este tipo de actuación 
con los cursos de formación con
tinua que se imparten en el Centro 
de Formación Agraria de Las Pe- 
droñeras (Cuenca).

En este caso, son cursos mo
nográficos sobre Regadíos y ges
tión de las Comunidades de Re
gantes; Agricultura ecológica; y 
Desarrollo Rural.

ANTONIO SALINAS (*)

El Gobierno de Es
paña, aprovechan
do los presupues
tos generales del 
Estado y su Ley de 
Acompañamiento, 
ha modificado un 
gran número de le
yes que llevan con
sigo la introducción 
de nuevas tasas e 
impuestos, que re
caerán en los ciu
dadanos, además de aplicar nue
vas tarifas a obras que se tienen 
que llevar a cabo y de las que to
davía no se ha adjudicado el pro
yecto, como es el caso del tr asva
se Tajo-Segura a la llanura man
chega

Este hecho nos lleva a cons
tatar, ima vez más, que el Gobier
no del PP actúa con una gran cele
ridad en algunas iniciativas y a 
otras se dedica a darles largas. Pre
cisamente, es lo que ocurre en las 
obras de derivación de agua del 
acueducto Tajo-Segura a la llanu
ra manchega, Ciudad Real y Puer- 
tollano, un proyecto de induda
ble interés económico y social, 
que tiene por finalidad garantizar 
el abastecimiento a unas 50 po
blaciones de la región.

Son muchos los años que el 
PSOE lleva exigiendo la materiali
zación de esta infraestructura hi
dráulica que se aprobó en 1995 y 
que se declaró de interés general, 
declaración que refrendó el Con
greso de los Diputados un año 
después.

Sin embargo, son ya siete los 
años que han pasado sin que se 
haya avanzado nada en este sen
tido, en los que se “ha mareado la 
perdiz” con una excusa u otra. 
Unas veces ha sido la exigencia de 
pago a los ayuntamientos afecta
dos y otras, como ocurre última
mente, buscando fondos de cohe
sión para su financiación. El caso 
es que, por uno u otro motivo, se 
encadenan excusas para demorar 
el proyecto.

Conviene recordar, de nuevo, 
el período prolongado de sequía 
que sufrió esta región entre 1993 
y 1995, años en los que se pusie
ron en peligro los abastecimien
tos urbanos y con ellos las posi
bilidades de desarrollo futuro para 
muchas zonas.

Y conviene poner de manifies
to, además, que proyectos de si
milares características sí se han 
ejecutado en otras comunidades 
autónomas como Valencia y Mur

cia, donde, paradó
jicamente, no se han 
interpuesto tantos 
obstáculos como en 
Castilla-La Man
cha, llevándose a 
cabo, desde un prin
cipio, con financia
ción de los presu
puestos generales 
del Estado y algu
nos con financia
ción comunitaria, 

con el fin de resolver problemas 
hidráulicos de cara al futuro.

También comprobamos que 
cuando se trata de hacer lo mismo 
en nuestra región, el Gobierno del 
PP da “un frenazo total”, sin im
portarle que las obras estén con
templadas como de interés gene
ral y que lleven aparejadas una de
cisiva repercusión socio-económi
ca

El Gobierno de Castilla-La 
Mancha ha manifestado siempre 
su preocupación y apoyo a este
proyecto, firmando un convenio 
de colaboración para desbloquear 
lo, agilizarlo e impulsarlo econó
micamente, pero, a esta oferta de 
colaboración, el Gobierno espa
ñol hace caso omiso, vista la si
tuación de par alización en la que 
se hayan las obras.

Hemos atr avesado irn invier
no con pocas lluvias, que han aca
rreado un descenso en los niveles 
de agua en los pozos y de la alma
cenada en los embalses. Es nece
sario, sin perder ni un minuto, con 
la máxima urgencia, llevar a cabo 
esta obra para garantizar que to
dos y cada uno de los castellano- 
manchegos cuenten con el precia
do elemento, que supone, en la 
mayoría de los casos, el desarro
llo económico de estas zonas.

Por las actuaciones del Go
bierno del PP y de la Administra
ción Hidr áulica del Estado, resul
ta paradójico, y difícilmente com
prensible, que no tengan ningún 
inconveniente para autorizar tras
vases de agua desde la cabecera 
del Tajo, en Castilla-La Mancha, 
a otras regiones españoles, como 
el último de 114 hectómetros cú
bicos, mientras localidades de ese 
entorno tienen problemas de abas
tecimiento. Es lo mismo que ocu
rre en Ciudad Real y Puertollano, 
que necesitan garantizar su abas
tecimiento en cantidad y calidad 
con el trasvase Tajo-Segura a la 
llanura manchega.

(*) Diputado regional 
del PSOE
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Seis m il personas han pasado ya por el 
program a de form ación digital iníci@ te
Este programa del Gobierno de Castilla-La Mancha pretende en su 
primera fase establecer 130 aulas de formación permanente

Foto: Jesús García Rodrigo
El consejero de Ciencia y Tecnología, Isidro Hernández Perlines, junto al 
Delegado de la Junta en Albacete, Siró Torres, en el Campus de Albacete, 
donde informaron del programa ¡niel @ te.

Un total de 6.000 castellano-man- 
chegos que están fuera del siste
ma educativo han pasado ya por 
las 90 aulas que se han abierto en 
73 municipios de la comunidad 
autónoma para realizar el progra
ma básico de formación digital 
iníci@te que desarrolla íntegra
mente el Gobierno de Castilla-La 
Mancha a través de las conseje
rías de Educación y Cultura y Cien
cia y Tecnología.

Según informó el consejero de 
C iencia y Tecnología, Isidro 
Hernández Perlines, en el primer 
mes de funcionamiento del pro
grama el que hayan pasado por el 
mismo 6.000 personas constituye 
todo uq éxito, de ahí que el Go
bierno regional mantenga su ob
jetivo de que en esta primera fase 
estén abiertas 130 aulas de forma
ción digital en los grandes muni
cipios, mientras que las estableci
das en los pequeños municipios 
se desplacen a otros una vez cu
bierta la demanda.

En concreto, el consejero de 
Ciencia y Tecnología detalló que 
en Albacete se han destinado 17 
aulas a este programa en 12 muni
cipios con la asistencia de 836 
alumnos; en Ciudad Real han sido 
21 aulas en 18 municipios y 1.234 
alumnos; en Cuenca 14 aulas en

10 municipios y 476 alumnos; en 
Guadalajara 15 aulas en 10 muni
cipios y un total de 792 alumnos 
y, finalmente, en Toledo han sido 
23 las aulas que han ofrecido en 
este primer mes el curso, en 23 
municipios y al que han asistido 
1.837 alumnos.

Esta primera fase, que tiene un 
presupuesto de 2,10 millones de 
euros se prolongará hasta febrero 
del año 2003.

Los cursos son gratuitos tie
nen una duración de una semana

con dos horas diarias de clase y 
se distribuyen en seis módulos 
que se inician con un conocimien
to general del ordenador y con
cluye con un conocimiento de In
ternet, navegación por la red o el 
uso del correo electrónico.

De momento, el perfil de los 
alumnos que han asistido al pro
grama de formación responde al 
de una mujer, de 30 a 45 años y 
con una formación académica me
dia, aunque también han partici
pado jóvenes y mayores.

V alverd e tem e q u e e l M E C D  q u iera  cerra r  ya  el 
d eb a te  sob re la  L ey  d e C a lid ad  d e la  E n señ a n za
El consejero de Educación y Cul
tura, José Valverde, ha manifesta
do su temor de que el Ministerio 
de Educación, Cultura y Deporte 
(MECD) quiera dar por concluido 
ya el debate sobre la denominada 
Ley de Calidad sin haber manteni
do un verdadero debate con las 
Comunidades Autónomas y sin 
corregir cuestiones recogidas en 
esta propuesta que serán muy ne
gativas para el sistema educativo.

Valverde realizó estas manifes
taciones tras recibir de manos del 
presidente del Consejo Escolar de 
Castilla-La Mancha, Emiliano Ma
drid, un documento aprobado por 
el plenario de este órgano en el 
que piden al MECD que dedique 
más tiempo a debatir el proyecto 
sobre la Ley de Calidad y que se 
produzca la incorporación real a 
este debate de la Conferencia Sec
torial de Educación, en la que es
tán representadas las Comunida
des Autónomas, de los Consejos

Escolares y de la propia sociedad.
Precisam ente el encuentro 

mantenido por Valverde y Madrid 
tenía por objeto hacerle entrega 
del informe del Consejo Escolar 
sobre las propuestas realizadas

por la Comunidad Educativa al Li
bro Blanco de la Educación en 
Castilla-La Mancha, documente 
que Valverde definió como “la an
títesis del proceso seguido por el 
MECD con la Ley de Calidad”.

TUIU. MI Id ual
El consejero de Educación y Cultura, José Valverde, con el presidente del 
Consejo Escolar de Castilla-La Mancha, Emiliano Madrid.

2 6  m u n ic ip io s  a b r ir á n  e s te  a ñ o  
su  b ib lio te c a  o  sa la  d e  le c tu r a
26 municipios de Castilla-La Man
cha abrirán este año su biblioteca 
o sala de lectura y podrán contra
tar al encargado de la misma gra
cias a una ayuda de la Consejería 
de Educación y Cultura.

En Albacete, se creará sala de 
lectura en Ayna, Fuentealbilla y 
Socovos; y biblioteca pública mu
nicipal en Aguas Nuevas y Villal- 
gordo del Júcar.

En Ciudad Real, tendrán sala 
de lectura en Santa Cruz de los 
Cáñamos y biblioteca en Almade- 
nejos.

En la provincia de Cuenca se 
pondrá en marcha sala de lectura 
en Canalejas del Arroyo, Caña
veradas, Cañizares (Cañizares y 
Vadillos), Castejón, Villalba del 
Rey y biblioteca en Alarcón, Be- 
teta, Buenache de Alarcón, Salva- 
cañete y Tébar.

Por lo que respecta a Guadala
jara, Ajustante, Gárgoles de Aba
jo, Hita y El Olivar contarán con 
sala de lectura y Fontanar con bi
blioteca.

Y en Toledo, se abrirá sala de 
lectura en Montesclaros y Noez y

biblioteca en Huerta de Valdeca- 
rábanos y Velada.

En total, se han adjudicado 
183 ayudas por un importe de 
1.011.106 euros. De estas ayudas, 
56 serán para contratar nuevos bi
bliotecarios en la región, 22 para 
renovar contratos ya existentes, 
37 para crear un nuevo puesto de 
trabajo en estas bibliotecas muni
cipales y 68 para mejorar las con
diciones de trabajo de biblioteca
rios ya existentes en cuanto a su 
categoría o jomada de trabajo.

Las dotaciones de dichas ayu
das, adjudicadas por las respecti
vas Delegaciones Provinciales de 
la Consejería de Educación y Cul
tura, han aumentado en más de un 
40 por ciento con respecto a las 
concedidas en 2001.

Representa una novedad con 
respecto a convocatorias anterio
res la vinculación que las ayudas 
tienen con la instalación y mante
nimiento de servicios de acceso 
público y gratuito a internet por 
parte de los ayuntamientos en las 
bibliotecas y salas de lectura pú
blica.

E x p o s ic ió n  a n to ló g ic a  so b re  
R ic a r d o  A r r e d o n d o  en  T o led o
Caja Castilla La Mancha y la Real 
Academia de Bellas Artes y Cien
cias Históricas de Toledo rendi
rán homenaje al pintor turolense, 
afincado en Toledo, R icardo 
Arredondo, con una exposición 
antológica, que recoge 150 obras, 
y que se podrá visitar en el Mu
seo de Santa Cruz, en Toledo, a 
partir del 2 de mayo.

Ricardo Arredondo, nació en 
Celia (Teruel) en 1850, afincándose 
en Toledo desde 1862. Es uno de 
los pintores que mejor ha sabido 
mostrar con su pincel y su estilo a 
la ciudad del Tajo, a sus calles, pla

zas, rincones, patios, jardines, 
puentes, monumentos, cigarrales, 
a sus gentes...

Arredondo, además de pintor, 
fue concejal, cargo desde el que 
colaboró “incluso trabajando en
tre las piedras” a recuperar la Puer
ta de Alfonso VI o a construir el 
Paseo del Cambrón.

La preparación de la muestra 
ha implicado más de un año de 
investigación para localizar traba
jos de Arredondo que se encon
traban en colecciones privadas y 
en el Museo de Bellas Artes de 
San Femando.

Estudio sobre los conocim ientos 
elem entales en nuevas tecnologías
La Consejería de Educación y Cul
tura ha iniciado la elaboración de 
un estudio para determinar qué co
nocimientos elementales, básicos 
y útiles en tecnologías de la infor
mación y la comunicación deben 
tener los alumnos de Castilla-La 
Mancha al finalizar sus estudios 
de Educación Obligatoria.

Con este fin se ha constituido 
en Toledo la Comisión Técnica 
para identificar las competencias 
básicas en tecnologías de infor

mación y comunicación en la re
gión, de la que forman parte res
ponsables de la Consejería, ase
sores de formación, responsables 
de Centros de Profesores y de 
Recursos y colaboradores del pro
grama.

El estudio va a iniciarse con la 
realización de entrevistas a repre
sentantes de cuatro sectores con
siderados importantes: económi
co, académico, socio-cultural e 
institucional

>
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La Peña de Tomelloso en Madrid entregó 
los premios “Tomelloseros del Año 2001”
La Coral del Conservatorio; la empresa Harinas Bello, S.A.; el cantaor 
Basilio Vülalta y Nicolás López Treviño fueron los destacados
En un céntrico restaurante madri
leño la Peña de Tomelloso en Ma
drid entregó sus premios anuales 
“Tomelloseros del Año”, que re
conocen a los naturales de este 
municipio que más han destaca
do en diversos ámbitos durante el 
pasado año.

A título individual el premia
do fue el cantaor flamenco Basilio 
Villalta, en reconocimiento a su 
carrera profesional, así como por 
la ilusión y esfuerzo que ha reali
zado para instalar en su casa de 
Tomelloso el Museo Flamenco 
“Basilio Villalta”, ubicado en una 
típica cueva manchega de nombre 
“El Quijote”. Villalta recibió el tro
feo de manos del alcalde de To
melloso, Carlos Cotillas.

En el apartado de asociacio
nes, fue reconocida la Coral del 
Conservatorio Municipal de To
melloso, por la labor que viene rea
lizando, que culminó con la obten
ción del Premio Nacional “Ciudad 
de Torrevieja”, conseguido en ju 
ño de 2001. El ex diputado nacio
nal de UCD, Blas Camacho entre
gó el premio a la directora de la 
Coral, Eñsa Blanco.

Harinas Bello, S.A. fue galar
donada en el apartado de empre
sas, en reconocimiento a su tra
yectoria empresarial llevada a cabo 
desde principios del siglo pasado 
dentro del sector harinero. Su ge
rente y fundador del nieto de la 
empresa, Agustín Bello recibió el 
galardón de manos de la presiden
ta de la Casa de Castilla-La Man
cha en Madrid, Olga Alberca.

Por último, la Mención Espe
cial recayó en Nicolás López 
Treviño, hasta hace pocos meses 
presidente de la Cooperativa “Vir
gen de las Viñas” de Tomelloso y 
del Consejo Regulador de los vi
nos de la Denominación de Ori
gen “La Mancha". Le entregó el

Arriba (de izquierda a derecha): La directora de la Coral del Conservatorio 
Municipal de Tomelloso, Elisa Blanco; el cantaor flamenco Basilio Villalta; 
el gerente de la empresa Harinas Belló, S.A., Agustín Belló y el 
expresidente de la Cooperativa “Virgen de las Viñas” y del Consejo 
Regulador de los vinos de la Denominación de Origen "La Mancha”, 
Nicolás López Treviño. Abajo: El alcalde de Tomelloso, Carlos Cotillas, 
junto al ex diputado nacional por UCD, Blas Camacho.

premio un amigo de la infancia, 
Leoncio Díaz Marquina.

Entre los asistentes a la XVII 
edición de los “Tomelloseros del 
Año”, presentada por el secreta
rio de la Peña de Tomelloso en Ma
drid, Francisco López Martínez, se 
encontraban el presidente de la

Unión de Cooperativas Agrarias 
de Castilla-La Mancha (UCA- 
MAN), Alejandro Cañas; el escri
tor, José López Martínez; el poeta 
Mariano Lizcano y el guitarrista 
Óscar Luis Herrero, así como un 
centenar de tom elloseros que 
acompañaron a los galardonados.

C7Paz,4-l°-28012MADRID
Td£: (91) 522 72 78-Fax: (91) 5211074

C asa d e  C astilla-L a M ancha  
e n  M ad rid
MAYO 2 0 0  2

Oía 7, MartiSS, fl.heJ.SL30horas. El Aula “Juan Alcaide" presenta 
el libro "El ángel roto", Premio de Poesía "Juan Alcaide 2001", del 
que es autora Carmen Albert.
Presentan: Julián Creis y Matías Barchino, presidente y secretario 
de la Asociación Amigos de Juan Alcaide, respectivamente. 
Coordina: Nicolás del Hierro, poeta.
Día 9 , Jueves, a las 19.00 horas. La Sección de la M ujer 
presenta su tertulia mensual continuando con el ciclo "Mujeres en 
la Historia de Castilla-La Mancha" para conocer y comentar la 
biografía de dos mujeres de la provincia de Ciudad Real.
Día 10, Viernes, a las 19.00 horas. Actuación del grupo de 
teatro "Carlos Lemos", en el Centro Cultural “La Elipa", C/ Santa 
Felicidad, s/n, que pondrá en escena la obra titulada "Angelina o el 
honor de un brigadier", de Enrique Jardiel Poncela.
Día 10. Viernes, a los 19.30 horas. Inauguración de la exposición 
de pintura del V I I  Certamen Nacional de Pintura “Francisco 
Carretero". (Se obsequiará con un vino).
D k .l.L ..^ ..^  Para conmemorar el “Día de
Nuestra Patrono" tendrá lugar una solemne misa concelebrada por 
sacerdotes castellano-manchegos en la Catedral de Santa María la 
Real de la Almudena, que será presidida por el lim o, y Rvdmo. 
Monseñor Astillero Bastante, Dean de la Catedral de la Almudena. 
Intervendrá en la Misa la Coral "Jacinto Guerrero" y en las ofrendas, 
miembros def grupo folklórico "Hidalguía" y socios de la Casa, 
ataviados con los trajes típicos.
Las lecturas serán realizadas por directivos y aquellos socios de la
Casa que así lo soliciten en Secretaría, previamente, a efectos de 
organización.
Día U . Sábado, a las 19,30 horas. El grupo de teatro "Carlos 
Lemos" representará la obra “Angelina o el honor de un brigadier", 
de Enrique Jardiel Poncela.
Las personas interesadas que no hayan estado en la primera 
representación podrán re tira r dos invitaciones por carnet en la 
Vocalía de Excursiones: martes y jueves de 19 a 21 horas.

NOMBRE
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Arroyo espera que el nuevo Claustro pueda redactar unos 
estatutos que permitan un funcionamiento ágil de la UCLM
Se constituirá el próximo martes 7 de mayo tras la elecciones celebradas recientemente en los 
diversos Campus de la Universidad de Castilla-La Mancha

Tras las elecciones celebradas re
cientemente en los diversos Cam
pus el próximo 7 de mayo quedará 
constituido el nuevo Claustro, que 
estará constituido por 219 miem
bros frente a los 185 existentes, al 
haberse optado, tras la aprobación 
de la Ley de Ordenación Univer
sitaria (LOU), por mantener una 
cifra similar a la actual a fin de fa
cilitar el debate en las tomas de 
decisiones.
De los 219 miembros, 112 pertene- 

, cerán al sector de funcionarios 
doctores, 34 al de funcionarios no 
doctores, no funcionarios y ayu
dantes, 12 representarán al perso
nal de administración y servicios, 
2 a los becarios de investigación 
y 59 a los estudiantes.

El proceso electoral comenzó 
el pasado 18 de marzo al hacerse 
pública la convocatoria, a lo que 
siguió la publicación del censo,- el 
período de reclamaciones y la pre
sentación de candidaturas. Final
mente, el 6 de mayo se llevará a 
cabo la proclamación definitiva, 
constituyéndose el nuevo claus
tro universitario el martes, 7 de 
mayo.

Sobre la constitución del nue
vo órgano, el rector de la Univer
sidad de Castilla-La Mancha, Luis 
Arroyo, afirmo que confía en que

el Claustro que salga de las elec
ciones sea capaz de redactar unos 
nuevos estatutos que permitan a 
la Universidad funcionar de ma
nera ágil y presentar iniciativas.

Arroyo también pidió que esos 
estatutos puedan servir para fir
mar acuerdos como éste y “no para 
hacer el caldo gordo a esa política 
que busca que las universidades 
estemos enredadas con nosotras 
mismas”.

El rector añadió que la redac
ción de nuevos estatutos no “es 
un proceso ilusionante”, ya que 
los actuales “funcionan bien”, 
aunque “se han empeñado en que 
hagamos otros”, lo que, a su jui
cio, demuestra “un desprecio ha
cia la Universidad y una falta de 
conocimiento de lo que hacemos”.

Para Arroyo, el reto actual de 
la UCLM “es hacer unos estatu
tos para que la Universidad fun

cione, como poco, como lo hacía 
hasta ahora y que no funcione 
peor”.

Según Arroyo, se trata de lle
var a cabo, con inteligencia, “un 
trabajo profesional, muy alejado 
de la pasión política, ya que la 
única pasión política que genera 
el actual proceso es sentirse ma
nipulado por una ley del Gobier
no que no nos lleva a ninguna 
parte”, dijo en referencia a la LOU.

El presidente de la Diputación de Ciudad Real, Nemesio 
de Lara, apadrinó a tres promociones de alumnos

Acto de apadrinamiento en el Campus universitario de Ciudad Real.

El presidente de la Diputación de 
Ciudad Real, Nemesio de Lara, 
apadrinó recientemente a las pro
mociones de alumnos de Relacio
nes Laborales, Derecho y Empre
sariales de la Universidad regio
nal, tras una invitación de esta ins
titución.

Tras concluir la imposición de 
los atributos a los estudiantes que 
han concluido sus estudios ante 
el nutrido auditorio que se con
gregó en el Paraninfo universita
rio de Ciudad Real, De Lara animó 
a los alumnos de estas tres pro
mociones a que sigan formándo
se una vez que han concluido su 
etapa académica.

El presidente de la Diputación 
afirmó, por otro lado, que en la 
actualidad están a punto de con
cluir una etapa de estudio, de tra
bajos y de laboratorios y que, a 
continuación, comenzará otra, 
que calificó de más difícil, puesto 
que llega el momento de acceder 
al mercado laboral en una socie

dad que calificó de “selvática”.
Nemesio de Lara agregó que 

en estos tiempos de competitivi- 
dad que se viven es necesario, si 
se tiene posibilidad, seguir for
mándose. “De este modo, estaréis 
mejor preparados”, apostilló.

En cualquier caso, quiso dejar

claro que los tiempos que les ha 
tocado vivir a los estudiantes de 
ahora no son, “por muy negros 
que sean”, los mismos que vivie
ron otros, ya que había obstácu
los insalvables, por lo que “mu
chas cabezas inteligentes se que
daron en el camino”.

Destacó De Lara, por otra par
te, los tiempos de libertad en los 
que se ha desarrollado la etapa 
académica de los alumnos presen
tes y les instó a que, como jóve
nes que son, cultiven valores que 
son igualmente importantes en la 
formación del ser humano como 
la solidaridad y la tolerancia.

También tuvo De Lara pala
bras de reconocimiento para los 
familiares de los universitarios y 
para los profesores. A los prime
ros, por hacer el esfuerzo de in
culcar en sus hijos la necesidad 
de estudiar para formarse y para 
los profesores por ejercer la labor 
docente con rigor y seriedad.

Finalmente, Nemesio de Lara 
instó a todos los presentes, aun
que de forma particular a los uni
versitarios que se diploman o li-, 
cencian en esta promoción, a que 
sigan cultivando la costumbre de 
aprender. “No la perdáis nunca”, 
concluyó el presidente de la Di
putación.

La E scuela de 
Inform ática de 
Ciudad Real 
contará con un  
centro de I+D
La Universidad de Castilla-La 
Mancha y la empresa InfoGLO- 
B AL firmaron un convenio de co
laboración que contempla la ins
talación de un centro de I+D en la 
Escuela de Informática de Ciudad 
Real, como paso previo a otras co
laboraciones futuras

Este centro llevará a cabo la 
instalación de una infraestructura 
de informática dedicada a I+D y, 
posteriormente, su puesta en ser
vicio a través de sistemas relacio
nados con video bajo demanda, 
aplicaciones multimedia, y, en par
ticular, mediante un sistema de te
leenseñanza.

Este último servicio permitirá 
a todos los profesores de la Uni
versidad regional impartir cursos 
en directo o grabar cursos para su 
posterior difusión a los alumnos 
que se apunten a los mismos.

En la actualidad, este sistema 
se realiza a través de Internet o 
cable, aunque el proyecto de la 
UCLM prevé su difusión vía saté
lite, televisión digital terrestre o 
ancho de banda, lo que facilitará 
una mejor transmisión de imáge
nes y sonido y un coste más re
ducido.

Estudio sobre el 
AVE en Ciudad
RealyPuertollano

>
Coincidiendo con el décimo ani
versario de la inauguración del 
AVE Madrid - Sevilla, en la Escue
la de Caminos, Canales y Puertos 
del Campus de Ciudad Real, se 
presentó el segundo número de la 
colección Cuadernos de Ingenie
ría y Territorio, que lleva por título 
“El AVE en Ciudad Real y Puerto- 
llano. Notas sobre su incidencia 
en la movilidad y el territorio”, y 
que ha sido publicado con la co
laboración de la Asociación Pro
vincial de Empresarios de la Cons
trucción de Ciudad Real (APEC) y 
Ciudad Real Aeropuertos.

El objetivo del estudio ha sido 
definir de forma cualitativa los 
efectos producidos en estas dos 
ciudades como consecuencia de 
la llegada de los trenes AVE, y en 
particular de las lanzaderas

El libro consta de tres partes 
fundamentales: análisis de las 
transformaciones urbanas; defini
ción del área de influencia de las 
estaciones y movilidad generada.
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EPORTES
SEGUNDA DIVISION “A” - 38a. Jornada

Mikel reaparece y da la victoria al Alba
Ante un Burgos que no se jugaba nada, el Albacete venció en un partido sin historia

[  ALBACETE BPE | BURGOS C.E 

2-1
Caro Tito
Pedo ZLbizaneta
Juarii JcyoeMoreno
Cotona Abetd
Pada Atregi
Jesús Petera Metro
(Mikel, min. 60) Ab<
Rodri (Dani Pendín, min. 46)
Akao José Mari
(blenda, min. 89) Q^eni
Miguel Carios Merino
Dué (Gálvez, min. 46)
José Tchei\s&/
(Rubio, min. 84) (Repi,min.30)

A R B IT R O ________________________
Moreno Delgado, del Colegio Catalán. Sin 
anrcnesfecbe

GOLES________________
1-0,m h 44: Pada, decabeza
1- 1, rrti 64: Daii Pendía de cabeza
2- 1, min. 67: Mi<e!, tras un rechace del portero.

INCIDENCIAS -______
Partido correspondiente a la 38a. jomada del 
CarrpecnsiD<±L^enSegLrcaDMsaT,dEpjfedo 
en Estado ‘Caitos Belmonte", de Atácete. Algo 
más de5.(XO espectadores en las gradas.

El partido entre Albacete y 
Burgos enfrentó a dos equipos 
clasificados en la zona media 
de la tabla alejados .tanto del 
descenso como de la lucha por 
el ascenso, con lo que podían 
jugar sin la presión y necesi

dad de los puntos y eso se notó 
en el reposado encuentro que 
se vio en el Carlos Belmonte.

En los primeros minutos, el 
Burgos llevó la iniciativa ante un 
Albacete replegado y poco 
presionante en el centro del 
campo. No hubo ocasiones de 
gol y la única llegada con cier
to peligro fuen un remate forza
do de Cuyami que despejó sin 
apuros Cano en el minuto tre
ce.

El partido fue equilibrado a 
partir del minuto 15 pero juga
do sin intensidad por parte de 
ambos equipos, aburrido, sin 
tensión y de poco fútbol. En el 
Albacete, el gran número de 
bajas y los cambios hechos por 
Herrera para dar minutos a los 
jugadores que han jugado poco 
en Liga y tienen contrato para 
la próxima temporada se deja
ron notar especialmente en la 
linea de creación.

La primera parte transcurrió 
sin sobresaltos hasta que en el 
minuto 44, a la salida de un 
córner, Padilla remató de cabe

za a las mallas, abriendo el 
marcador. El gol, que llegó 
unos segundos antes del final 
de la primera parte maquilló un 
poco el pésimo espectáculo 
ofrecido por ambos equipos en 
la primera mitad.

Q uerer y no poder
El Burgos intentó montar un 

equipo más ofensivo en la se
gunda parte introduciendo a

Dani Pendín y a Gálvez. La pri
mera ocasión de la reanudación 
fue para el Albacete en un gol
pe franco chutado por Miguel 
que, tras golpear en un defen
sa, se estrelló en el larguero de 
la portería burgalesa. A conti
nuación también pudieron ade
lantarse los locales con un tiro 
que se estrelló en la madera.

El Burgos se hizo con el 
control del juego y pudo empa

tar en varias ocasiones hasta 
que Dani Pendín conectó un 
certero cabezazo en el minuto 
64 contra el que nada pudo ha
cer el guardameta manchego 
Cano. El empate abrió un parti
do que estaba sumiso en el 
aburrimiento.

Cualquiera de los dos equi
pos pudo marcar el segundo gol 
pero dos minutos después de 
la igualada, Mikel, que reapa
recía tras su grave lesión, re
mató al equipo burgalés con el 
segundo y a la postre definitivo 
gol.

El Burgos pasó a dominar 
el encuentro frente a un Alba
cete agazapado y que tenía en 
el contragolpe su arma más 
importante. A partir de ahí, el 
Burgos lo intentó pero no tuvo 
acierto y el Albacete se impu
so en un partido que no pasará 
a la historia por su brillante jue
go.

Tras este encuentro, los 
blancos, siguen aspirando a la 
tercera plaza, aunque este ob
jetivo parece muy complicado.

SEGUNDA DIVISION “A”
EQUIPOS J G E P GF GC Pt

1 AT. MADRID 38 21 9 8 61 38 72

2RÁCNG 38 18 12 8 57 36 66

3 XEREZ 38 18 9 11 39 35 63

4 RECREATIVO 38 15 15 8 41 31 60

5 OVIEDO 38 13 19 6 38 30 58

6 ELCHE 38 15 12 11 49 39 57

7 SPÓRTING 38 14 13 11 50 44 55

8 ALBACETE 38 15 10 13 42 37 55

9 BURGOS 38 12 15 11 30 32 51

10 BBAR 38 12 14 12 37 26 50

11 SALAMANCA 38 12 14 12 47 47 50

12 LEGANÉS 38 12 14 12 36 39 50

13 R. FERROL 38 14 7 17 54 55 49

14 CÓRDOBA 38 12 10 16 41 47 46

15 BADAJOZ 38 13 7 18 37 47 46

16 NUMANCIA 38 11 12 15 39 49 45

17 LEVANTE 38 10 14 14 38 51 44

18 MURCIA 38 9 15 14 31 38 42

19 EXTREMADURA 38 10 12 16 33 41 42

20 POUD. EJIDO 38 10 12 16 34 45 42

21 GIMNASTIC 38 9 12 17 36 45 39

22 REALJAÉN 38 10 9 19 28 46 39
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ALBACETE ■¡r20 2-1 OO 02 1-1 2-1 10 40 30 10 31 1-1 2-1 01 OO 01 1-2 30
AT. MADRID 3-2 Ü 10 00 10 40 1-1 36 20 02 2-1 4-2 2-2 00 10 20 1-1 2-1 01 00
BADAJOZ 2-3 01 ■ 20 01 01 10 2-2 2-1 2-1 10 2-2 1-1 OO 10 01 32 10 1-2 10
BURGOS 06 04 01 ■ 00 00 10 24 10 OO 00 01 1-1 1-1 20 OO 16 OO 00 31
CÓRDOBA 3-1 02 1-2 1-1

_■02 30 20 1-1 1-1 31 2-1 10 01 01 04 00 4-2 1-2 00
EIBAR 1-0 06 01 '10 ■ ,100 20 31 1-1 00 70 01 1-1 4-2 2-2 1-1 01 20 20
ELCHE 1-0 5-1 10 20 l o o OO 10 16 10 2-2 1-1 1-1 20 20 1-1 1-1 4-1 10 40
EXTREMADURA 00 20 04 20 3-2 01 10■ « 10 50 2-1 16 02 1-1 20 06 01 1-2 0-1
R. FERROL 1-1 30 10 1-1 10 20m1-2 01 30 1-2 20 2-1 02 2-1 20 1-1 31 1-2 2-2
GIMNÁSTIC 0-1 1-2 1-1 00 10 10 1-2 20 02 01 10 1-1 31 10 00 1-2 2-2 1-1
R.JAÉN 10 01 00 1-2 OO 10 14 01 ■  10 01 00 1-2 16 31 00 1-1 01 36 02
LEGANÉS 1-2 03 10 00 1-1 10 00 20 2-2 2-1 20* 2-1 00 16 20 14 00 31 01
LEVANTE 1-1 24 00 3-1 00 1-1 10 31 2-2 01 1-2■ 00 01 00 00 1-1 2-2 46 01
MURCIA 00 3-1 1-1 1-2 10 00 2-1 2-1 1-2 02 00 01m1-2 1-1 01 20 36 31 00
NUMANCIA 1-0 1-2 1-2 1-5 02 1-1 1-1 00 00 10 10 10 1-2 30 01 00

C\JC\J 31 1-1
OVIEDO 00 10 20 3-1 10 36 1-1 2-1 00 00 1-1 20 00 1-1 00 1-1 00 02 10
POUD. EJIDO 20 1-2 10 01 1-1 00 00 00 30 10 10 1-1 10 OO34 00 26 2-2 1-1
RÁCING 3-1 00 02 20 1-1 1-1 01 30 20 31 4-2 10 40 1-1 2-1 16 20 2-1 10
RECREATIVO 3-1 10 20 01 2-1 10 10 32 10 10 06 1-2 OO01 10 02 10 1-1 00
SALAMANCA 20 00 2-2 01 00 10 10 00 31 36 01 10 01 OO20 30 02 1-2 26 1-1
SPÓRTING 00 2-1 30 01 30 10 01 1-1 56 1-1 32 1-1 01 2-1 OO 1-1 1-1 1-1 01
XEREZ 1-2 01 20 10 10 10 20 1-2 2-1 2-1 10 36 01 31 2-1 2-1 2-1 00 10

FREIDURIA Y 
MARIS QUERIA 

VIRGEN DE 
LAS VIÑAS

Pescadería 
C/ García Pavón, 103 
Telf.: (926) 50 46 74
1 3 7 0 0  TOMELLOSO

Marisquería 
Sit. Ctra. P. Muñoz, km. 4 
Telf. Part.: (926) 50 46 74 

Bar: (926) 69 91 37

RESULTADOS

LEVANTE 1 - 2 LEGANES
SALAMANCA 3 - 1 R. FERROL
RECREATIVO
SPORTING

1 - 
3 -

0
2

BBAR
REALJAEN

BADAJOZ 2 - 3 BURGOS
NUMANCIA 0 - 1 RACING
ALBACETE 1 - 1 EXTREMADURA
CORDOBA 0 - 1 OVIEDO
ELCHE 1 - 0 . GIIVNAST1C
MURCIA 0 - 1 POUD. EJIDO
AT. MADRID 0 - 0 XEREZ

PROXIMA JORNADA

XEREZ . LEVANTE
LEGANES - SALAMANCA
R. FERROL 
BBAR

- RECREATIVO
SPÓRTING

REALJAEN - BADAJOZ
BURGOS . - NUMANCIA
RACING - ALBACETE
EXTREMADURA - CORDOBA
OVIEDO - ELCHE
GIMNASTIC - MURCIA
POUD. EJIDO - AT MADRID

CTiWPiiltáBlliwlwjfctea:

Paco Herrera (Albacete):

“Cano demostró 
un gran nivel”
Paco Herrera comentaba nada 
más llegar a la sala de prensa 
qué le había parecido el partido 
dados los cambios que había 
introducido en el once inicial 
respecto a partidos anteriores 
y expresó: “Han estado bien 
durante todo el partido, pero es 
lógico que en la primera parte 
los equipos se respetasen más, 
estaban más enteros y los ju
gadores estaban un poco es
perando a ver lo que podían 
hacer. Cada jugador pudo de
mostrar cosas a nivel individual 
y también como colectivo”.

El entrenador aprovechó la 
rueda de prensa para felicitar a 
todos sus jugadores. “Hay que 
darle la enhorabuena a Cano 
porque no tuvo mucho trabajo 
pero en el poco que tuvo, de
mostró un gran nivel y estuvo 
fantástico, lo que es difícil para 
un portero que no ha jugado 
todavía”. ‘También hay que dar 
la enhorabuena a Miquel porque 
tras una larga lesión ha salido 
y ha hecho un gol”.
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E P O R T E S /3 8
Del 5/5 al 11/5 - 2002 /  Manchegos

DIVISIÓN HONOR JUVENIL.-Gp.ff.
EQUPOS J _G _E__P GF GC Pt

1 BETIS 29 20 3 6 65 2B 63
2 Cádz 29 19 5 5 68 27 62
3 Sevilla 29 17 7 5 5B 15 SB
4 P.Malagueño 29 16 6 7 44 26 51
5 Séneca 29 13 6 10 37 35 45
6 Málaga 29 11 6 12 41 43 39
7 Extremadura 29 11 5 13 38 33 38
8 Goyu-Ryu 29 11 5 13 37 06 38
9 Imperio 29 9 10 10 32 33 37

10 Los Molinos 29 9 10 10 41 47 37
11 Abacete 29 10 5 14 37 36 36
12 Badajoz 29 8 8 13 3B 50 32
13 Laca 29 9 5 15 41 57 32
14 El Palo 29 8 4 17 39 93 2B
15 RealJaén 29 6 9 14 31 53 27
16 San Juan 29 4 8 17 23 60 2D

RESULTADOS
GOYU-RYU 3 - 3 SANJUAN
ÜOSMOUNOS 3 - 0 EXTREMADURA
B.PALO 2 - 7 IW1AGA
ALBACETE 5 - 1 CÁDIZ
BETIS 0 - 4 SEVILLA
IMPERIO 2 - 3 LORCA
P.MALAGUEÑO 3 - 1 REALJAEN
BADAJOZ 0 - 1 SENECA

PRÓXIMA JORNADA
EXTREMADURA . GOYU-RYU
MÁLAGA - LOSMOUNOS
CÁDIZ - ELPALO
SEVILLA - ALBACETE
LORCA - BETIS
SÉNECA - R MALAGUEÑO
SANJUAN - BADAJOZ
REALJAÉN - IMPERIO
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ALCALÁ ■ 00 1 1 J l 1 1 1 1 32 1 1 OO11 1 1 OOJH) 1 1 1-1 04 1 1 20

ALCORCÓN U M 14 1 1 10 1 1 1 1 ± 1 02 JO JO 00 1 1 32 02 JH) JO 10

ALICANTE 2-3 J2 02 OO11 JO 22 60 1011 1 1 1 1 1 1 J4_ 1 1 1 1 31

AT. MADRID “B” 00 04 24 ■ 02 11 1-0 OO 40 40 2-2 11 1 1 1 1 24 30 jo 00

BENIDORM 22 1 1 jo i ü " 1-1 2-2 02 02 1 1 10 1 1 2-1 11 1 1 jo 04 1 1 1-1
CASTELLÓN 0J 00 ü 1 1 1 1 ■ J 20 22 1 1 1 1 J5 2-2 00 JH )1 1 1-2 30 1 1 OO

CONQUENSE 1 1 n 1 1 11 r 01 11 1 1 1 1 11 00 1 1 021 1 20 2-21 1 1-1
GETAFE 00_ 00 n 23 1 1 32 1-1 2-211 11 JO 10 1 1 11 31 JO JO 1-1
HÉRCULES J1_ 00 2-21 1 22 10 ffO1 1 20 1 1 1 1 JO _0011 1-1 1 1 00 50
LANZAROTE 12_ 30 11 1 1 1 1 1 1 01 OO1 1 301 1 4-2 JO 12 1 1 1-2 2-2 00
MENSAJERO 11 11 JO H 1 1 1-0H J 6 1 1 [30 2-3 1 1 J 1 11 10 34 u 14
NOVELDA 2A_ 24 1 1 30 JH) 01 1 1 1 1 1 1 31 40 j ! 11 10 J ! JO 31
ONDA 11 1 1 11 1 1 1 1 1-3 1 1 1 1 24 1 1 ■ [20 02 32 20 J 1 02 31
PLAYAS JANDÍA 22 24 H 11 JO 1 1 01 1 1 1 1 1 1 2-1 40 32 1-211 10 1 1 u
REAL MADRID “B” 20 34 11 1 1 42 40 OO1 1 22 JO 24 JO ■ 40 20 s 02 2-1
TALAVERA j j 24 11 00 1 1 02 22 1 1 1-11 1 10 1 1 12 14 10 00 20
TOLEDO 11 11 00 _14 j o 1-01 1 1 1 30 201 1 30 JO _02JO
UNIVERSIDAD 11 30 50 11 20 4-01 1 1 1 02 14 2-3 1 1 1 1 30 00 r ~ 02 20;
VALENCIA “B” 3J 34 00 1 1 20

_
30 021 1 30 02 40 11 10 JO JO 1 1 1 1

VECINDARIO TO 24 _14 OO 30 J4 OO> 1 30 M 33 30 [20 J 2 ¿4 00 02 ES r

RESULTADOS H  PRÓXIMA JORNADA

P. PLAYAS 3 - 0 BENIDORM NCVELDA - BENIDORM
CASTELLON 0 - 5 NOVELDA UNIVERSIDAD - CASTHiOJ
ALCALA 0 - 4 UNIVERSIDAD CONQUENSE - , ALCALA
HERCULES 4 - 0 CONQUENSE TALAVERA - HERCULES
GETAFE 1 - 0 TALAVERA ODA - GETAFE
MENSAJERO 2 - 3 ODA R. MADRID “B” - MENSAJERO
TOLHX) 0 - 2 R. MADRID “B” ALICANTE - TOLEDO
LANZAROTE 4 - 1 ALICANTE AT MADRID “B” - LANZAROTE
VECINDAFilO
ALCORCON

1 - 1
3 - 0

AT. MADRID “B” 
VALENCIA “B”

VALENCIA “B” 
ALCORCON _ VECINDARIO 

P. PLAYAS

DIVISIÓN HONOR JUVENIL-Gp. 5?.
EQUIPOS J _G__E__P GF GC Pt

1 AT. MADRID 29 19 6 4 69 23 63
2 R. Madrid 29 19 5 5 83 36 82
3 R.Vallecano 29 15 8 6 60 41 53
4 Levante 29 15 7 7 59 42 52
5 Murcia 29 15 4 10 $ 41 49
6 Las Rozas 29 11 12 6 44 32 45
7 Toledo 29 13 6 10 56 48 45
8 At Madrileño 29 13 3 13 63 44 42
9 Gimnástico 29 12 6 11 43 36 42

10 Alicante 29 10 11 8 48 47 41
tí Leganés 29 12 4 13 62 59 40
12 Ketne 29 10 6 13 55 70 36
13 Alcalá 29 8 6 15 41 59 30
14 Conquense 29 7 1 21 31 82 22
15 Roma 29 4 5 2D 31 100 17
16 Coslada 29 3 2 24 36 83 11

RESULTADOS
LEVANTE 5 - 0 CONQUENSE
R.VALLECANO 3 - 0 AT. MADRILEÑO
MURCIA 8 - 0 FCMA
LAS ROZAS 2 - 2 ALICANTE
C06LADA 1 - 2 ALCALÁ
KEJVE 1 - 0 TOLEDO

’ R. MADRID 3 - 0 LEGANÉS
AT. MADRID 2 - 1 GIMNASTICO

PRÓXIMA JORNADA
AT MADRILEÑO . LEVANTE
FCMA - R.VALLEGANO
ALICANTE - MURCIA
ALCALÁ - LAS ROZAS
TOLEDO - COSLADA
GIVMÁSTICO - R. MADRID
CONQUENSE - AT. MADRID
LEGANÉS - KBJVE
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ALBACETE “B” M E 70 11JO 11 2-1 JO 14 20 60 20, 00 JO J l 32 30 JO 0-2
ALMANSA m m 3-1 JO 11 24 J4 0-1 11JO JJ 2 2 11 2 0 JO 00 J l 11 1-2
CABANILLAS OO11■

H

0-2 1-2JO 2 2 3-1 J1 11_0211 11 2 0 1-2 02 2 0 JO 0-1
CUENCA V2 J 1 J  QQ1111 14 11JO 11J 1 JO 0 2 0-1 11 02 JO 1-2
GIMNÁSTICO H 11 11 1-1 22 3-211JO JO 40 32 JO J J J l J l 2 2 14
GUADALAJARA 111111 11■ ± 1 24 111111JJ 1111JO J l J l JO 10
HELLÍN DPTVO. 40 111111±11 20 JO JO 11JO J l J4 00 11J l JJ 10
MANZANARES 00 JO 1111 00 J2 24 J 4 04 11JO 2 2 10 JO11J4 1-1
PIEDRABUENA 02 11J1 02 11 1-2 ■  30 11 40 00 02 2 2 14 J l JJ 00
PUERTOLLANO 30 2 4 40 J1 11±111 4-2JO 20 3-211J l 0-2J l J l JO 2-1
QUINTANAR REY 00 3011 ü 1111 &0JO JO I B i T 11 JO 10 11 2 2 JO 00
LARODA OO H 1111 n 32 J H ) JO 1111 ■ 2-2 32 _40 0-2 32 J4 JO 00
SIGÜENZA 00 JO 0211 02 H 30 J1 04 2 4 ~ 20 JO 1-1 00 11JO 2-2
TALAVERA 02 00 OO o o 111111 10 02 2 0 11 02 ■

00
14 04 02 2 2 JJ 05

TOLEDO'B” OJ 12 1111 2 2 1111 14 JO 2 0 11 J l ■

JO
00 J J JO 1-2

TOMELLOSO 00 JO JO JO 11 J O 4-1 JO J1 1111JO JO ■

10
10 JOJO 3-1

TORPEDO 66 00 n ±1 00 JO H 40 00 11 00 JO JO 00 J J JO r 30 20
TORRUOS 2-2 00 J1 u JO 02 30 JO JO _24 00 1111JO 1-1 j j

VALDEPEÑAS OJ11JO JO JO 1111 0-211 02 JO 02 11 J l 1 0 0-1 ■

i
VILLARROBLEDO 32 _ JO 00 34 32 M 42 22 JO JO 24 00 JO J4 20 [22I EE

RESULTADOS PROXIMA JORNADA
TOMBIOSO
C.R.LARODA
PUERTOLLANO
TORRUOS
ALMANSA
TORPEDO 66
TAUVB&
CU BICA
ALBACETE “B”
GUODALAJARA

0 CABANILLAS
1 GIMNASTICO 
1 SIGUENZA 
0 MANZANARES 
0 TOLEDO'B”
0 ’ HELUNDEP.
1 VAUDEPBJAS
2 VBJLARROBLED. 
0 PB3RABUBIA 
2 QUN1ANAR

GIMNASTICO
SIGUENZA
MANZANARES
TOLEPO'H’
HELUNDEP.
VALDEPEÑAS
VILLARROBLEDO
PIEDRABUENA
OLHNTANAR
GUADALAJARA

CABANILLAS 
C.R.LARODA 

PUERTOLLANO 
TORRUOS 
ALMANSA 

TORPED066 
TALAVffIA 
CUENCA 

ALBACETE B ’ 
TOMBIOSO

SUMINISTROS INDUSTRIALES
OPRESORES 
HERRAMBITAS

BOMBAS SUMERGIDAS
GRUPOS aECTRÓGENOS ' ■  SOLDADURA

ié lo  Tofo- o frece  la  m ái am p lia g a m a  d e producto ! p a ra  su Ind u stria ,
« n u n  gran aseso ra m len to  técn ico-co m erc ia l, e stab ilid ad  ca lid ad -p recio  y serv id o  té cn ico  propio

I  Ora. AfgamasiUa. km. 1,300 - Te»: S26 50 40 72 - 5145 26 - Fax: 9235050 33 -13700 T0KELL0S0 {Ciudad Reaijj

S t  TOMELLOSO
Lavado a mano
Cambio de aceite y filtros
Instalación de tubos de escape

Avda. Don Antonio Huertas, 1 3 3 -  TOMELLOSO (C . Real)

SEGUNDA DIVISION “B”- Gp. III
EQUIPOS J G E P GF GC Pt

1 R. MADRID‘B ’ 35 23 7 5 58 26 76
2 VALENCIA “B” 35 19 8 8 49 21 65

3 HÉRCULES 35 16 11 8 ‘ 61 35 59
4 UNIVERSIDAD 35 17 7 11 54 43 58
5 GETAFE 35 15 10 10 41 33 55
6 AUCANTE 35 14 10 11 58 49 52

7 NOVELDA 35 16 4 15 45 42 52
8 LANZAROTE 35 15 7 13 45 44 52
9 AT. MADRID “B" 35 14 9 12 50 38 51

10 TOLEDO 35 13 12 10 39 28 51
11 CONQUENSE 35 13 11 11 39 39 50
12 ALCALÁ 35 10 15 10 38 43 45
13 P. PLAYAS 35 13 5 17 39 47 44
14 CASTELLÓN 35 10 11 14 35 45 41
15 TALAVERA 35 9 13 13 34 47 40
16 BENIDORM 35 9 11 15 33 46 38
17 ONDA 35 10 6 19 44 66 36
18 ALOOROÓN 35 8 10 17 30 50 34
19 VECINDARIO 35 7 12 16 32 49 33
20 MENSAJERO 35 6 7 22 29 62 25

Chorreado 
de arena

Pinturas
especiales

■ , v  aceros J
OFICINA: Cira. Argamasilla, km. 1,300-Telf.: 926 51 51 28 inoxidables 
13700 TOMELLOSO (Ciudad Real)

TERCERA DIVISION - Gp. XVII
EQUIPOS J G E P GF GC Pt

1 ALBACETE “B” 35 20 8 7 59 23 68
2 TOMELLOSO 35 18 14 3 41 14 68
3 VILLARROBLEDO 35 17 15 3 57 28 66
4 QUINTANAR 35 17 10 8 54 34 61
5 SIGÜENZA 35 15 11 9 40 33 56
6 HELUNDEP. 34 15 11 8 41 36 56
7T0R P E D 066 35 14 12 9 35 21 54
8 TORRUOS 35 14 10 11 43 38 52
9 ALMANSA 35 12 12 11 33 29 48

10 C.R.LARODA 35 11 12 12 44 50 45
11 PUERTOLLANO 35 11 10 14 43 42 43
12 GUADALAJARA 35 10 13 12 40 39 43
13 CUENCA 35 11 10 14 32 34 43
14 GIMNÁSTICO 35 10 11 14 39 41 41
15 TOLEDO'B’ 35 11 7 17 38 50 40
16 MANZANARES 35 9 8 18 30 57 35
17 CABANILLAS 35 9 7 19 32 53 34
18 VALDEPEÑAS 35 8 9 18 20 53 33
19 TALAVERA 35 6 10 19 23 50 28
20 REDRABUENA 34 5 12 17 28 47 27

Chorreados

Servicio de Grúa 
24 HORAS

C/ Calatrava, 10 • Tef: 926 51 18 42 ■ Fax: 926 50 57 25
Móvil: 608 70 94 00 ■ 13700 TOMELLOSO (Ciudad Real)
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E P O R T E S  3 9
/ c/  MDel 5/5 al 11/5-.2002

Cuadernos
Manchegos

PRIMERA AUTONOMICA - Gp I
EQUIPOS J G E P GF GC Pt

1 SOCUELLAMOS 31 25 5 1 104 27 80
2 BOLAÑEGO 32 18 9 5 '5 8 24 63
3 TARAZDNA 31 19 5 7 69 29 62
4 MANCHEQO 32 16 9 7 62 39 57
5 PEDROÑERAS 33 16 7 10 48 33 55
6 AT.JAREÑO 31 15 8 8 49 34 53
7 MOTADELCVO. 33 15 7 11 46 45 52
8 E.F. ALBACETE 31 15 5 11 42 43 50
9 LASOLANA 31 13 7 11 52 40 46

10 M. PROVENGO 31 12 9 10 61 46 45
11 MOTILLANA 33 11 7 15 44 68 40
12 TERESIANO 31 9 11 11 49 46 38
13 MIGUELTURRENO 31 8 10 13 34 48 34
14 DAIMIEL 31 7 9 15 30 42 30
15 BELMONTE 31 8 5 18 38 71 29
16 CRIFTANENSE 31 7 7 17 48 62 28
17 VILLAMALEA 31 6 5 20 34 76 23
18 SP. VALDEPEÑAS 31 2 4 25 38 107 10

TEBnn
PRIMERA AUTONOMICA - Gp II

EQUIPOS J G E P GF GC Pt

1 LOSYÉBENES 32 23 5 4 81 24 74

2 COBEJA 32 19 8 5 54 25 65

3 TARANCON 32 16 5 11 65 47 53

4 TOLEDO IMP. 32 16 5 11 49 49 53

5 V.VILLACAÑAS 33 15 7 11 54 42 52

6 CONQUENSES’ 32 14 10 8 49 39 52

7 TORREJONREY 33 13 12 8 55 36 51

8 CONSUEGRA 33 14 8 11 54 38 50

9 AZUQUECA 32 14 7 11 40 36 49

10 MORA 32 13 7 12 .35 37 46

11 SONSECA 32 12 4 16 36 56 40

12 ASLAND 33 10 9 14 28 41 39

13 MADRIDEJOS 32 9 10 13 41 51 37

14 ILLESCAS 31 10 6 15 35 40 36

15 URDA 32 9 6 17 51 65 33

16 ESCALONA 32 9 5 18 28 57 32

17 M. ESTEBAN 32 9 4 19 35 50 31

18 PUEBLA 31 8 6 17 39 61 30

19 VILLA 32 7 6 19 27 62 27

F W 1 mel
Gestión, Ingeniería y Montajes Eléctricos, S.L.

INSTALACIONES ELECTRICAS DE ALTA Y BAJA TENSION • AIRE ACONDICIONADO 
• PROYECTOS INDUSTRIALES • GESTION DE DOCUMENTOS - REPARACION DE 
M OTO RES Y TR A N S FO R M A D O R E S  • OBRAS DE E L E C T R IC ID A D

C/Ave María, 10 - Telí.: 926 51 12 69 - Fax: 926 50 59 38 - 13700 T 0 M E L L 0 S 0  (Ciudad Real)
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EF. ALBACETE 6-3 2-1 1-2 2-1 10 1-1 1-2 14) 1-2 2-1 10 20 30 03
BELMONTE 0-1 00 1-1 3-2 24 3-2 01 00 2-1 05 1-2 02 20 2-1
BOLAÑEGO 0-1 30 2-1 20 2-3 2-1 00 10 30 30 10 10 14) 343 30
CRIPTANENSE 2-1 1-6 34 50 02 01 10 14 1-1 1-2 20 1-1 5-1 10
DAIMIEL 1-2 0-1 2-1 01 01 1-1 1-1 40 1-1 04 1-1 2-2 1-2 00 1-1
AT.JAREÑO o o 3-1 0-3 0-1 1-1 1-1 2-1 OO 00 02 10 10 4-1 01 3-2

MANCHEGO 1-1 3-1 2-1 00 00 40 02 00 20 00 20 14 50 50
MIGUELTURREÑO 2-1 1-1 00 3-1 10 2-2 2-3 10 24 00 2-3 1-2 1-2 1-2 1-1 2-2
MOTADELCVO. 2-1 3-1 20 10 1-2 4-1 00 20 02 00 3-1 1-2 1-2 30 4-3
MOTILLANA 1-1 10 2-2 6-2 2-1 02 02 1-1 1-2 |  03 2-2 1-5 1-1 02 2-1 2-1
PEDROÑERAS •02 10 0-2 4-1 OO 10 3-1 30 00 2-1 00 30 10 03 7-1
M. PROVENCIO 4-2 3-2 0-1 1-1 2-1 10 03 10 3-2 5-2 01 04 2-2 50 01
SOCUÉLLAMOS 3-0 7-1 00 4-2 2-2 40 2-1 40 3-1 44) 3-1 30 60 02
LASOLANA 2-1 6-1 2-2 20 2-1 10 5-1 1-2 1-2 00 3-1 2-2 10 40 10
TARAZONA 44) 00 10 20 2-5 5-1 30 60 2-1 1-1 2-2 4-1 loo 50 2-1
TERESIANO 1-2 7-1 3-2 1-1 00 1-2 1-2 40 00 34 10 10 3-2 2-2
SP. VALDEPEÑAS 1-2 1-1 3-8 0-1 01 1-2 02 1-2 1-2 1-2 30 05 1-5 3-3
VILLAMALEA 30 10 0-3 0-2 02 01 10 00 1-2 143 1-1 03 2-6 143 3-2

UGA NACIONAL JUVENIL-Gp. XV

RESULTADOS PROXIMA JORNADA

MIGUELUJRREÑO 1
ATJARENO 
VILLAMALEA 
TARAZDNA 
M. PROVENGO 
PEDROÑERAS 
MOTlLiANA 
MOTADELQVO. 2 
DESCANSO: 
DESCANSO:

- 2 LASOLANA
- 1 somonte 

3 SOCUELLAMOS
VALDEPEÑAS 

TERESIANO
- 2 E.F. ALBACETE
- 2 MANCHEQO
- 0 CRIFTANENSE

DAiMIEL
BOLAÑEGO

- 0 
-  2

CRIFTANENSE
LASOLANA
BB-MONTE
SOCUELLAMOS
VALDEPEÑAS
TERESIANO
EF. ALBACETE
MANCHEQO
DESCANSA
DESCANSA

MK3UELTURRENO 
AT.JAREÑO 

VILLAMALEA 
TARAZDNA 

M. PROVENGO 
DAIMIEL 

MOTILLANA 
MOTADELCVO. 

BOLAÑEGO 
PEDROÑERAS
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ASLAND ■ 1-1 20 02 20 00 20 10 02 3-2 2-1 01 1-1 10 30 3-1 01
AZUQUECA 1-1 ■ 2-3 1-2 02 01 10 OO 20 4-1 00 4-1 6-1 20 10
COBEJA 1-1 1-2■ 1-1 40 2-1 143 10 3-1 1-1 OO 1-0 30 2-1 30 10
CONQUENSE “B” 1-1 2-2■ 10 OO 1-1 4-1 10 4-1 10 3-1 01 40 3-1 10 1-5
CONSUEGRA 30 01 00 10 ■ 30 30 00 4-1 80 14 30 1-1 1-5 10 1-1 2-3
ESCALONA 10 10 1-2 03 1-51 1-1 10 30 10 10 243 01 2-2 10
ILLESCAS 1-1 1-1 10 1-2 02 ■ 2-3 20 01 10 20 1-2 20 40 10
MADRIDEJOS 1-2 03 OO 1-1 ü 02 5-2 00 30 2-2 143 3-2 2-2 1-2
MIGUELESTEBAN 3-1 02 02 30 20 m 011 01 1-2 02 00 243 03 10 03
MORA 20 10 02 02 1-1 2-2■ OO01 2-2 02 30 10 3-1 4-1 03
PUEBLA 10 00 01 20 10 30 24 1-1 02 ■ 4-1 1-1 02 40 1-1 10
SONSECA 20 10 04 01 10 1-1 2-1 OO 2-3■ 03 10 02 3-1 20 043
TARANCON 10 2-2 4-2 10 3-1 2-1 4-1 01 ■ 50 4-2 24 30 1-1 3-1
TOLEDO IMP. 00 01 1-2 2-1 00 5-1 2-1 2-1 3-2 51 2-1 4-3 ■ 4-2
TORREJONREY 1-1 OO 2-3 3-1 1-1 40 30 02 3-1 1-3 30 ■ 50 40 24 10
URDA 02 1-2 5-2 343 1-1 3-2 1-1 5-1 10 1-1 ■ 01 01 14
VALMOJADO ■
VILLA 20 00 OO2-1 20 02 10 00 2-1 20 1-2 04 00 ■ 02

1

VILLACAÑAS 3-1 40 10 3-1 50 243 00 3-2 20 1-3 20 2-1 14 ■ .-i
LOSYÉBENES 40 50 30 00 20 10 3-1 50 10 01 3-2 50 3-1 343 00■

RESULTADOS PROXIMA JORNADA

CONSUEGRA
COBEJA
MOFA
URDA
PUEBLA
LOSYEBENES
AZUQUECA
VILLA
ILLESCAS

3 - 0 ASLAND
3 - 0 V.VILLACAÑAS 
3 - 0 TORREJONREY 
1 - 0 TARANCON 
1 - 1 TOLEDO IMP. 
0 - 0 CONQUENSE “ET 
3 - 1 ESCALONA 
0 - 2 MADRI DEJOS 
2 - 0  M. ESTEBAN

DESCANSO SONSECA

M. ESTEBAN 
ASLAND 
V.VILLACAÑAS 
SONSECA 
TARANCON 
TOLEDO IMP. 
CONQUENSE “BT 
ESCALONA 
MADRI DEJOS

CONSUEGRA 
COBEJA 

MOFA 
URDA 

PUEBLA 
LOSYEBENES 

AZUQUECA 
VILLA 

ILLESCAS
DESCANSA: TORREJÓN REY

NEUMÁTICOS

P E Z
P o líg o no  Ind u s tr ia l Juan  C a rlo s  I -  N a ve  I 
1 3 7 0 0  T O M E L L O S O  (C iud a d  R ea l)

Telf.: 9 26  53 80 04  
Fax: 9 26  53 81 36

C/ Reyes Católicos, 16 - Telf.: 926 51 37 83 - Part.: 926 50 64 55
13700 TOMELLOSO (Ciudad Real)

VfNTA Y  
KONTAvlf 
EN TODAS 

LAS
A\fDiDAS

EQUIPOS J G E P GF GC Pt
1 ALBACETFB” 27 19 4 4 76 23 61
2 Toledo1B” 27 18 6 3 55 21 60
3 Guadalajara 27 14 9 4 61 30 51
4 Talavera CF 27 11 13 3 50 30 46
5 Pueriollano 27 13 6 8 68 50 45
6 UD Talayera 27 11 4 12 48 47 37
7 Fund. Albacete 26 10 7 9 43 49 37
8 Sonseca 27 10 7 10 45 62 37
9 Cristo de laV. 27 9 6 12 55 49 33

10 Prado2000 27 9 6 12 39 50 33
ti Almansa 26 7 9 10 31 31 30
12 EF Albacete 27 8 6 13 31 46 30
13 Cabanillas 27 8 5 14 33 61 29
14 Dudad Real 27 7 5 15 39 52 26
15 HellínDep. 27 6 7 14 42 67 25
16 lllescas 27 1 8 18 30 75 11

RESULTADOS
GUADALAJARA 3 - 1 CRISTO DE LAV.
ALMANSA 1 - 1 CABANILLAS
PUEFTTOLLANO 4 - 1 FUND. ALBACETE
PRADO2000 1 - 4 TALAVERACF
EF ALBACETE 1 - 3 TOLEDO iT
UDTALAVERA ? - o CIUDAD REAL
ALBACETE "B” 3 - 0 SONSECA
ILLESCAS 3 - 4 HELLINDEP.

PRÓXIMA JORNADA
CABANILLAS . CRISTO DE LAV.
FUND. ALBACETE - ALMANSA
TALAVERACF - PUERTOLLANO
TOLEDO’B ’ - PRADO2000
CIUDAD REAL - EF ALBACETE
SONSECA - UDTALAVERA
HELLÍNDEP. - ALBACETE‘B"
ILLESCAS - GUADALAJARA

S P f Wj j y y y y

2a DIVISION“A”
MAKUKULA 
DIEGO ALONSO 
NINO 
ISMAEL

Salamanca 
At. Madrid 
Elche 
R. Ferrol

2D goles 
19 goles 
17 goles 
17 goles

2a DIVISIÓN “B”-Gp. III
RICHI At. Madrid “B” 14 goles
PORTILLO R. Madrid “B” 14 goles
MORANTE Alicante 13 goles
BORGE Hércules 13 goles

3a DIVISIÓN-Gp. XVII
vm
JOSÉ CRISTÓBAL 
JOSÉ LUIS 
MIGUELANGEL

Villamobtedo 18 goles
Quintanar 17 goles
Albacete‘B” 15 goles
Pueriollano 14 goles

1. BARCELONA
2. ZARAGOZA
3. SEVILLA
4. R.VALLECANO
5. OSASUNA
6. TENERIFE
7. R. SOCIEDAD
8. MALLORCA
9. DEPORTIVO

10. VALENCIA
11. NUMANCIA 
12 ALBACETE
13. ELOFE
14. AT MADRID 
Pleno al Quince
15. CÓRDOBA

VILLARREAL
CEJA
ALAVÉS
ATHUB1C
LAS PALMAS
VALLADOUD
R. MADRID
BETTS
MÁAGA
ESPANYa
REALJAÉN
BURGOS
EXTREMADUFA
GMNAST1C

RÁGNG

Pleno al Quince 1 1200.916,98 euros
14 Aciertos 9 200.15283 euros
13 Aciertos 267 4.49782 euros
12 Aciertos 3952 30388 euos
11 Aciertos 39861 30,13 euros
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Con estos galardones la Junta reconoce a los deportistas e instituciones dedicadas al deporte

Entregados los “Premios y Distinciones al 
Mérito Deportivo Castilla-La Mancha 2001”

Francisco Rosado

A PROPÓSITO DE. . .

El sistema

os resultados de las elec
ciones francesas han cogi

do a todos los comentaristas po
líticos por sorpresa y a los polí
ticos por ahí mismo. Unos a 
otros se miran y, por el momen
to, nadie se atreve a dar una res
puesta. Que un antieuropeísta, 
fascista y xenófobo se dispon
ga a disputar la presidencia de 
la república francesa a Chirac, 
después de apartar en la carrera 
al socialista Jospin, se conside
ra muy gordo y aquí, en Espa
ña, los que ahora gobiernan arri
man el ascua a su sardina fro
tándose las manos ante lo que 

se avecina, 
mientras que 
la oposición

elec-

lativas, en 
puertas, con
sigan que las 

aguas vuelvan a su cauce.
Así las cosas, pocos se atreven 
a coger el toro por los cuernos 
del razonamiento y olvidan que 
si bien Jospin se ha visto sobre
pasado por el ultra en algo me
nos de dos puntos, al presiden
te de la República sólo lo supe
ra unas décimas por encima de 
esos dos dígitos, lo que viene a 
demostrar que aquello signifi
ca que ha sido más que un va
rapalo a la izquierda, convir
tiéndose en un aviso al sistema 
de partidos tradicional en el que 
sólo unos cuantos avezados en
cuentran diferencias para elegir. 
Y es que las dos fuerzas domi
nantes en Europa, atrapadas en 
el interés de la economía no 
encuentran señas de identidad 
diferenciadoras y, sobre todo, la 
izquierda se ha quedado sin 
enemigo a batir al tiempo que, 
poco a poco, engorda las filas 
conservadoras -de conservar- 
sembrando en el pueblo la si
miente de la desilusión, lo que 
hace cada vez más grandes las 
capas abstencionistas, ,así, con 
poco que engorden los ultras, 
acaban con un acercamiento 
peligroso a los muros del siste
ma y se disponen a dinamitar
lo.
Unos y otros finalizan sus man
datos sin solucionar problemas 
de inseguridad ciudadana, bien 
sea paro, terrorismo o incapa
cidad organizativa ante el boom 
de la inmigración. Ello lleva a 
que la derecha se vea sobrepa
sada por su ala ultra, mientras 
que la izquierda se ve batida por 
la abstención. Depende de cual 
sea el bloque que puede sacar 
el cuello así es el sector satisfe
cho, pero al final todos caen en 
el abismo de la ausencia de so
luciones.
Por eso es hora de dar respues
tas revisando los viejos tratados, 
abriendo el poder a la partici
pación para que no esté tan cla
ro que gane quien gane siem
pre se va a hacer los mismo. En 
ello deberían estar ya los que 
cobran para dar soluciones; 
pero no, unos esperan y otros 
coartan la libertad.

f r a n @ c u a d e r n o s m a n c h e g o s .c o m

1 presidente de Castilla-La 
Mancha, José Bono, entre
gó recientemente los “Pre- 

n mios y Distinciones al Mé
rito Deportivo Castilla-La Mancha 
2001”. Durante este acto Bono su
brayó que “el deporte nos hace pen
sar en la radical igualdad de todos 
los seres humanos”, una firme con
vicción que, según dijo, existen en 
nuestra Comunidad Autónoma, 
“donde no se restan reconocimien
tos a las personas por sus pensa
mientos, creencias o partida de na
cimiento”.

Durante la tradicional Gala del 
Deporte, celebrada en Toledo, en la 
que se entregaron los “Premios y 
Distinciones al Mérito Deportivo. 
Castilla La Mancha 2001”, el pre
sidente regional estuvo acompaña
do por el consejero de Educación y 
Cultura, José Valverde, y el direc
tor general del Deporte, Javier Mar
tín del Burgo.

Con estas distinciones que se 
conceden anualmente, el Gobierno 
de Castilla-La Mancha quiere en
salzar a personas, instituciones o 
entidades que han alcanzado triun
fos a nivel regional, nacional o in
ternacional, o que han tenido una 
dedicación relevante en la promo
ción y fomento del deporte.

Las medallas de oro de la quin
ta edición de estos galardones fue
ron entregadas a la baloncestista 
Ana Belén Alvaro; a los boxeado
res Exuperancio Galiana (“Fred Ga
liana”) y Manuel Masso; al que fue
ra presidente del Real Madrid San
tiago Bemabéu (a título postumo); 
al atleta Francisco José Caro; y al 
tirador olímpico Jesús Serrano Lara.

Las medallas de plata se con
cedieron a: Juan José Hernández, 
Miguel Moreno, Oscar Laguna, 
Rafael Díaz, Alfredo Muela, José 
Antonio Mohedano, Eva Elez, Ju
lia Lobato, Julián Marco, Feman
do González, Bibiano Jesús Jimé
nez, Heliodoro Rodríguez, Pedro 
Muñoz, José Antonio Lucha, Fran
cisco Díaz, Antonio López, María

del Carmen Jiménez, Francisco Ja
vier Mármol, Miguel Rocina, Luis 
Gómez, Javier Fernández, Santia
go Arnés, José María Lalanda, 
Secundino Muelas, María Teresa 
Jiménez.

Las medallas de bronce se en
tregaron a: Dionisio Alvarez (a tí
tulo postumo), Miguel Angel 
Rangel, José Luis Tejera, Eduardo 
Zurita, Cristina Pía, José Cruz Sán
chez, José Manuel Rosa, Jesús

Marín, Angel García, Antonio Ser
na, Francisco Javier Montero y 
Francisco Andrés Sanz.

Las placas de oro fueron reco
gidas por: El Club de Tenis Alba
cete, la Real Federación Española 
de Atletismo, el Ayuntamiento de 
Miguelturra, el Consorcio Circuito 
de Velocidad de Albacete y la Fe
deración Española de Judo.

Las placas de plata recayeron 
en: CB Unión Guadalajara de Atle
tismo, CB Femenino Conquense, 
CB Cuenca, CB Polígono, C.D. 
Baloncesto Grupo 76, Puertas 
Uniarte, Equipo de Tiro de la Jefa
tura Superior de Policía de Casti
lla-La Mancha, Construcciones 
Moreno y Roldán, Rayet Construc
ciones, y Club Albacete Tenis de 
Mesa.

Los diplomas de honor fueron 
otorgados, entre otros, a: Javier 
Pineño, Alberto Medina, José Ma
ría Martínez, Luciano Gómez, Club 
de Nadadores Especiales “Los Del
fines” y Club de Golf “La Media 
Legua”.
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SUBE AL TRANSPORTE URBANO
Feo. García Pavón, 7 - Telf.: (926) 50 01 04 y 51 24 37 - Fax: (926) 51 01 04 - TOMELLOSO (Ciudad Real)
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